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líí^á dinero público en apoyar a la oposición salvadoreña

La Diputación gasta
en El Salvador
An es ninguna inocentada, 
n diputado socialista Anto
nio González Cabrera via- 
¡seáa El Salvador para apo- 
nr) enseñar a la oposición 
democrática de ese país de 
ara a las elecciones que se 
celebrarán en 1994. Como 
era de esperar, el dinero 
para tan 'importante” viaje 
saldrá de los impuestos de 
los albacetenses.

Un mínimo de 350.000 pese
tas se gastará la Diputación 
provincial que preside Juan 
Francisco Fernández en este 
Viaje, que lógicamente ha irri
tado a la oposición. Acertada- 
mente, el diputado del PP. 
Eduardo Núñez Nogales, ha 
denunciado el grave despilfarro 
y tomadura de pelo.

Ha recordado, entre otras 
cosas, que mientras no hay 
dinero para, pagar a los pro
veedores y contratistas en 
Albacete, Juan Francisco 
Wterá' una intromisión en 
os asuntos internos de ese país, 
ycomoes habitual, con dinero 
•úblico. Núñez Nogales señaló 
W intentará que la.s 350.000 
•osetas reviertan de nuevo en 
•as arcas provinciales.

(Pág. 7)

El Albacete 
intentará dejar sus 

¡negativos ante un 
jhrida crecido
1 Albacete se enfrentará 

Camp d’ 
tidn *" ^ ^^Esta Lérida, en par- 
iorn.,?'''?^E^^ndicntc a la 11^ 
Mdantí Primera División 
•' ^'^ ele hoy.
'tras -^^"-i^*^^^ ^e Espárrago.

al Tcnenle, 
Meaiivn cuenta de

Léridt, ere- 
en Anoeta 

Porada/*^ ^"^"^’^’ ^^

tPags. 33 y 34)
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Se pide estabilidad 
económica para el 
centro de la UNED 
de Albacete

(Pág. 5)

Luis Arroyo afirma 
que el MEC se 
“pasó” con las tasas 
universitarias

González Cabrera, elegido para impartir clases de democracia en El Salvador.

El asesinato de los novilleros será pronto resuelto por la justicia.

La Pegatina

¡Enhorabuena!
CARLOS ZULOAGA

L
a fama democrá
tica de la Dipu
tación; su magni
fica gestión económica; 

sus amplios y envidiables 
beneficios para el bolsillo 
del contribuyente, etcéte
ra y etcétera, invaden 
todos los foros políticos 
y económicos del mundo 
entero y parte de las 
galaxias. Tanto es así que 
Juan Francisco Fernán
dez gastará dinero públi
co en enviar a un dipu
tado para apoyar la cam
paña electoral de la opo
sición '‘democrática" de 
El Salvador. ¡Ahí queda 
eso. torero!

¡Enhorabuena Juan 
Francisco! Todos ¡os 
albacetenses estábamos 
deseosos de que nuestros 
dineros se invirtieran de 
esta forma tan justa y 
rentable, y aplaudimos tu 
interés por ¡os prob¡ema.s 
de Albacete. ¡Gracias!

(Pág. 8)

PP e IU presentan 
casi 800 enmiendas 
parciales a los 
Presupuestos de la 
región para 1994

(Pág. 12)

La totalidad de los 
trabajadores de 
Seat secundaron la 
huelga en defensa 
de sus empleos

(Pág. 29)

El proyecto de un 
Banco Público
Vasco entorpece las 
negociaciones entre 
PNV y PSOE

(Pág. 24)

Los crímenes de los ajos y 
de los novilleros serán
juzgados antes

Dos sucesos que conmocio
naron a Albacete (el asesinato 
de tres novilleros en una finca 
de Cieza, y la muerte de dos 
personas a escopetazos cuando 
presuntamente robaban ajos) 
están próximos a su resolución 
definitiva. El juicio por el cri
men de los novillero.s comienza 
el día 22 de este mes en Mur
cia, y el de los ajos podría cele
brarse en diciembre en la 
Audiencia de Albacete.

(Págs. 10, 11 y 24)

de fin de año
► Un careo y una 

prueba 
caligráfica 
pueden abrir vías 
de solución al 
caso del 
secuestro de la 
farmacéutica de 
Olot
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El sufrido automóvil
LUIS DE BENITO

►
 El Gobierno, 

que utiliza el 
coche como 
constante 
generación de 
impuestos, no 
parece 
haberse 
enterado de 
esta crisis

R
esulta paradójico que coincidan en el tiempo la 
huelga que durante 24 horas mantuvieron, ayer, 
lo.s trabajadores de SEAT para oponerse al pre
tendido cierre de la denominada Zona Franca de Barcelona, 

y la publicación oficial de los dato,s de la nueva caída que 
durante el pasado mes de octubre experimentó la venta de 
automóviles en España. Las matriculaciones bajaron, en ese 
período, un 22,7% con relación al mismo mes del pasado 
año. En los diez primero.s meses de 1993, esa caída se sitúa 
ya, y con respecto al mismo período de 1992, en un 25,11%. 
En lo que va de año, y este dato puede dimensionar por 
sí mismo la profundidad de la crisis, han sido 150 conce
sionarios los que se han visto obligados a cerrar sus puertas. 
El sector del automóvil continúa, pues, en franca recesión. 
No se vislumbran, para él, soluciones a corto plazo.

Lo curioso es que la Administración, que utiliza el coche 
como constante y continua generación de impuestos, no parece 
haberse enterado de esta crisi.s y así, y al mismo tiempo 
que parece perder virtualidad la anulación de algunas cargas 
fiscales que gravan en nuestro país la compra de automóviles, 
hemos visto como el ancestral enfrentamiento que mantienen 
los Ayuntamientos con el Gobierno central está a punto de 
saldarse con una nueva amenaza para el sufrido automovilista. 
A partir de ahora, y con el objetivo de que las muy depau
peradas haciendas locales puedan recaudar más, el Ejecutivo 
está dispuesto a reformar las leye.s que hagan falta para reforzar

la autoridad municipal. Dicho de otra forma 
todos nos enteremos, dentro de muy poco será 
el pago previo de las multas a la hora de satisfacer el '^’*’^ 
del impuesto de vehículos de tracción mecánica más "’'*’*^ 
popularmente por el impuesto de circulación. Se quiere''^ 
so, que una tarjeta adherida ai parabrisas acredite i'"^ 
del mencionado impuesto y. en consecuencia, el de las^ P 
No se descarta, además, la creación de un número de' 
tificación fiscal del automóvil que facilite su control imn^-^'

El Gobierno, que tantas culpas tiene en el abatido^ ’ 
el que actualmente se encuentran los Ayuntamientos sH 
esas culpas eximan a los alcaldes de las suyas, está din 
pues, a dar una nueva vuelta al tornillo. Para ello i 
que modificar la Ley General Tributaria, cuya redacción 
impide a la Administración condicionar el cobro de un im ' 
to al previo pago de cualquier tipo de sanción pecunSi 
Y es que a los Ayuntamientos no les ha servido para nn 
porque para nada sirve todo aquello que se sitúa enellimi 
de la legalidad, el embargo masivo de cuentas córner : 
un embargo que fue concebido única y exclusivamente n» 
el impago de tributos.

t 
p.

A la vista de todo esto, y a pesar de que muchos co. 
cidiremos en que las infracciones de tráfico no deben quei 
sin sanción, uno piensa que esas sanciones deberían to® 
otra dirección que no fuera la de siempre. Es decir, la 
ya de por sí suficientemente castigado bolsillo del consumids j 
Y mucho menos por la ya saturada vía, directa o indire:^ 
del automóvil.

lili o
CARMEN 
FERRER.AS

Trabajar más
n un pueblo 

como el nuestro 
de costumbres 

laborales tan relajadas, me 
parece temeraria la pro
puesta de reducir la semana 
laboral a tan sólo cuatro 
días. No se va a conseguir 
nada o muy poco por ese 
camino. Nosotros no somos 
como los japoneses. Noso
tros no tenemos su celo 
profesional. En este país 
que cuenta con la oficina 
mundial de una patente en 
particular: la picaresca, no 
se nos puede proponer 
según qué cosas. España 
necesita gente con ganas de 
arrimar el hombro; gente 
con ganas de echarse palan- 
te y sacar al país del ato
lladero en el que se encuen
tra metido.

Si el amado gobierno 
patrio fuera capaz de mirar 
hacia Japón, en lugar de 
hacer lo propio hacia Fran
cia, a lo mejor comenzaban 
a soiucionarse los proble
mas. Pero no, por aquello 
del mimetismo vecinal se 
impregnarán del estilo fran
cés. De momento, en el 
vecino país, el senado fran
cés ha aprobado una 
enmienda que propone 
reducir el tiempo de tra

bajo de 39 a 32 horas 
semanales.

Logicamente la reduc
ción del tiempo de trabajo 
conlleva una reducción 
salarial que allí, en la Galia, 
el Estado compensará de 
alguna forma; pero aquí, 
con lo pobretón que está 
el Estado patrio, ya me dirá 
usted. Además, mire, a lo 
bueno nos acostumbramos 
enseguida pero a lo malo 
no. El bienestar pasa por 
un trabajo bien remunera
do. Bien es verdad que el 
susodicho debería pasar 
igualmente por un esfuerzo 
laboral superior al que se 
viene realizando hasta la 
fecha. Pero mire, ahí nos 
topamos con los sindicatos 
de Nico y Toño a los que 
mi abuelo Colás echa la 
culpa de muchos de los 
males que asolan a este 
país.

Que no somos japoneses 
es algo evidente. Pero es 
que tampoco somos fran
ceses. Aunque los franceses 
tampoco debieran ser el 
espejo en el que miramos. 
Aquí, para salir del atolla
dero, lo ideal sería trabajar 
más, responder mejor a las 
empresas que lo merecen.

RAMON BELLO 
SERRANO

Ana Botella

L
a señora Botella ha 
debutado en el infor
mativo del señor 

Mariñas en el canal 5. Quie
re esto decir que la derecha 
española se americaniza, 
aunque el cronista ignore si. 
doña Ana es tan lista como 
la primera dama estadouni
dense, dama que manda en 
América y en el propio Clin
ton, como debe ser. Botella 
no estuvo muy convincente 
a la hora de explicar el golpe 
de timón del señor Aznar 
(¿tú también Julio Angui
ta?, que dice Aurora Pavón) 
y su concubinato con el 
socialismo, sencillamente 
porque ya declaró que no 
entraría en temas políticos, 
así que su irrupción en la 
pantalla amiga resulta des
cafeinada, morbosa y 
recuerda la cuota socialista 
respecto de las mujeres, una 
pequeñita infamia. El canal 
5 completa así su carrusel 
de analistas donde hay nom
bres de tronío junto a otros 
de café con leche, sin 
embargo, que se equivoca 
al no aventurar opiniones 
políticas. Primero porque 
Ana Botella es más atractiva 
que José María Aznar y, 
desde luego, sabe que su 
contratación mira, exclusiva-

mente, a la pasión despif 
tada por estar casadas 
el líder conservador. Y 0 
segundo término, porque^ 
mujeres suelen ser mas ña 
en el análisis de lo piibá 
que los caballeros, sieoi 
muy necesario el capotea 
Ana Botella para enteni 
lo ininteligible, la escenaál 
sofá, esa cosa que hahor 
rizado a doña Isabel Toc® 
otra mujer. “Tele-5 meu
ofrecido la oportunidad j
dar mis opiniones, que’ 
serán las de una pene 
política, y quiero aprP 
charla. En absoluto serái 
portavoz del Partido Píp 
lar. No voy a entrare 
temas políticos”. Puesfi' 
que se equivoca, repito^ 
omisión de los asu® 
público.s significa un sfe- 
deliberado y, desde li^ 
una opinión personal; 
la certificación de sólo- 
la opinión política, deas 
da pero opinión. Y es- 
lástima porque pues® 
jugar en la cancha teleuv 
hubiese merecido la J 
que Ana Botella descubo6 
su buen juego -que lo W 
en los asuntos públic^íj 
conformarse con partí a*' 
consolación y exhibió®"'

Í
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Sigue el deterioro de Correos Super-acdón
líOr^^^ ’ 

ESTOS
^m^iSTOSl

1 parecer no son fáciles 
las soluciones al proble
ma de Correos, que sigue 

siendo muy grave. Tal es el desmo
tivado ambiente en el que trabajan 
los empleados en nuestra capital, que 
su sindicato libre ha denunciado 
publicamente la.s grandes deficiencias 
de los servicios, tanto en ventanillas 
como en la distribución de corres
pondencia a algunos barrios, donde 
no se hacen repartos.

Parece ser que están en marcha 
unos planes de reforma que pasan 
por una nueva reestructuración de 
servicios, lo que conlleva si no una 
reducción de personal, sí una con
gelación de plantillas, que ya funcio
naban al mínimo. Todo esto lo ha 
aireado una nota de ese sindicato 
denunciando la desaparición de 60 
puestos de trabajo en la capital y la 
provincia. Esto, poco más o menos, 
es lo que declaró a lo,s medios infor
mativos, hace unos años, el jefe pro
vincial de Correos, José Baeza, y le 
costó el cargo, en una destitución 
fulminante.

El informe que se hace público nos 
parece gravísimo, pero de todos cuan
tos extremos se denuncian hay uno 
que nos resulta verdaderamente dolo
roso, analizado bajo el punto de vista 
humano. Se dice “...se está llamando 
a compañeros que se encuentran en 
proceso de recuperación de bajas por 
enfermedad, presionando para que se 
incorporen al trabajo”. ¿Cómo es 
posible que no se destituya inmedia
tamente a unos jefes con esa extraña 
filosofía laboral? ¿Hasta dónde no se 
respeta la convalencia de un enfermo? 
¿Con qué irresponsabilidad se obvia 
una prescripción médica?

Se dice, también, que ”no se cubren 
las bajas que se producen por enfer
medad” y que hay empleados que tie
nen días de permiso, pendientes de 
disfrutar, y que es fácil que no puedan 
hacerlo este año. Todas estas defi
ciencias son extrañísimas en un tiem
po en el que se está llevando a cargo 
una amplia reforma para rentabilizar 
uno de los servicios que más prestigio ' 
han tenido a través de los tiempos.

Aprovechándose de la incapacidad 
de Correos de servir a la sociedad, 
con la puntualidad necesaria, hay 
numerosas empresas que atienden 
encargos diversos de documentos, 
valores, correspondencia asegurada, 
etc. Y cada día será má.s decisivo 
el relevo de funciones, porque el dete
rioro es incesante, conforme lo mani
fiestan los mismos trabajadores “que 
se ven impotentes ante esta situación 
a la que la mala política del Gobierno 
socialista ha llevado a Correo,s y al 
resto de servicios públicos, pagando 
el ciudadano las consecuencias”.

Todavía viven funcionarios, jubila
dos, que recuerdan orgullosos cuando 
Correos era un servicio admirable, 
con una eficacia absoluta, cuando las 
cartas se entregaban en la mano 
—¿más familiaridad?—, cuando el 
cartero llamaba a las puertas, incluso 
cuando hacía sonar un pito en el 
portal...

Diremos para terminar que nos 
resulta incomprensible este estado de 
cosas, y rúás cuando en otro lugar 
de la denuncia se dice que “se están 
creando entre lo.s propios compañeros 
situaciones de desconfianza”.

No, ya no hay carteros de aquello.s 
que llamaban dos veces; los de ahora 
están hundidos, desmoralizados...

DIMAS 
CUEVAS

nes de 
público

o creo que nadie en España 
desconozca que hoy termina 
el plazo para comprar accio- 

Argentaria, ese macro-banco 
que el Gobierno va vendiendo

a trocitos, como un terrateniente arrui
nado cualquiera colocando bancales de 
su finca entre los vecinos. El bombardeo 
de anuncios ha sido de tal calibre, que 
miles de chiquillos habrán aprendido a 
contar al revés gracias a la super-acdón 
y su remoquete de “sólo quedan cinco 
días... cuatro... tres... dos... uno... ¡cero!”, 
como en los viajes a la luna.

Reconozco que llegué a sentir un cierto 
complejo por quedarme fuera de la oferta 
pública de acciones. Eso de escuchar cin
cuenta veces al día, por mucho zapping 
que practiques, que ya se han apuntado 
cien mil personas, y luego doscientas mil 
y luego no sé cuántos millones, descon
cierta al más pintado. Pero luego me 
he dado cuenta que el raro no soy yo: 
los raros son los que se han apuntado. 
Tal como están las cosas, a la gente nor
mal nos nos queda un duro para ope
raciones financieras, por lucrativas que 
pudieran resultar a largo plazo; bastante 
tenemos con pagar la hipoteca, el gasoil 
de la calefacción y las deudas pendien
tes... y si algo sobra, ahorrar para cuando 
estemos en el paro, que ya vamos cjue- 
dando menos fuera de la estadística. Por 
eso lo que en principio creí una táctica 
publicitaria para llamar la atención (pre
sentar como compradores de accione.s a 
una variopinta fauna de indios, vaqueros, 
marines y ricachones de crucero por el 
Caribe), es puramente un reflejo de la 
realidad. Oportunidades de este calibre 
no son para los ciudadanos de a pie; 
no nos quedan ganas ni fondos para 
super-hacer el indio.

3
 

i También las pensiones
J.1VO

[ COSZÁLEZ 

ílliRMU

1 gobierno, como Saulo en el cami
no de Damasco, se ha caído del 
caballo. Pero no cegado por una 

luz divina, sino por el susto al ver que en 
las arcas del Estado cada día hay meno.s que 
rascar. El anuncio realizado por la ministril 
de Asuntos Sociales, Cristina Alberdi, en el 
sentido de que se van a mirar con lupa las 
pensiones NO CONTRIBUTIVAS que repar
te su departamento,- es una nueva señal de 
cómo andan la.s cosas y las prisas por atajar 
el fraude que le ha entrado al gobierno. Unas 
prisas condicionadas a que se está rascando 
el fondo del barril, porque antes a nadie 

se le ocurría desde la Administración ni desde 
el PSOE hablar de fraude en el desempleo 
o en el cobro de pensiones, y es de suponer 
que esto bo es cosa de ayer. Cristina Alberdi 
ha dado la voz de alarma después de que 
en el año que está terminando la desviación 
presupuestaria alcance los treinta mil millones 
de pesetas, y que para el próximo se espera 
que esta cifra casi se duplique. ¿Qué se ha 
hecho hasta ahora? ¿Cuál ha sido el criterio 
para entregar subvenciones, subsidios, pen
siones no contributivas, etc., etc.? Tendrán 
que explicarse los anteriores gobiernos que, 
si no recuerdo mal, estaban también presi-

didos por Felipe González y sustentados en 
el partido socialista. Porque ya no se puede 
hablar de “difícil situación heredada”, ya que 
el PSOE lleva once años heredándose a sí 
mismo. Si hay fraude en el cobro de deter
minadas prestaciones sociales será porque des
de la Administración se ha hecho ¡¿i vista 
gorda, o no se han puesto en práctica los 
mecanismos de control exigibles a quienes 
administran el dinero público. Así que quien 
tenga la responsabilidad que respondan, no 
vaya a ser que al final sean parados y pen
sionistas los culpables de uníi política de sub
sidios que llevaba la bendición del gobierno.

E
/ p
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to
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El tráfíco en Albacete
KÍNACK) VILLEN.A

Familia si, ipeí^^p
No tenemos solución, el mal tráfico 
lo hacemos nosotros, ni son las 
calles que tenemos que tener, y 
reconocer que son como son y 
nada más...

o tenemos solución, el 
mal tráfico lo hace- 
mo.s nosotros, ni son 

las calles que tenemos que
tener, y reconocer que son 
como son y nada más...Ya es 
incorregible lo que, como dice 
Luis Parreño, se ve desde las 
aceras y, desde luego, es 
bochornoso, no verlo ya dia
riamente, sino en las horas 
puntas; que no sé cómo pode
mos llamar a esas horas pue.s 
ni que viviéramos en una ciu
dad de tres millones de habi
tantes ¡qué Dios nos libre!. 

Lo que sucede es no le tene
mos respeto a nuestra ciudad 
y la machacamos desde que 
son las siete de la mañana has
ta que por cansancio cierran 
o se retiran las buenas noches 
dejando, eso sí, las calles a 
una parte y a la otra coches 
que a veces ni se mueven al 
día siguiente.

Sí podemos llamar horas 
punta a cuando las señoras 
cogen el coche para ir a 50 
metros por sus niños y regre
sar a su casa donde muchas 
veces y, desde el balcón, ven 
perfectamente la puerta del 
colegio.

A otras les coge más lejos, 
pero ¿desde dónde hasta dón
de? Yo considero lejos desde 
las casas baratas hasta los 
colegios del parque lineal, 
pero...¿se puede ir dando una 
vueltecita sin pasar por el 
centro?

Lo que sucede es que, a 
pesar de que a los esposos 
no.s cuesta sudar, y a veces 
sin sudor es lo que vale lo

que echamos al auto para que 
ande, pues nos gusta metemos 
por la única calle que pode
mos caminar, teniendo en 
cuenta que esa calle de Tesi
fonte Gallego, para explotaría, 
tiene zona azul cuando tendría 
que estar totalmente libre; 
todo el mundo por T.G. y, 
además, no nos subimos al 
bordillo.

Pero...lo que es por otras 
calles, todas están desnivela
das por esos coches grandes 
de reparto que van cargados 
de cajas y que para dejar paso 
se suben a las aceras dejando 
a ésta totalmente bacheada.

Sí, tenemos muchos agentes 
y, algunas veces, por dejar un 
segundo el coche, firmar un 
papel o hacer una llamada 
telefónica, tienes ya la multa, 
pero eso casi siempre sucede 
por el centro, por el mismo 
centro; pero abriéndonos un 
poco más veresmo esos camio
nes triturando las pocas acera.s 
que nos quedan, algo vistosas. 
Somos nosotros los culpables 
y, todavía, tenemos un' gran 
problema de trafico, vemo,s 
muchísimas veces a mujeres 
que pasan ante.s de tiempo, 
cuando ya está el auto pasan
do por delante de su pobre 
criatura.

¡No! no son las calle.s de 
Albacete las culpables. De ello 
ya tenemos que tener concien
cia, somos nosotros quienes 
las maltratamos, los machos 
sueltos y las hembras atre
vidas.

uando la ONU se plan
teó la organización del 
Año Internacional de la 

Familia. AIF 1994, se encontró 
con una primera y seria difi
cultad, consistente en definir 
qué entiende por familia, para 
desde ahí sacar sus conclusio
nes.

Se acepta que la familia cons
tituye la unidad básica de la 
sociedad, por lo que merece 
especial atención. Se le ha de 
prestar protección y asistencia 
en la forma más amplia posible, 
para que se cumpla sus fun
ciones en la sociedad.

Pero la familia asume tal 
diversidad de formas y funcio
nes según los países y socie
dades que se han de asumir cri
terios muy amplios, por no decir 
ambiguos, que sean capaces de 
incluirías a todas ellas.

Aunque parezca algo bien 
sabido, hemos de recordamos 
el hecho común de que la fami
lia (en nuestras sociedades) 
arranca de un matrimonio, y 
donde aquella unión falla la 
felicidad se rompe. Cómo abun
dan las ideologías que enfatizan 
la vida de la parjea, separándola 
del contexto familiar será nece
sario reflexionar en el tema.

El matrimonio tiene unas 
connotaciones, que los novios 
(hombre y mujer) aceptan al 
contraerlo. Forman una comu
nidad de vida y amor, que se 
pefecciona, estabiliza, completa 
y llega a la plenitud con la apa
rición de los hijos y la forma
ción de la familia completa.

Un matrimonio estéril cons
tituye una familia, pero se trata 
de una situación transitoria 
(querida o sufrida) o definitiva, 
pero que siempre frena la evo
lución y plenitud de las per
sonas que lo viven. La pareja 
se continúa en lo.s hijos como 
fruto natural, espontáneo u 
ordinario de la misma institu
ción matrimonial.

No deja de sorprender que 
nuestro Tribunal Constitucional 
cuando se ha enfrentado con 
el problema de definir qué debe

MANUEL GONZALEZ LAFUENTE

^5

Derechos adquiridos 
por Correos

Los trabajadores de Correos 
y Telégrafos abajo firmantes, 
venimos a denunciar pública
mente, la conducta prepotente 
y discriminatoria del Jefe Pro
vincial del Organismo Autóno
mo, D. Pedro Antonio Romera 
Muñoz, el cual ha prohibido 
a los trabajadores la entrada 
de vehículos al garaje del edi
ficio con entrada por C/ Mar-

qués de Villores, el cual desde 
la inauguración del edificio en 
1978 ha estado destinado a 
aparcamiento para los traba
jadores de servicio. El Sr. 
Romera se ha permitido esta 
medida que rompe la costum
bre de más de quince años que 
los trabajadores venimos apar
cando en el garaje del edificio 
destinado a ese fin, acompa
ñada de una relación de quince 
personas (Jefes y otros), que 
por el contrario, quedan exclui
dos de dicha prohibición y por 
tanto autorizados al uso arbi
trario (incluso fuera de las 
horas de servicio) de dicho 
garaje. Según el propio Jefe 
Provincial, los “elegidos” están 
autorizados en base a la apli
cación de criterios de seguridad 
y de sei'vicio, lo que no enten
demos, pue.s que tiene que ver 
el coche particular de cada uno 
con la seguridad del edificio 
y la prestación del servicio. 
Pero además, no ha conside-' 
rado para nada ni el derecho 
adquirido a través de los años, 
ni las características de la zona, 
donde el aparcamiento es res-

tringido (zonas: roja y azul) e 
incluso pagando hay que cam
biar el vehículo de lugar cada 
dos horas, por no hablar del 
coste de al menos cinco horas 
de aparcamiento diario con los 
sueldos que tenemos.

Si esta medida fuera para 
todos en general y sin excep
ción, o para dar otro uso a 
dicho garaje, estaría bien 
entendida por todos, pero así, 
nos parece una cacicada mani
fiesta que entendemos necesa
rio denunciar.

_________ Siguen 35 firmas

Ejemplo de 
austeridad

Leí hace ya algunos días en
la prensa que el diputado del 
PP, Felipe Camisón, había 
denunciado el organismo autó
nomo de Correos y Telégrafos 
por supuesto despilfarro, al 
crear 100 nuevos puestos de 
altos cargos con sueldos ele
vados.

entenderse por familia y matri
monio, haya ratificado la inter
pretación del Congreso de los 
Diputados cuando dice que el 
concepto de familia (art. 39 
Const. Espa.) no debe circuns
cribirse al tradicional occiden
tal.

La familia, según normas 
constitucionales no se constriñe 
al concepto que la vincula al 
origen matrimonial, por muy 
relevante que sea en nuestra 
cultura (en los valores y com
portamientos sociales) esta 
modalidad familiar. Junto a este 
modelo existen otros, como 
corresponde a sociedad plural, 
que reciben igual protección 
leal, cada vez con mayor exten
sión aceptación pública.

La mentalidad que va calan
do en la soc¡eda‘d española es 
151 reivindicación del carácter 
matrimonial a todos los efectos 
jurídicos en cualquier tipo de 
pareja que se una con “amor 
verdadero” en una apreciación 
subjetiva, y más allá, o fuera 
del valor y contenidos, que

éñcíeirá^l verdadero en 
familiar, deducido de laá 

y profunda relación m
nial. íiil

|L
¿Qué protección piB ( 

ofrecer nuestros goherr^B,. 
la familia? ¿Qué política¡fc.

liar? ¿De qué se habla 
se lanzan proyectos
A1F? Bi

Si algo hay claro en elrJiie'
de “erigir” la democracia, 
pequeña en el corazón í 
sociedad”, con proiecca
apoyo a la familia, es b* 
confusión del tema; lo 
puede referirse a la fanii^ 
dicional, que a parejas®® 1

de lesbianas o iransexuala
¿Cómo aclaramos! i 

veras es la familia coniot 
objeto de cuidados proiíü 
y apoyo, o e.s la pareja 
absorbe prioridades, sato 
nes y favor? Las normask 
que prote jan a la pareja (la 

en sentido amplio) no p 
venir nunca en detrimcii

la auténtica familia. 1
De estos, ocho son directo

res de área o asesores y están 
remunerados con sueldos que 
oscilan entre 7 y 11 millones 
de pesetas. Sueldo, este último, 
superior al del presidente del 
gobierno, Felipe González, y 
de todos los ministros, que 
según los Presupuestos del 
Estado de 1992, percibirían 
unos ingresos anuales de 
10.570.524 y 9.326.232 pesetas 
respectivamente.

Los directores de área y ase
sores beneficiados con este tipo 
de contratos son, en su mayo
ría, militantes del PSOE, según 
datos aportados por el dipu
tado citado.

Los contratos millonarios 
fueron firmados todos ellos 
entre los trabajadores y el 
director general del organismo 
autónomo de Correos y Telé
grafos, Luis Egusquiza Man
chado, entre los meses de 
febrero y noviembre de 1992.

Por otra parte, se da la cir
cunstancia de que casi todos 
estos altos cargos eran funcio
narios de la Administración del 
Estado sin cualificación profe-

sional (algunos no teníam^ 
bado el bachillerato) yf 
bían sueldos que oscí |^ 
entre los 2 y .3 milte' 
pesetas anuales, según ¿ 
el diputado seiior Cas ^j
Asensio. l

Juan Sánchez
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fes
ím-i’iupación por la necesidad tic 
Garantizar una financiación estahi^ ^1 centro de la UNED de S 

toara asegurar el funcionamiento deí 
¡estmservrcio universitario I

üljcíílds ^p^rtura oficial del curso académico 1993/94

iden para la UNED
eguridad económica

1 necesidad de garantizar una financiación estable al 
Ítro de la UNED de Albacete, para asegurar el fun- 
^mienío de este senicio que durante este año se ha 
b amenazado por serias dificultades económicas es 
^preocupación que afloró varias veces en el acto de 
Irtara del nuevo curso 1993/94 del centro, el pasado

lunes en la Diputación. Ante esa preocupación, el pre
sidente de la Diputación y del patronato que gestiona 
económicamente la UNED, Juan Francisco Fernández, qui
so ofrecer “un mensaje de confianza y tranquilidad^’, afir
mando que “las difícultades económicas se salvarán” y 
que “está garantizada la financiación del centro”.

Rosa Gaude.

ero t-; 
de la ¡3
•n maai

F. IZAGUIRRE

bs primeras referencias a 
situación financiera del cen-

M piíf
 asociado de Albacete de 
Universidad Nacional de

®^™®cación a Distancia, partie- 
olílicaí del secretario del centro, 
abhcAios Romero, mientras pro- 
os pn^ía a la lectura de la memo-

en el ¡a 
ocrariai 
razoc i 
roiefaf 
esbí

1 fandt: 
:jase)¿

í del curso pasado. Destacó 
le en el presente ejercicio 
¡94 se cumplen 20 años de 
la de la UNED en Albacete, 
ras agradecer la colaboración 
,las instituciones que inte- 
in el patronato de esta Uni- 

|RÍdad. señaló que “a través

letuaks 
mos? 1 
con» Él

Kgrandes vicisitudes, inaugu- 
mos hoy un nuevo curso

adémico".
Asimismo. Carlos Romero 
rró su intervención aludien- 

' P “^ala necesidad de un marco
jareja:
i, subía 
Tilias fc? 
irejafía
1 nopi 
■iriniíi»

Íido de financiación de la 
NED, porque “sólo teniendo 
egurado el futuro se puede 
rontar el presente".
Torsu parte. Juan Francisco 
tmández. una vez que felicitó 
}centro asociado de esta Uni-

l^idad. a todo su personal 
los alumnos por los 20 años 

Be funcionamiento de este ser- 
to) y JJtio universitario, transmitió a 
* ''''’^omunidad educativa “desde 

propio patronato y consorcio 
|uro, el estímulo de que per- 

)r Cas se\eren en su empeño”.
|Cabe destacar al respecto, 

por su importancia, la referen- 
0a que hizo Juan Francisco- 
Ijrnández a la posibilidad de 
(pie el Patronato de la UNED 
se transforme en consorcio, 
^do que esta fórmula de orga- 

fcción implicaría un mayor 
Bropromiso económico de las 

,pcn«l*Bnstituciones que ahora inte- 
el patronato, en la gestión 

b troantenimiento del centro, 
'^^ llegado a apuntar en 

’ no ocasiones, Juan Fr
,|Eernández,

tenían.

e osf:
millo»
egun

hez fe'

S 
lites

arias o

iadas!‘

no t'' ancisco
r^l presidente del patronato 
^ltó el buen servicio univer-

,icivicio umve .fiJereí^^rio que ofrece la UNED 
irías.*|^ló de la misma como “ui 
corre'(*'p’"versidad muy dura, q' 
fob'ed’^poquiere unw

A

y
“una
quc 

una dedicación y JíucTzo especial, pero merece 

'‘'puntando, por otro 
^'^^ aquélla precisa una ’^ ’^Salación específica y que es 

(*^ necesaria una ley que resuelva

10 rií*

El acto se desarrolló con solemnidad y brillantez. JOSE LUIS

los problemas de la interpre
tación de las leyes universita
rias existentes, y que establezca 
“un marco para que la Uni
versidad pueda cumplir digna
mente con los fines para los 
que fue creada”.

Cuatro grandes problemas

Además, para Juan Francis
co Fernández, “es urgente rea
brir un diálogo para resolver 
los cuatro bloques de proble
mas que tienen los centros de 
la UNED: la heterogeneidad 
en la forma de gestión, finan
ciación, y relaciones de los cen
tros con la sede central de la 
UNED, y con las comunidades 
autónomas".

En la solución de estos pro
blemas, Fernández mostró su 
esperanza en el marco de nego
ciación que pueda propiciar 
con la Administración central

la Federación Española de 
Municipios y Provincias 
(FEMP), que acaba de abordar 
las dificultades de financiación 
de las corporaciones locales.

Finalmente, el presidente de 
la Diputación destacó “el 
importante esfuerzo que rea
lizan las instituciones que inte
gran el patronato de la UNED 
de Albacete”, manifestando 
que el mantenimiento de este 
servicio “es el compromiso que 
tenemos con los ciudadanos”, 
y agradeció los desvelos del 
centro "en favor del espíritu 
universitario y en tener un 
Albacete de futuro”.

Por su parte, la vicerrectora 
de la sede central de la Uni
versidad Nacional de Educa
ción a Distancia, María Dolo
res Díaz Ambrona, que pre
sidió el acto de apertura del 
nuevo curso académico, trans- 
mitió en su intervención sugra-

titud a todas las instituciones 
que integran el patronato del 
centro asociado de Albacete, 
porque “sin aquéllas sería muy 
difícil, por no decir imposible, 
el mantenimiento del centro”.

Manifestó, asimismo, que le 
alegraban las palabras que 
anteriormente había pronun
ciado el presidente del patro
nato sobre la necesidad de 
garantizar la financiación a la 
UNED de Albacete, y subrayó 
el trabajo y esfuerzo del direc
tor deí centro de esta Univer
sidad, Andrés López Mora.

Cabe recordar, que el pre
supuesto de la UNED de Alba
cete para este año es de 
62.629.500 pts., cantidad que 
está siendo aportada por las 
distintas instituciones que inte
gran el patronato de este cen
tro, y en las siguientes pro
porciones:

Diputación, 22 millones de 
pts.: Ayuntamiento de Albace
te, 12 millones, Caja Casti
lla-La Mancha, 13 millones, y 
la sede central de la UNED, 
que en un principio se com
prometió a dar 14.300.000 pts., 
aporta unos 11 millones, por 
razones de restricciones eco
nómicas.

Fuera de este patronato, 
también se cuenta con la cola
boración económica de la Jun
ta de Comunidades de Casti
lla-La Mancha.

InformáticaenJaUNED

En su intervención, María 
Dolores Díaz Ambrona felicitó 
a todos los nuevos licenciados 
y a sus familiares por haber 
contribuido también a estas 
licenciaturas apoyando a los 
alumnos en sus estudios, y 
como novedad indicó que este 
año entran en funcionamiento 
en la Universidad Nacional de 
Educación a Distancia dos nue- 
va.s carreras, con las que se 
alcanza el número de 17 titu
laciones en esta Universidad: 
Ingeniería Técnica de Informá
tica de Gestión e Ingeniería 
Técnica de Informática de Sis
temas, para las que se han pre
sentado más de 8,000 solici
tudes y sólo se han podido 
atender unas 3.000.

“Durante muchos 
años fue la única 
Universidad que 
tuvimos en 
Albacete”

F. I.

Todas las autoridades que 
intervinieron en el acto de 
apertura oficial del nuevo curso 
93/94 de la UNED, que se 
desarrolló con una indiscutible 
brillantez, tuvieron palabras de 
elogio para la lección inaugural 
que pronunció el profesor 
Daniel Sánchez Ortega, sobre 
“El plan de colonización de 
Los Llanos de Albacete en la 
política borbónica del siglo 
XVIII”, y a la total vocación 
y entrega de Rosa Gaude como 
profesora de Lengua Griega-en 
la UNED durante 20 años, 
motivo por él cual esta pro
fesional de la Enseñanza, toda 
una institución en el ámbito 
de la cultura de Albacete, fue 
distinguida con la insignia de 
oro de la Universidad Nacional 
de Educación a Distancia.

Al homenaje tributado a 
Rosa Gaude se sumaron varias 
instituciones y particulares, 
como la Escuela de Magisterio, 
la Asociación de Antiguos 
Alumnos “Don Camilo”, Cole
gio Academia CEDES, institu
tos de Bachillerato y profeso
res, Departamento de Filología 
Clásica de la UNED, nume
rosos alumnos que destacaron 
los valores humanos de Rosa 
Gaude, su vitalidad y valía per
sonal, su capacidad por trans
mitir el amor al conocimiento 
sin prejuicios...

Rosa Gaude, muy afectada 
por el dolor de haber perdido 
recientemente a su marido, 
pronunció unas palabras de 
agradecimiento por la distin
ción de la UNED y “por todas 
las buenas cosa.s que he reci
bido durante tantos año.s del 
centro, sobre todo del Depar
tamento de Clásicas, y de 
todos”.

Se declaró Rosa Gaude 
como una profunda admirado
ra de la UNED, y se refirió 
al centro asociado como “la 
única Universidad que tuvimos 
en Albacete durante muchos 
años".
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La mayoría de los minusválidos realizan cursos y trabajos organizados por instituciones.

Enmarcado en el proyecto Horizon, se está realizando un análisis para la intesración laboral

Las empresas han contratado 
a 132 minusválidos en 8 años
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La integración laboral de los 
minusválidos es uno de los 
objetivos del programa Hori
zon, en el que trabajan con
juntamente el Inserso, el Inem 
y el Ayuntamiento de Albacete.

Desde que se puso en mar
cha el pasado mes de mayo, 
la comisión de seguimiento, 
integrada por cuatro personas 
especialistas en diversas áreas, 
ha venido desarrollando un 
análisis de la situación actual, 
para posteriormente actuar en 
el campo de la promoción de 
empleo para minusválidos.

Dicha comisión centra su 
actuación en el colectivo de 
minusválidos que están inscri
tos en el INEM como deman
dantes de empleo y con más 
de un 33% de minusvalía, y 
que actualmente son 190 en 
la ciudad.

Entrevistas personales

El principal objetivo es tener 
un conocimiento de las acti
tudes, formación y predisposi
ción de estas personas para 
accedér al mundo laboral.

Con este fin, en Albacete 
capital ya han sido entrevista
dos todos los minusválidos que 
reúnen los requisitos, a excep
ción de un porcentaje que por 
distintas causas no acudió a las 
entrevistas.

De estas encuestas se des
prende que el 69% son hom
bres y el 31% mujeres. Ade

más, un 77% son minusválidos 
físicos, un 15% sensoriales, y 
un 8% psíquicos.

La media de edad de los 
minusválidos que se encuen
tran en paro es de 30 años 
y el nivel de formación es 
medio.

En cuanto al índice de 
empleo y de formación de los 
minusválidos, según los datos 
recogidos en la provincia desde 
mayo, 230 están realizando cur
sos del Inserso, 13 están en 
talleres de garantías formativas 
o en la Escuela-Taller, 5 en 
cursos de formación ocupacio-

^ Subproyectos para la 

integración laboral
El proyecto Horizon, 

iniciado en 1992 y con una 
vigencia de dos años, tiene su 
ámbito de aplicación en 
catorce provincias españolas.

Según el grado de 
desarrollo que alcance el 
proyecto, cada provincia 
recibe una aportación del 
Fondo Social Europeo que 
oscila entre el 65 y el 45% 
del coste.

El programa de integración 
laboral se divide en cuatro 
subproyectos que son los 
siguientes;

nal del INEM y 2 han sido 
contratados de manera inde
finida.

Asimismo, se ha llegado a 
la conclusión de que los que 
mayores posibilidades tienen 
son los minusválidos físicos, y 
que los trabajos de empleado 
administrativo, ordenanza, lim
piador y carpintero, son los 
más demandados por su parte.

En lo que respecta a la con
tratación, desde mayo del 85 
a marzo del 93 se han realizado 
132 contratos de carácter inde
finido. En cuanto a las carac
terísticas de las empresas que

- Clasificación y búsqueda 
de empleo, con la 
actualización de datos.

- Plan de formación de 
minusválidos, detectando las 
necesidades formativas.

- Promoción de empleo y 
del autoempleo, aumentando 
el número de contrataciones 
por cuenta ajena y propia.

- Información y difusión de 
los datos a nivel nacional.

La integración laboral se 
acompaña del programa de 
supresión de barreras 
arquitectónicas. 

han realizado los contratos, 
atendiendo a la actividad que 
desarrollan, la mayoría de ellas 
corresponden al sector del 
comercio de venta al por 
menor, reparaciones, textil y 
cuero.

Concienciar a las empresas

El tercer gran apartado tiene 
por objeto la concienciación de 
los empresarios, es decir, “ha
cerles ver que los minusválidos 
son trabajadores que pueden 
rendir igual y ser igual de ren
tables que cualquier otra per
sona, siempre y cuando el tra
bajo esté adecuado a la minus
valía”, según explicó uno de 
los miembros de la comisión 
de seguimiento.

En este sentido, se van a 
realizar visitas a más de 200 
empresas para explicarles cuá
les son las medidas de fomento 
de empleo para este colectivo 
y mentalizarles de que los 
minusválidos son aptos para 
desempeñar múltiples funcio
nes.

Asimismo, la comisión de 
seguimiento se ofertará a las 
empresas para colaborar en la 
seleción del personal, para de 
esta manera encontrar el perfil 
que se ajusta al puesto ofer
tado.

Una de las razones por las 
que no se realizan más con
tratos a personas discapacita
das es la falta de información 
de las empresas, tal y como 
señaló la comisión de segui
miento.

La directora de ciu 
Sai

Carreteras y Ota ¡’ 
Hidráulicas viste *
hoy las obras en 
ejecución

Durante hoy y mañas 
directora general de Cau 
ras, Obras Hidráulicas yin 
portes, Socorro Fernst 
Larrea, estará en la pn?’ 
de Albacete, continuani’ 
con las visitas por CastS 
Mancha, que inició despn¡ 
su toma de posesión el ps 
mes de septiembre.

Socorro Fernández res 
las distintas obras en eje® 
o programación, así como 
de interés.

Mantendrá también 
entrevista con la alcaldes^ 
despachar diversos n;- 
concernientes al Ayuni

La intención de la 'i-, 
resume con las 
directora general; t 
miento directo de la । 
permite la toma de de • 
de manera más precisa • i

Entre las obras que 
cabe destacar las sig j

- Estación de autoba' 
depuradora de [

- Carreteras 
yC-32l2(tramosA^, 
ñas de San PedroA 
de la Sierra-Yeste).

- Carretera 0321-’ 
Ilín-Almansa).
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SU Diputación gasta dinero en la 
campaña electoral de El Salvadorra

T.R.

1, Federación Española de 
iv Provincias y la 'íSn’^Dr. Guillermo 

i ''i^ Ungo de El Salvador 
’®«í £ organizado un “Proyecto 
" Taller de Capacitación en 

Campo de la Administración 
inicipai; que tiene como 
obietivo “capacitar en el campo 

la gestión municipal a los 
candidatos de la oposición 

í'®(iemocrática de El Salvador a 
lo concejos municipales, para 
las próximas elecciones del mes 

”<10 marzo de 1994”, según 
informaba ayer el diputado 
provincial del PP, Eduardo 
Núñez Nogales.

Es por ello, que la Fede- 
lación Española de Municipios 
vProvincias “ha tenido la defe-

^nla¡ 
ircado

indo
•y la

mierj 
’ libe 
nenu

'col;
mbrei

' 1%
nivers 
lénderi 
ínial

a m
renda de solicitar la colabo- 

4 1 .^ración de la Diputación Pro- 
® ® uncial de Albacete” para la 
LT elaboración y exposición de

óveiK

arádi

uro.

ana ponencia sobre “Eleccio
nes municipales y transición 
democrática: La experiencia 
española”, por todo lo cual y 
“teniendo en cuenta la impor-

s se ¿

tanica del apoyo al proceso de 
democratización de El Salva
dor”, el presidente de la Cor
poración Provincial, Juan Fran
cisco Fernández, propone: “la
participación en el citado
Taller, que se celebrará en las 

k ciudades de San Salvador y
Santa Ana del 15 al 20 de

In noviembre de este año, del 
diputado provincial responsa
ble del área de Medio Ambien
te. Antonio González Cabrera;

en bsicomo el abono ‘a justificar'

de la cantidad de 350.000 pese
tas, para hacer frente a los gas
tos que se originen, con cargo 
a la partida 111/226.06 refe
rente a Reuniones y Conferen
cias de Organos de Gobierno, 
del vigente presupuesto de 
gastos”.

Al día siguiente de formu
larse dicha propuesta, según 
información y documentación 
facilitada por el PP, concreta
mente el pasado día 5 de 
noviembre, el presidente de la 
Diputación, Juan Francisco 
Fernández, emitía un decreto 
—el número 1395— por el cual 
se autoriza el gasto de 350.000 
pesetas, que se deberán justi
ficar, para que el diputado 
González Cabrera dé una 
ponencia en El Salvador. Dos 
días después, dicho diputado 
cobraba el cheque de 350.000 
pesetas en la Caja de Casti
lla-La Mancha.

A este respecto, el diputado 
popular, Núñez Nogales, mani
festaba que “desde el PP enten
demos que el presidente de la 
Diputación actúa como admi
nistrador general de los fondo.s 
de la institución, que por otra 
parte, efectivamente existe una 
partida en la que se dispone 
de saldo suficiente para hacer 
el cargo de las 350.000 pesetas. 
Pero a pesar de todo, y tenien
do en cuenta la situación eco
nómica que tiene la Diputa
ción, que no le paga ni a pro
veedores ni a contratistas, y 
aunque entendemos que el gas
to en un inicio e.s poco menos 
que insignificante, ya que el 
mismo se incrementará, con

sideramos que el presidente se 
extralimita legalmente porque 
no hay ningún motivo ni norma 
legal en la que' ampararse para 
conceder esta subvención a un 
diputado para que vaya a dar 
un cursillo a los candidatos de 
la oposición democrática de El 
Salvador. Se trata de una intro
misión en unos asuntos de un 
país, cuya financiación debería 
corresponder en todo caso al 
Ministerio de Exteriores pero 
no a la Diputación”.

En este sentido, el PP pre
sentará hoy en el registro de 
la Diputación un escrito en el 
que ruega al presidente de la 
institución la anulación del 
decreto 1395 y que de nuevo 
reviertan las 350.000 pesetas en 
las arcas de la institución. González Cabrera será el encargado de dar una conferencia en El Salvador.

lañaa 
e Cas 
asyls 
Ferná

la «sí 
abrasé' 
‘El« 
la reá 
dec

:isa'' 
]ue' 

sig“ 
utobií 
arra.
.2113 
Jba(^ 
Ayní^
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TESOROS DE INDOCHINA 
¡PASADO MAÑANA!

GRAN EXPOSICION Y VENTA

HOTEL “LOS LLANOS”
* * if *

SALON CRISTAL
DIAS 12,13 Y 14

REPLICAS DE LOS TESOROS MAS 
ANTIGUOS DE VIETNAM

INDONESIA Y THAILANDIA 
CERAMICA ESMALTADA, 

TERRACOTAS, BRONCES, 
TALLAS DE MADERAS, 
Y CUERNO DE BUFALO 

PLATA PURA, BAMBU 
TODO REALIZADO A MANO, 

EN CANTIDADES MUY LIMITADAS.

ALINTHAI S.L.
A b1''^PORTACION DIRECTA 
** PRECIOS SIN COMPARACION

Gafas y cristales con perfecta graduación por 
(Gafas Bifocales por 9.900 pías.)

80 OPTICAS

Tesifonte Gallego, 11 - Tel. 24 25 42
ALBACETE

Por las mañanas podremos atenderle mejor.
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EI rector de la Universidad resional califica la protesta estudiantU- de “revuelta festiva”

Arroyo cree que el MEC se 
pasó en la subida de tasas

P.M.

El rector de la Universidad 
de Castilla-La Mancha. Luis 
Arroyo, ha explicado algunos 
aspectos relacionados con las 
tasas universitarias y consi
guientes movilizaciones de los 
estudiantes.

Para Arroyo, el Ministerio 
de Educación *\se pasó" en 
algunos capítulos de estas tasas 
y luego ha tenido que corre
girlo con urgencia.

El rector de la Universidad 
regional dijo, respecto a las 
movilizaciones de los estudian
tes. que valoraba muy bien la 
respuesta del alumnado, “si un 
día. no han querido ir a la cla
se. no pasa nada".

El problema de fondo, aña
dió Arroyo, es que el MEC 
decide ejecutar en agosto un 
plan que ya había sido estu
diado y decidido anteriormen
te, “aunque creo que la subida 
de tasas había que llevaría a 
cabo, lo que pasa es que el 
Ministerio lo hizo mal, pasán
dose en algunos casos". Por 
ello, luego “tuvieron que corre- 
gilo. pero pienso que es una 
medida bien orientada y mal 
ejecutada".

Para Arroyo, uno de los pro
blemas que ha existido ha sido 
la falta de información “y gente 
que ha intentado sacar las 
cosas de quicio, pero también 
hay que decir que hay un colec
tivo de estudiantes que está 
negociando con el Ministerio, 
en clara defensa de la CREA 
y ataque a la Coordinadora de 
Estudiantes, que fue quien con
vocó la huelga", resaltando que

La Juventud Estudiante Católica apoya 
las movilizaciones universitarias

LT

La Juventud Estudiante 
Católica de Albacete (JEC), ha 
hecho público un manifiesto en 
el que “muestra su apoyo soli
dario a todos aquellos que 
especialmente en nuestra Uni
versidad de Albacete hacen 
posible que exista una coor
dinadora con las ideas muy cla
ras formadas por los represen
tantes de todas las licenciaturas 
y diplomaturas del Campus".

Asimismo valoran positiva
mente las movilizaciones lleva
das a cabo los últimos días tan
to en el Campus como en algu
nos Institutos de Enseñanzas 
Medias a los que agradecen “su 
preocupación, tanto por el con
tenido de las injusticias que se 
reivindican como por la estra
tegia seguida, siempre pacífica 
y abierta al diálogo”.

La JEC anima a la Coor
dinadora d^ Estudiantes para

Luis Arroyo criticó a los alumnos que se matriculan por tercera vez.

“no hay nadie en España que 
no pueda ir a la Universidad 
por motivos económicos".

Por lo que respecta a los 
problemas de calidad en la 
Universidad, denunciado tam
bién por los estudiantes, subra
yó que valoraba positivamente 
estas peticiones, “pero las 
movilizaciones no han sido por 
esto, sino por las tasas” y cali
ficó esta huelga de “revuelta 
festiva”.

En relación a la calidad, 
indicó que la Universidad no 
está degradada, “pero tampoco 

que “siga con el talante de diá
logo y de leal representativad 
que hasta el momento desde 
su joven constitución ha 
demostrado, sin luchar por 
otros intereses que por los que 
verdaderamente nos agobian y 
atrofian”.

La JEC añade en su mani
fiesto que “somos un colectivo 
que desarrolla su militancia en 
la Escuela, creemos y sentimos 
todo lo que en ella pasa y nos 
hacemos eco de sus preocu
paciones, de sus expectativas, 
de sus logros y cómo no de 
sus muchos fallos”.

Por último la JEC denuncia 
“la oleada de desinformación 
sobre los planes de estudio y 
su implantación, la subida de 
las tasas universitarias por enci
ma del IPC, las deficientes ins
talaciones con las que cuentan 
algunas Escuelas y Facultades, 
la falta de profesionalidad en 
la docencia y hacen especial 

debe ser un servicio universa- 
lizable: no es una enseñanza 
obligatoria”.

Pagar la inefícacia

En este sentido, añadió que 
“cuando un alumno suspende 
todo, lo que se tendría que 
hacer es que se fuera a la calle, 
ya que está abusando de un 
sisterna público, así que al 
menos, que pague más por su 
ineficacia”.

Así, dijo que no deberían 
darse los casos de alumnos que 

Movilizaciones en el Campus de Albacete en contra de las tasas.

hincapié en “las multas a tro
che y moche por aparcar donde 
buenamente podemos, que lo 
único que hacen es desmerecer

i f 1^para el I>atr,„.. 
del Colegio 
Universitario “(üi 
de Albornoz”

El pleno del Aw«
de Cuenca ha ’ 
mayoría los nuevos £’l 
que a partir de ahora? 
el Patronato del Cole£ 
versitario “Gil de A1¿ en virtud de l^clfei' 

titucion municipal ¿ 
anualmente un 1334%E' 
supuesto total dé la 3

Este punto fue »^ 
en la sesión plenaria «tk 
en la noche del luna,

PSOE y como con 1,1 
cion de los ediles del Pp.. 
no votaron a favor de la 
da por entender que qs 
cambio de estatutos se has ir. 
dido una oportunidad! T 
introducir otros estudiosa Í
campus conquense.

El concejal del PS0E„^ 
Alvaro, pidió el voto fa¿ 
a la moción, porque 
cambio de Estatutos el Pr Sal
nato del Colegio Uni\w Í?‘ 

■ ' liliadquiere personalidad juiü 
propia y pasa a estar fom 
por cuatro copatronos que! Í 
el Ayuntamiento de Cuem P 

se matriculan por tercera oca
sión de un curso entero, por 
no haber aprobado nada antes 
en los dos años anteriores.

Por otra parte, resaltó que 
también va a ser estudiado (hu
bo una reunión ayer entre el 
rector y los decanos) para que 
nadie repita por la arbitrarie
dad de un profesor, “estos pro
fesores, los que demuestren 
que no saben explicar a sus 
alumnos y por lo tanto, sus
pendan a un gran número de 
éstos, son un problema para 
el resto del colectivo”.

el esfuerzo que algunos pusie
ron en su momento y otros 
actualizan con su trabajo com
prometido y eficaz”.

Diputación Provincial, la i? 1"' 
de Comunidades y la Caj *
Ahorros de Castilla-La 11
cha.

López Carrasco 
asegura que todos 
los agricultores b 
cobrado el primtr 
pago de girasol

ili

le 
na 
^’i

™

en 
em

El consejero de Agrie;- 
y Medio Ambiente. Fema ^^ 
López Carrasco, afirmó.? 
que su departamento ha ps . 
do a todos los agricultote>í 
solicitaron las ayudas p® 
cultivo de oleaginosas ele

COde esta subvención.
El titular de Agriciilw

Medio Ambiente se n® 
sorprendido por las acu^ 
nes hechas por ASAJA» 
haber pagado las corre? 
dientes subvenciones, p- ac
en algunos casos el p^?

ha retrasado por eneres w 
tados en las solicitudes, f 
actualmente se ha paF 
todos”.

López Carrasco preció' 
el pasado 30 de septie* 
ingresó el dinero a?^'l 
agricultores que habían pr 
tado correctamente las _ 
tudes y a los mil restan • 
les ha pagado ya. .

Por otro lado, Lop^^^ ¿ 
co manifestó que la 
tración ha informado a 
bajadores del campo . 
este año no se 
las cerca de 600.000 . 
de girasol que se cuitar 
pasada temporada en „ 
y agrego que, las 018 
nes agrarias conocen , 
mación y deben dar , 
agricultores, en vez 0 
medias verdades .

er 
re

Si

e

C
C
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^f,, f^^asprovinaales de CC.00., UGT e lU mantuvieron ayer una reunión

*10 respalda ‘sin reservas’
as movilizaciones del 25-N

E.P.

Fn la reunión mantenida 
Lr las ejecutivas provin-

*!es lade los sindicatos ’ 
1 Inida hubo

'^dí 
3 eohi 
preses
‘ celó^ 
¡nesdi 
’3 pa

el fP.j 
le las 
uec« 
so fea 

idad 3 
idiosa

S

Knplia coincidencia en eJ 
fes de la situación actual, 
Cfomo en la necesidad de 
L se produca un giro en las 
^iaciones.
Komoconsecuencia, Ízquier- 
»Unida manifestó ayer su 

respaldo a las moviliza
res que tendrán lugar el 
■rimo día 25 de noviembre 
feo un llamamiento a todos 
ic¡udadano.s para que ese 
E salgan a la calle.

término de la reunión, 
famiendo la postura de 
£0O.y UGT., Juan Antonio

5 elP

os que

5 Q p,^ indicó que “se ven poca 
^^ acuerdo tal y 

3d ®5^®" transcurriendo las 
ir foiiJ^“^'®”®5’ ^® forma que si 

5^ produce un cambio la 
Cueaifc'í ''^ ^ seguir profundi- 

la Giilyor lo que respecta a la acti- 
i-ü del Gobierno, Mata señaló

Be “su actitud no puede ser 

la Caii

CO

tafr

Agrimli 
Fema 

firmó í 
o ha ¡SÉ 
ultorof 
las p»! 
sas el?

Siticada ni de constructiva ni 
Se negociadora".
ÉEsia es la segunda reunión 
Íeste tipo que los sindicatos 
jantienen con distintos colec
tas. ya que ayer se entrevis- 
Iaron con los responsables pro- 
toles de ASAJA en Alba
cete. quienes les expresaron su 
^or por la destrucción de 

mpleo en el campo.
0 En este sentido, Juan Anto
no Mata trasladó la preocu: 
kción puesta de manifiesto 
|r la Ejecutiva de ASAJA por 
í^grave situación que atravie
sa las explotaciones familiares 
fío obstante, CCOO y UGT 
continuarán con la campaña de 
^mbleas informativas en cen
sos de trabajo, comarcas y 
Contactos con otros colectivos, 

iricutericuteP' '’omo reuniones institucio- 
se iKi^^^ y con los partidos polí-

Por último, Juan Antonio 
Mata señaló el compromiso 

Inquirido por Izquierda Unida 
p llevar los planteamientos en 

•oresi’l'^ misnia línea que defienden 
' - '"ips sindicatos a todos los foros 

en los que la formación tenga 
Representación.

AJAi» 
corrí* 

es. w-i
el p^’

ludes, w
passi’

^^^[Ljldebate en ¡a sneiedad

: las»’

Ŝ

pez Í^^ 
a Adiaí ¡q ^j^
lo a leí’ 
no sle^ 
len sei^ 
(0 heei^ 
ulíis* 
=n la r^P 
3rgan^ 
nesi3i5’ 
daría a 
de <1^'

precisó?
3tie®yi ______

«anW^c llegó también a la con- 
n^sión, según explicó Ramón 

iSotos, de que es necesario pro- 
IWar el debate en las insti- 
l>iones a nivel local con obje- 

sensibilizar a todos los felpos políticos.
EÁiiimismo, en la reunión se 
po la conveniencia de trasladar 
este debate a la sociedad para 
flrenar políticas que cargan la 
etisis en los más desfavorecidos 
eon recortes en los salarios y 
enjas prestaciones sociales". 

íRamón Sotos señaló que 
Izquierda Unida de Albacete 

^yn sin ningún tipo de ropa-

yUbnAt^l Mr

>

Piense en usted. Y rodéese de las medidas de se

guridad que desea al conducir. Como la nueva 

generación de Airbag y ABS que hemos desarro-

Accord 2.3 SR, que incluye, por ejemplo, aire acon

dicionado, dirección asistida y techo solar eléctrico. 

Y aún así no se conforme. Exija también el derecho

feros la estrategia seguida por 
los sindicatos en las negocia
ciones, por su voluntad clara 
de buscar acuerdos” y criticó 
la postura del Gobierno por 
“acercarse a otros sectores, que 
no son Convergencia i Unió”.

Por último, Ramón Sotos 
manifestó que “el Gobierno ha 

liado e instalado en el Accord

2.3 SR para convertirlo en una 

de las berlinas más seguras. Usted.
a disfrutar conduciendo un 

motor como el del Accord

2.3 SR, con doble árbol de

0 como la carroce-

ría monocasco con

estructuras de de-

primero levas, 4 válvulas por 

cilindro. Inyección 

Multipunto PGM-FI

y nada menos que 158 CV, único en el mundo con 

una aleación de aluminio y fibra de carbono. Piense

formación programada y barras laterales de seguri

dad que, más que proteger, acorazan su habitáculo. 

Piense en usted y en los suyos. Y exija el confort 

que sólo podrá obtener con la suspensión de Doble

Gama Honda Accord:
2.0iS 131 CV 2.685.000 pts.
2,0i LS 131 CV .2.995,000 pts.
2.0iLSAut. 131CV 3.370.000 pts.
2.3ÍSR 158 CV 3.680.000 pts.
Precios finales recomendados. iVA. transporte 
eimp. matne. incluidos.

AeSSa Santiago, 7. Tel. 22 49 98. ALBACETE

recahazado las propuestas ple
gándose a otros intereses que 
en ningún caso coinciden con 
lo que prometieron en las últi
mas elecciones”.

Por lo que se refiere a la 
reducción de la jornada laboral 
para el reparto del empleo, los 
responsables sindicales mani

Brazo Oscilante y 

una hermética inso- ‘

norización, con un 

amplio maletero y el 

completo equipa

miento del Honda 

festaron . que el debate está 
abierto y debe ser estudiada 
por sectores, ya que no es via
ble hacerlo de forma general.

Mata añadió que la reduc
ción de la jornada debe ir 
acompañada de otras medidas 
como el control de las horas 
extraordinarias. Ramón Sotos.

en usted y conduzca el 

Nosotros lo hemos

Honda Accord 2.3 SR.

hecho pensando en 

usted. Ante todo.

Durante este' mes, la

Red de Concesiona

rios Oficiales Honda amplía la garantía a 4 años 

en toda la gama de automóviles Honda.

!
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EI abosado defensor del presunto autor, Valerio Fernández, pide la libre absolución

1̂
^

coles

“Crimen de los ajos”: El
Diputación: El Pf'jci 
pregunta ’

fiscal pide 13 años de cárcel
cobrando 
por inspe 
obras

T.R.

El fiscal de ’la Audiencia 
Provincial de Albacete solicita 
un total de trece años de pri
sión para Valerio Fernández 
Munera, agricultor y vecino de 
la localidad de San Pedro, pre
sunto autor de la muerte de 
dos personas el pasado 21 de 
julio de 1992, en el conocido 
como “crimen de los ajos”, 
mientras que la defensa pide 
la absolución completa y la 
acusación solicita un total de 
40 años de prisión, 20 años . 
por cada uno de los delitos.

El fiscal que instruye el caso, 
Emilio Manuel Fernández 
Ruescas, pide por el presunto 
homicidio de Angel González 
Ruescas, de 32 años, seis años 
de prisión menor, mientras que 
para el segundo el ministerio 
público pide siete años de pri
sión mayor por la muerte de 
Idalino Villar del Saz Valen
coso, de 57 a¿os.

El juicio del conocido “cri
men de los ajos” tendrá lugar 
con toda probabilidad en el 
mes de diciembre, según anun
ció ayer el letrado defensor del 
inculpado, Mariano López

I fe

Lugar donde ocurrieron los trágicos hechos el 21 de julio del 92.

Ruiz, quien agregó que se 
baraja la fecha del 16 de 
diciembre, aunque todavía no 
se ha realizado la notificación 
oficial.

En dicho juicio, que según 
las previsione.s iniciales no se 
extenderá mucho en el tiempo, 
quizás una sesión de mañana 
y otra de tarde, el abogado 
defensor del presunto autor de

los dos homicidios, López 
Ruiz, aplicará a su defendido 
(tras sus conclusiones provisio
nales) las eximentes de legítima 
defensa y la del miedo insu
perable con que actuó el pro
cesado. por lo que pedirá la 
absolución para el agricultor 
Valerio Fernández.

Mariano López, que al igual 
que el forense citará como tes-

tigos a los dos hijos de Valerio 
Fernández, basará su defensa 
en la reconstrucción de lo.s 
hechos e incidirá en la ino
cencia del acusado, en el sen
tido de que si los dos fallecidos 
no hubieran ido hasta el lugar 
del crimen a robar ajos y al 
ser descubiertos no se hubieran 
mostrado violentos no hubiera 
ocurrido nada, porque “en las 
circunstancias en las que se 
produjo el suceso, de noche y 
con signos de violencia por par
te de los fallecidos, no es algo 
que deseara ni buscara el acu
sado, más bien fue algo ins
tintivo”.

Los hechos se remontan a 
la madrugada del 21 de julio 
de 1992 cuando Valerio Fer
nández, de 52 años, que se 
encontraba vigilando un bancal 
de ajos en Aguas Nuevas, des
cubrió a dos hombres que al 
parecer estaban robando los 
ajos de su propiedad y tras 
echarles el alto les disparó, 
entregándose posteriormente a 
la Guardia Civil y prestando 
declaración después en el juz
gado número 3 de Albacete 
desde donde fue trasladado a 
la prisión de La Torrecica.

En el pasado P|e„o 
Anano que se celebró^ 
Diputación, el Pp „ “ 
sobre si se estaban 52 
con normalidad las n, * 0 1 
vistas por inspección de 1 M^”’ 
y por servicio de Laborad 
asi como sobre el Oslado idj 
ejecución presupuestaria; Ur« 
este apartado, quién dai ^''’^ 
órdene.s de cobro o no cotí ^^^ 
de dichas tasas, y si es d f'*^ 
gatorio el abono de lasmisl

En este sentido, los Í 
mentos- que da el PP es! 
existe una partida de ing¿ da 
en el Presupuesto que es:Tj ^'^^ 
por Inspección de Obras y! ps ’ 
Servicio de Laboratorio,coni ^alí^ 
importe de 3.000.000 pesi asac
y de 300.000, pesetas, resps

de
Elji
¡nte 
ndo

nsac
tivamente. Asimismo, el PPtij Jl^i
ne conocimiento que no sea "'^ 
ingresando cantidad algunapi ^*^'’
tale.s motivos, y por tanto'L 
brá una clara responsabil¡¿ 
si ello no se está cobrando ¡ros
cumpliendo, siendo necean "^f' 
conocer, en su caso, el respoi ><» 
sable de que no se ingresa '^^ 
en las arcas provinciales. H« ®“
problemas de ingresos en®ra- 

harcas, si esta partida no¿
cobra, se entiende perfecu ^T'^ 
mente el descontrol prcsup»
tario existente”.

MiaiBS España sa
Paseo de la Libertad, 9. TIfno: 21 47 62. Fax: 21 79 29. Albacete 

Dionisio Guardiola, 43. TIfno: 23 88 51. Fax: 50 33 66. Albacete 

ESPECIAL PUENTE 
DE LA CONSTITUCION

CIRCUITOS
SEVILLA-CARTUJA. HOTEL *** ........................
CANTABRIA-ASTURIAS-BURGOS. HOTEL ** 

COSTA DEL SOL. HOTEL *** ..........................  
GRANADA-SIERRA NEVADA. HOTEL *** ..... 

HOTEL **** ...

PRECIOS

ANDORRA. HOTEL *** ...........................................................
BURGOS-LEON-SALAMANCA-TOLEDO. HOTEL **** ... 

GALICIA-RIAS BAJAS. HOTEL ** ........................................  
HOTEL *** .......... ...........................

• HOTEL **** .....................................
SIERRA DE CAZORLA. HOTEL ** ..................................  
PORTUGAL. HOTEL **** .......................................................
PARIS-EURODISNEY.' HOTEL *** .......................................

MARRUECOS. HOTEL **** ................................................... 
HOTEL ***** LUJO .......

VALLE DE ARAN. HOTEL **** .............................................

23.000
28.000
28.000
29.000
33.000
31 .000
32.000
32.000
35.000
40.000
33.000
34.000
38.000
42,000
53.000
52.000

Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas. 
Ptas.

ESQUI EN PAS DE LA CASA
Del 3 al 8 de Diciembre

Precio por persona desde 24.900 Ptas., para esquiadores 
18.700., para no esquiadores

Nuestro precio incluye:
* Transporte en autobús desde Albacete a la estación de esquí.

* Alojamiento en apartamento totalmente equipados a pie de pista.
* Forfait de esquí.
* Seguro de esquí.

U 
0

Rovira Muñoz
tiene el gusto de invitarles a visitar la 

EXPOSICION De Alfombras Orientales 
en colaboración con...

Contaremos con una amplia gama de alfombras persas de

Kashan, Nain, Tabriz, Isfahan, etc., Kilims antiguos y 

piezas de medidas excepcionales, con la presencia de

expertos en alfombras que podrán aconsejarles y que 

además efectuarán trabajos de restauración y limpieza de

piezas delicadas.

Rovira
MUÑOZ

YECLA ALCOY MURCIA ALBACETE

ALBACETE C/ ROSARIO 91 Tlf. 50 36 99 

del 10 al 17 de NOVIEMBRE

M.C.D.2022
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)p '''^^4nparticülar pide 90 años de prisión para los inculpados

Jie acerca el juicio por
j crimen de Cieza

T.R.

raidi 
ido 
ría 
da

c] próximo día 22 de 
comenzara en la 

^ Provincial de Mur- 
Id ¡Uicio por el crimen de 

J J„ovilleros albacetenses, 
¿ados “brutalmente’ en 
ta (Murcia) el I de diciem- 

“deW.
n El juicio durará presumible- 

J al menos una semana, 
' 11(10 la duración estimada«; indo la uuiavv..
¿ daAudiencia de cinco días, 
Jí hido al gran numero de tes- 
í. ¡os que presentara tanto la 
» olía, ramo lo defensa y la 
Z odia; los abogados de la

./ __X7ronr»icm iisnción particular, Franciscoreviví r ----- '
pPii aicárcel (abogado que repre- 

nía a la-familia del novillero 
J árenzo Franco, “El Loren”) 
toi García Bueno (que represen

a las familias de los novi- 
ros Juan Carlos Rumbo y

tesan ««'«’‘ Panduro) pedirán 90 
resM io^ ^^ prisión, 30 años por 
ngfejjj da uno de los delitos, para 

anuel Costa y la misma pena :s. H;
en i. ira José Manuel Yepes y para 
nos i hermano, Pedro Antonio 

erfe» lepes, aunque éste último 
supuefehcrá ser juzgado por un Tri- 

uinal de Menores.

Por su parte, el fiscal de la 
Audiencia de Murcia, que cali
ficó en su día los hechos como 
de asesinato, pide para cada 
uno de los procesados una 
pena de 27 años por cada uno 
de los tres asesinatos, es decir, 
un total de 81 años de cárcel.

Al juicio asistirán alrededor 
de 40 testigos, entre los que 
citará la fiscalía, la defensa y 
la acusación particular, así 
como unos 30 peritos.

Los abogados de la acusa
ción particular, según informa
ron a este diario, centrarán su 
intervención en la convinción 
de que existió más de un arma 
en el triple asesinato de los 
tres novilleros. En este sentido, 
los peritos que presentarán al 
juicio, intentarán demostrar 
que es prácticamente imposible 
que con una sólo escopeta se 
pudiera matar a tres jóvenes, 
que por otra parte estababan 
entrenados, de ahí la posibi
lidad de que hubiera una 
segunda escopeta.

En este sentido, uno de los 
letrados de la acusación par
ticular, García Bueno, indicó 
que en esta convinción de que 
había otro arma “es reveladora 

la trayectoria de los disparos, 
de ahí que se hayan propuesto 
al juicio varias pruebas peri
ciales de balística”.

Por su parte, el abogado que 
representa a la familia de “El 
Loren”, ha manifestado su con
vencimiento de que en el lugar' 
de los hechos había una cuarta 
personal, “aunque esto es algo 
que nunca se podrá demos
trar”.

Sobre el estado de ánimo de 
las familias de los tres novi
lleros albacetenses. García 
Bueno indicó que “el dolor por 
el asesinato de' un hijo no se 
borra ni en tres años, sigue tan 
vivo como el primer día e inclu
so se ha acentuado estos días 
al conocerse la proximidad de 
la celebración del juicio. Ellos 
lo que quieren es que se haga 
justicia”.

El crimen causó gran con
moción en la ciudad. Aunque 
en un principio fue Pedro 
Yepes, menor de edad en el 
momento de ocurrir los hechos, 
quien se inculpó del presunto 
triple asesinato, las investiga
ciones del sumario concluyeron 
con la acusación para su her
mano y Manuel Costa.

El crimen de Cieza, en la finca Charco Lentisco conmocionó a la ciudad.

crimen de Cieza, en ‘Ta 
máquina de la verdad”

Por otra parte, mañana en ? 
el programa de Tele-5, “La 
máquina de la verdads” se 
tratará como tema central el 
crimen de los novilleros 
albacetenses, Lorenzo Franco, 
El Loren, Juan Carlos Rumbo 
y Panduro. Es por ello, que 
un equipo de esta cadena ha 
estado rodando escenas en la 
finca propiedad de Manuel 
Costa, así como en diferentes 
lugares de la capital, en su día 
frecuentados por los novilleros 
asesinados.

La redacción del programa
• estaba interesada en que
' estuviera presente Manuel 

Costa, propietario de la finca, 
así como el padre de los 
hermano-s Yepes.

. Por su parte, los abogados 
de la acusación particular, que 
también habían sido invitados 
al programa, aunque han 
confirmado su negativa, 
manifestaron que “es un 
disparate porque la justicia la 
hacen los hombres no la.s 
máquinas”.

ÍS

¿7Htty pronto en el Centro de C^lbacete 
Cafetería Toscana.

^Hn lugar donde el tiempo transcurre con 
donde la calidad y el servicio se funden 

y para que sus encuentros o reuniones 
resulten todo un éxito.

Esta Corporación Provincial 
anuncia contratación por 
Cóncierto Directo de las 

siguientes obras con cargo a la 
partida de conservación de vías 

provinciales 1993:

DENOMINACION PRESUPUESTO 
CONTRATA

CLASIFI
CACION

s de

Acondicionamiento del firme 
en el C.V.C.-3 tramo
C.L. AB-130
Estación de Minaya, 
primera fase................................. 4.500.000

de

]ue

ade

o o o o o G-6-C

4

La presentación de plicas finaliza el 
día 15 de noviembre de 1993, a las 

trece horas, en la Oficina de Coo
peración y Contratación de la 

Diputación, donde podrán 
-ser examinados los proyec
tos técnicos y pliegos de 

cláusulas de la citada obra.

Refuerzo y mejora del 
firme del C.V.A-5 tramo 
Tobarra a la C.L. AB-500.

M.C.D.2022
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La oposición en las Cortes resionales presenta también dos enmiendas a la totalidad

Casi 800 enmiendas de IL
“’I'"’ras^ Í
denuncia de

y PP a los Presupuestos
LT

Los grupos de oposición en 
las Cortes regionales de Cas
tilla-La Mancha, Partido Popu
lar e Izquierda Unida, presen
taron ayer un total de 781 
enmiendas parciales y dos a la 
totalidad al Proyecto de Ley 
de Presupuestos Regionales 
para 1994, mientras que el 
Grupo Socialista no formalizó 
ninguna.

El Grupo Popular, además 
de la presentación de una 
enmienda a la totalidad, ha for
malizado otras 470 parciales, 
al tiempo que la representación 
parlamentaria de Izquierda 
Unida hizo efectivas 311 par
ciales y una a la totalidad, 
según un comunicado remitido 
por las Cortes de Castilla-La 
Mancha.

Presentación de enmiendas

El Grupo Socialista no ha presentado ninguna enmienda.

falsedad de l 
documento pút Í
contra la Junta j

El presidente repin.. 
PP, José Manuel Mo¿ 
ticara el próximo di,? m 
el Juzgado de ; T 
c,a e Instrucción „ú„¿ 
Toledo su denuncia,,,"" 
dad en documento 
suntamente cometida Í 
Junta de Comunidades, 
constitución de la ahoraL 
Sociedad de Fomento

C¿ 
tar 

Wo'
moiT

(SFR). &'■
4 ?‘^" Pf°™»elpi8i 
del PP, el juzgado le h 
mado para que ratifique, 
la denuncia que prese#: 
el mencionado asunto el- 
do 20 de octubre.

Según explicó el dins

cal 
¡n; 

¿C

del PP en la comparaj Í 
ante p un^7 CP mnf:_■pW¿'ante el juez se reafimii
manera total en todo loé 
ciado.

La denuncia presenui, 
Molina, que fue registrí 
20 de noviembre en el te 
de Primera Instancia ete

Hai

Tras el plazo de presenta
ción de enmiendas, que finalizó 
ayer, la Mesa de las Cortes 
deberá calificar y tramitar las 
de totalidad para su 'debate en 
pleno, en el cual deberán que
dar fijadas las cuantías globales 
del Presupuesto.

Por otra parte si se rechazan 
las enmiendas a la totalidad 
cursadas por el Partido Popular 
e Izquierda Unida, como pare
ce evidente dada la mayoría 
socialista en la Cámara, la 
cuantía de los Presupuestos 
regionales quedará fijada en un 
total de 275.629.553.000 pese
tas. sobre la cual no cabrán 
modificaciones en las enmien
das parciales.

A partir de ese momento, 
las enmiendas parciales y el 
texto del Proyecto de Ley ten
drán que ser debatidos en la 
Comisión de Presupuestos de 
las Cortes.

Al finalizar estos trabajos 
dicha Comisión deberá emitir 
un dictamen que será el que 
se lleve a una segunda sesión 
plenaria para su. aprobación 
definitiva.

Las enmiendas parciales que 
hayan sido rechazadas en la 
Comisión de Presupuestos,' 
pero que los grupos deseen 
mantener ”vivas”, serán nue
vamente votadas en esa segun
da sesión plenaria y podrán ser, 
si lo consideran oportuno los 
diputados, incorporadas al dic
tamen como parte de esta Ley 
de Presupuestos.

Modificación de créditos

Según el artículo 161

E 
dju 
ie ( 
icilición número 2 de Toledo.; 

en conocimiento del juez; Í'*^' 
en la escritura de consiiis 
de la Sociedad de Fois ®

.L

^/L pide más explicaciones 

en el caso de “New Techno”
LT

IU ha solicitado la comparecencia del Consejo de Gobierno 
ante el Pleno de las Cortes regionales para que informe de 
todas^ las acciones llevadas a cabo en relación , con la empresa

' New Techno. La petición de IU se produce como consecuencia 
del

Reglamento de las Cortes 
regionales, las enmiendas al 
Proyecto de Ley de Presupues- 
to.s que supongan modificación 
de crédito.s en algún concepto, 
únicamente podrán ser admi
tidas a trámite si, además de 
cumplir los requisitos genera
les, proponen una modificación 
de igual cuantía y en sentido 
inverso en la misma sección 
presupuestaria.

de las informaciones aparecidas en la última semana sobre el 
retraso en la presentación por parte del Gabinete Jurídico de 
la Junta de una demanda contra New Techno para que devolviera 
60 millones de pesetas con los que la Sociedad de Fomento 
Regional participó esa empresa. IU asegura que en el mes 
de julio emplazó a la Presidencia de la Junta de Comunidades 
a comparecer a petición propia ante el Pleno y en septiembre 
solicitó varios documentos relativos a New Techno al Ejecutivo 
y en ambos casos sus pretensiones no han sido satisfechas. 
IU confía en que el Gobierno Regional informe con precisión 
para despejar cualquier duda sobre la actuación de la Admi
nistración Regional en relación con New Techno'’.

PRIMER ANIVERSARIO

DON EMILIO GARCIA-CONSUEGRA CLEMENTE
(Comandante de Artillería retirado)

Falleció el día 11 de Noviembre de 1992, a los 87 años de edad, confortado 
con los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad.

D.E.P.

Su esposa, Francisca Prados Vilchez; hijos, Emilio, 
José Antonio, María Teresa, Juan Manuel, Paquita, 
Felipe y Mercedes; hermano, Ascensión; hijos polí
ticos, nietos, biznieto, y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALIVIA
Y comunican que la misa tendrá lugar mañana jueves 11 de Noviembre, a las SIETE Y MEDIA de la 
tarde, en la Parroquia de Ntra. Sra. de la Asunción, será ofrecida por su eterno descanso. Albacete. Noviembre 1993

GRACIAS 
ESPIRITU 

SANTO

o: 
C

L

Regional el 2 de mata» 
1985, consta que el capiialt P”' 
crito por la Junta es deí

10 C

11011

millones en dinero ete J 
mientras que sólo se iIk = 
bolsaron unos 1.500 iife ! 
de pesetas.

Molina indica en ladee: 
que “la suma realmente dea 
bolsada fue de 1.56W 
pesetas, como así resulta £ 
documento del 31 dedicis 
de 1984, número de rea 
17162/84, de la Direíc 
General de Hacienda y Pofc 
Financiera de la Consejera 
Economía y Hacienda i 
Junta”.

“Resultando evidente fe 
crepancia entre la reú 
material y la narración é 
hechos efectuada en las 
tura pública, pudiéramosfi 
en presencia de un delí 
falsedad en documento pí 
y solemne cometido po^ 
cionario público", añade» 
na en la denuncia pre.^i^ 
el pasado 20 de octubre.

MADERAS SIMON, # 
La Junta General Extrao^ 
Universal de accionistas, 
el día 5 de noviembre de 
dó por unanimidad el tras^ 
domicilio social de la cali® "5» 
S/N, alacalle Gran Via. n y- 
planta, de esta ciudad 
Este acuerdo se hace puW-. 
efectos del artículo 163 d •: 
mentó del Registro Mercanh _^ 
Hellín. 8 de noviembre 08 - 
Un Administrador

H<I a S 8 S f

COMO TODOS LOS MIERCOLES NO FESTIVOS ES EL
DIA DEL ESPECTADOR

CARLOS ill
CANDILEJAS SALA I 
CANDILEJAS SALA II
PALAFOX

CAPITOL 
CERVANTES 

GOYA

i PRECIO UNICO 300 PTASI
SEA USTED J0VEN...VUELVA AL CINE
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Ílil aficionados con Finito
en la plaza Mexico

raijos GUTIERREZ

erab

tres vuelos chárter van^ a 
a “Finito de Cor- 

J?» la tarde de su con- 

'ÚblKo, 

loraJ 
oRj

La de mil aficionados 
¿an el día 21 en los ten- 

de la México en el 
Lento en que “Armilhta 
Lo" ceda los trastos al tore- 
„ de Córdoba, en presencia 
•¿f Manuel Mejías, un torero 
&al de buen corte. La gana- 
Jría de la ceremonia será la 

. . tifFIiaf'-
HEm México es costumbre 
¿finnar la alternativa, de 
jbal forma que se hace en la 

azade Las Ventasen España.

asi

paree 
fimuí

ü/a df Córdoba

En los próximos días será
A Wiudicada la plaza de toros 

i Córdoba a uno de los diez 

ledo,;; 
i jiiai

otantes que han presentado 
lica. 

plaza de “Los Califas” 
fo^ es de propiedad privada, por 

í que el principal interés en 
ineurso es de carácter eco-

maa 
api¡¿'

Uno de los favoritos es José

Luis Marca, apoderado de “Fi
nito”, que propone pagar el 
canon de los cuatro años de 
una sola vez y por adelantado. 
Total, 80 millones de pesetas.

Sin embargo, por lo poco 
que ha trascendido, los prin
cipales candidatos son los her
manos Martínez Uranga, que 
según algunas fuentes ofrecen 
cuarenta y dos millones de 
pesetas por cada una de las 
cuatro temporadas.

La baza fundamental de José 
Luis Marca es su poderdante, 
torero imprescindible en la 
temporada cordobesa.

Con el furor taurino de la.s 
televisiones, Córdoba se con
vierte en un factor fundamen
tal, puesto que al. coincidir con 
la feria de San Isidro, sus fes
tejos serán la contraprograma
ción ideal a quien adquiera los 
derechos de los festejos de la 
plaza madrileña.

A la vista de los carteles que 
se vienen organizando en Las 
Ventas y los que presumible
mente se anunciarán en Cór
doba (plaza de primera cate
goría y toro con trapío) el afi
cionado puede dar de lado a 
la mediocridad isidril.

Mariano de la Viña, a caballo en la plaza de Ponce. Arañil

1

Otros empresarios que aspi
ran a administrar la plaza de 
“Los Califas” son Gabriel de 
la Haba “Zurito”, descubridor 
de “Finito”; Pérez Barquero y 
Manolo Camará, empresarios 
que junto a su hermano Pepe 
levantaron esta feria, aunque 
con plicas diferentes; Emilio 
Miranda, gerente de Valencia 
y Alicante; y Víctor y Roca,

empresarios de Burgos.

Castellón

Una vez que Diego Puerta 
ha dejado la plaza de Castellón, 
el grupo empresarial encabe
zado por Simón Casas, Enrique 
Patón y Roberto Espinosa 
parece el candidato más firme 
para organizar La Magdalena.

Tentaderos en 
“Cuarto Nuevo”

C.G.

La ganadería de Juan Pedro 
Fernández “El Pizarral” ha 
comenzado su temporada de 
tentaderos, adelantándose a lo 
que es habituial fuera de Anda
lucía, pero siguiendo su cos
tumbre, ya que bajan su.s reses 
a tierras andaluzas en invierno.

En la primera tienta inter
vinieron los novilleros albace
teños Victoriano González, 
Rafael García y José Antonio 
Belén, dándole a las tareas 
camperas un carácter local.

En la segunda, Oscar Higa- 
res y José Luis Bote debían 
participar junto a Manuel 
Caballero, pero como el mata
dor de toros albaceteño se 
encontraba en Bilbao, adonde 
había acudido a recoger un tro
feo por su toreo de capote, 
fue Mariano de la Viña el que 
tomó los trebejos.

No es la primera vez ni será 
la úlñtima, ya que próxima
mente participará en un festival 
lidiando un novillo.

En opinión del ganadero, 
Jaime Fernández Graciani, 
“Mariano de la Viña está a 
gusto con las becerras, pero no 
creo que vaya a decidirse a 
tomar la alternativa. Mariano 
es inteligente y sabe que 
actuando en la cuadrilla de 
Enrique Ponce gana más dine
ro que el noventa por ciento 
de los matadores de toros. Sin 
embargo, estoy seguro de que 
no desentonaría”.

) rafe

ida i

nlc

lón

delift 
lo

irdaaSi 
cefeo®

)re 
bre"

líe te 
53.614’ 
esuhl 
din

OFERTA DE ACCIONES

ARGENTARIA

ULTIMO DIA PARA COMPRAR. ACUDA A SU BANCO O CAJA.
^p 5 el último día para comprar acciones de la Nueva Oferta de Argentaría. Recuerde que aunque se haya apuntado, tiene 

bs '^ ^ ^^ ®3nco o Caja y efectuar la compra. No deje pasar esta oportunidad. Mañana será tarde. Inversión mínima 25.000 
y ’tiaxirna 10 millones de ptas. La Nueva Oferta de Acciones Argentaría es un buen negocio en el que puede participar.

Para cualquier información, llame al 900 200 200.
' precio de las •
1 final del • 9ne estará comprendido entre 5.400 y 6.050 ptas. y al que se descontará posteriormente el 4%, vendrá fijado

^nodo de oferta y será el que se aplique a todos los peticionarios de Acciones.

^ Descuento + 1X10 Gratis* + Dividendos = Superacción.^■‘'^'«"informativo a
Oferta está registrado en la C.X.M.V a la disposición gratuita del público en los lugares legalmente establecidos.

'Hasta un má.omo de 20 acciones gratis si las mantiene durante 18 meses. LA SUPERACCION

M.C.D.2022
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Entrevista entre la Federación de Empresarios de este sector y Ana M- Salazar

Hosteleros de la región piden 
a la Junta apoyo para FITUR

LT

Lo.s representantes de la 
Federación Regional de 
Empresarios de Hostelería han 
pedido a la directora general 
de Turismo, Ana María Sala
zar, el apoyo de la Adminis
tración para estar representa
dos de forma digna en la próxi
ma Feria Internacional de 
Turismo (FITUR), que se cele
brará el próximo mes de enero 
y cuyos contenidos están aún 
sin concretar.

Según informó el gobierno 
regional a travé.s de un comu
nicado. los empresarios caste
llano-manchegos consideran 
“imprescindible" la colabora
ción del Gobierno regional 
para poder asisitir a FITUR 

'en unas condiciones de repre
sentatividad adecuada a la 
abundante oferta turística de 
la región.

Castilla-La Mancha partici
pó en la pasada edición de 
FITUR con un stand de 408 
metros cuadrados, y en el que 
se invirtieron 20 millones de 
pesetas con el fin de ofrecer 
una imagen moderna y diná
mica de la región.

Los empresarios consideran “imprescindible” el apoyo de la Junta para estar representados de forma digna.

^4
' "

i

En el Parque Ferial Juan 
Carlos I de Madrid, Castilla-La 
Mancha se presentó en aquella 
ocasión como una región expe
rimentada un importante

desarrollo y que tiene una ofer
ta turística amplia y rica, que 
supera los tópicos y que es, 
de hecho, una zona de vaca
ciones de turismos interior.

Para logar este objetivo, la 
Dirección General de Turismo 
programó entrevistas y reunio
nes para aprovechar las opor
tunidades de esta feria.

EXPOSICION^

* Exposición de Pablo Alcaraz en el Museo de 
Albacete.

- Del 5 al 28 de noviembre.
* Salón artesanal ARTE-ANDE’93.
- Del 5 al 14 de noviembre en el Centro Cultural 

de La Asunción.
* Exposición de Pilar Belmonte Useros.
- Desde el 4 de noviembre y durante todo el 

mes de diciembre en la Galería de Arte “Vinatea” 
sita en la calle Plaza de San Nicolás, 3 de Valencia.

* Exposición de María Cabañero Muñoz. '
- Del 5 al 13 de noviembre en el hall del Auditorio 

Muncipal.
* Exposición de óleos y acuarelas por Daad Fai- 

yad de Chaaban.
- Del 5 al 20 de noviembre en el vestíbulo de 

consultas externas del Hospital General de Alba
cete.

* Exposición de Antonio Carrilero en la galería 
de arte “Goya”, sita en la Plaza Ntra. Sra. del 
Pilar, 16 (Zaragoza).

- Del 12 al 30 de noviembre.

mJSICAJ^ANZA

* Festival de Música de Otoño, 
la Caja de Castilla-La Mancha.

- Día 21 de noviembre. A las 
el Auditorio Municipal, actuación

Organizado por

20:30 horas en
de la Orquesta 

de Cámara de Munich, bajo la dirección de Hans
Stadlmair.

* Celebración en honor de Santa Cecilia a cargo 
de la Asociación Musical “Virgen del Rosario” de 
Alatoz.

- Día 20 de noviembre. A las 19:00 horas en 
el salón de actos de la Casa de Cultura. Concierto 
a cargo de la Banda de Música “Virgen del Rosa
rio”, bajo la dirección de Juan Federico García 
Bisquert.

- Día 21 de noviembre. A las 9:30 horas Pasacalle.
A las 12:30 horas procesión con la imagen de 

Santa Cecilia, llevada a hombros por cuatro jóvenes

Guía

y a las 15:30 horas, comida de hermandad entre 
músicos y socios.

TERTUIJASINTERGENER^ION^^

* Encuentros entre mayores y jóvenes sobre temas 
de interés común, dentro de las actividades orga
nizadas por el Instituto Nacional de Servicios Socia
les y la Universidad de Castilla-La Mancha con 
motivo del Año Europeo de las Personas Mayores 
y de la Solidaridad entre las Generaciones.

- Hoy, día 10 de noviembre. A las 6 de la tarde, 
tertulia sobre “Autoridad y Libertad: Dos visiones 
complementarias”, el moderador será el catedrático 
Carmelo Blanco Mayor y será en el salón de actos 
del Ateneo.

- Día 15 de noviembre. A, las 6 de la tarde, 
tertulia “Juegos de Ayer y de Hoy”, como mode
rador, Ricardo Beléndez Gil, director de la Uni
versidad Popular.

- Día 22 de noviembre. A las 6 de la tarde 
en el Ateneo, tertulia sobre “El Arte de Amar: 
Jóvens de ayer frente a viejos del mañana”, mode-, 
radora, Ana Muñoz González, psicóloga-sexóloga.

- Día 29 de noviembre. A las 6 de la tarde 
en el Ateneo, tertulia con el título “Trabajo, Jubi
lación y Pensiones: Presente y futuro”, el moderador 
será el catedrático Ramón González de la Aleja.

CURSOS

* II Curso de Educación Vial 1993-94. Dirigidos 
a profesores y educadores extraescolares.

El primer curso se dirige a los profesores de 
distintos niveles educativos, y fundamentalmente, 
a los que trabajan con alumnos no universitarios.

EI segundo va destinado a responsables de tráfico 
en las Administraciones Públicas, supervisores de 
parques infantiles, profesore.s de auto-escuelas y 
educadores extraescolares, en sentido amplio.

Ambos cursos darán comienzo del 15 de noviem
bre de 1.993 y se prolongarán haste el 15 de junio 
de 1.994. El número de horas estimadas para su 
superación es de 180.

Se querellan

b

un exsoldado y (^
coordinador del
«^ de Juvent. *^ 
IU por delitos H 
injurias y cak,' (

El pasado dlaSj 
bre se presentó un?! 
en el Tribunal Sune? 
“a» de Castilla’?', 

contra un exsoldado 
Comandancia de Med
Romualdo Soriano uJ 
el coordinador ,^ 
area de Juventud de S 
cisco Tierraseca Rb,;| 
delitos de injuria,, ai 
y falsas acusaciones, 
por los querelladosene-BinP 
da de prensa del di? 
agosto.
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reí

repi 
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En aquella ocasión ly ®®^ 
una denuncia, que fue, Scgi 
dada a la Oficina del D¡| 
del Soldado, en la ques( apli 
de manifiesto una ^- aSf 
“irregularidades” comeii 
el cumplimiento del ü 
militar obligatorio í ^'^í^ 
Comandancia Militar di ^Í^''' 
chilla. En dicha ruedade 
sa, el exsoldado, RoÍ pnc 
Soriano, denunciaba ol»
dicha unidad se practicaj 
tadasy se consumen dwj 
la presunta complicidad, 
mandos de dicho destacai 
del Ejército”.
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lar

noy
Pocos días después el 

cito ordenaba la apene 
una investigación.
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"' Curso sobre valoración, cuidados y tratamiei 
en los síndromes eplilépticos. Organizado pot 
Inserso.

- Del 8 al 13 de noviembre en el Ceniro

Pr 
di

Recuperaciones de Minusválidos Físicos del Ina j 
sito en la calle Jesús del Gran Poder, núir;
1.

CONFERENCIAS

* Charlas para la Tercera Edad dentro del p 
grama “Encuentros con la Universidad” orgaiii?Ji 
por la Dirección Provincial del Inserso en 
boración con la Universidad de Castilla-La Maud

- Día 11 de noviembre. “La Tercera Edad n( 
el ciclo de la vida” a cargo de Juan Monia (,,¡, 
y José Miguel Latorre, catedráticos de PsícoIk ^^^ 
En el Hogar de la Tercera Edad de Toba (g| 

- Día 16 de noviembre. “Vivienda por penal jy
¿una fórmula posible?” a cargo de Angel jFI 
Perera, catedrático de Derecho Civil. En el 
de la Tercera Edad, sito en la calle Fát¡iniJ|ii, 

- Día 16 de noviembre. “La Guerra Civil: rajcii 
dos de juventud”, a cargo de Manuel Re^^Wqv 
catedrático de Historia Contemporánea.
Hogar de la Tercera Edad de Hellín. |ai 

Todas las charlas comenzarán a las 6 de bt* oral

BIBUOBUS

* Relación de visitas que efectuará el 
de Bibliobús durante el mes de noviembre.

- Día 15. Pozo Hondo-Aguas Nuevas.
- Día 16. Villar-Hoya Gonzalo.
- Día 17. Alcalá-Alborea.
- Día 19. Pozo Lorente-Barrio Feria.
- Día 22. Alatoz-Carcelén.

INFORMACIONCUIJVRAL
Punto de Información Cultural (PEC)

Ministerio de Cultura:

U-1 
Init 
I
:acL 
i^a 
jete. 
*ersi 
tem; 

.•^Úr 
fero
lunt

En la Biblioteca Pública del Estado, 0^ blep
de Calasanz, 1’4, 5- planta, Tlfno. 348454. L 
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oniienzan los
:ie consumo en

de 2.100 millones para 1.300 agricultores

pagos por reducción
los acuíferos 23 y 24

LT

scoq 
Cal;

eniij 
día

4 fnnseiería de Agricultura 
“ " Ambiente de Casti-
, uÍüM««'“ empezado a 

'’ i;,ir los primeros pagos de 
ft aradas dei Programa de 
''Ifiación de Rentas en 

Ldíos de los acuíferos 
la Mancha Occidental y del 
_„ de Montiel, por el que 
ilirán un total de 2.10(1 

UonCs de pesetas entre unos 
SJXnXnIcado de la 

¿ „¿ es la primera vez que 
^aplica en Europa una medi- 

¿ro-ambientaJ de este tipo, 
permitirá reducir el con

de!* no de agua en unas 60.000 
rió «áreas de la zona de los

luese

jiferos 23 y 24.ar de 
;dade 

Roa 10 de subvenciones

El programa recoge una sub-Cíicaii tiprogianw 
idroí "ció"^^ P^'^^^‘‘^ P®’' 
cidadi «área y año a aquellos pro- 
ístaca ^^' campo que dis- 

nuvan en un 50 por ciento 
uésd gasto de agua, 43.000 pese- 
apew a los que ahorren un 70 

ir ciento, y 60.000 a los que 
luzcan el consumo en un 

3.

:n por cien.
La concesión de estas ayudas 
pondrá un desembolso de 
.200 millones de pesetas en 
(próximos cinco años, perío

do vigencia del Programa 

de Compensación de Rentas.
El programa está cofinancia

do por la Consejería de Agri
cultura y Medio Ambiente, la 
Comunidad Europea y el 
Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación?

El objetivo de este programa 
de ayudas es la regeneración 
hídrica del Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel y del 
Parque Natural de las Lagunas 
de Ruidera, además del man
tenimiento de la actividad agra
ria y de las rentas de los agri
cultores de esta zona.

Los recursos hídricos dispo
nibles en la Mancha Occidental 
y en el Campo de Montiel se 
limitan, casi exclusivamente, a 
las aguas subterráneas almace
nadas en los Acuíferos 23 y 
24; por lo que el progresivo 
descenso de su nivel de agua 
en los últimos años está afec
tando a la conservación de las 
Tablas de Daimiel y a las Lagu
nas de Ruidera, además de 
amenazar la supervivencia de 
los regadíos de la zona.

Recuperación de humedales

La Consejería de Agricultura 
y Medio Ambiente ha llevado 
a cabo un exhaustivo control 
para que estas reducciones se 
realicen de forma ordenada y 
racional, para lo que cuenta 
con la colaboración de las

El objetivo del programa es la recuperación de las Tablas de Daimiel y de las Lagunas de Ruidera.

S

comunidades de regantes.
De esta forma ya se han 

detectado según la Junta una 
serie de infracciones en la apli
cación de este programa que 
serán penalizadas.

La zona de aplicación com
prende la Mancha Occidental 
y el Campo de Montiel en las 

provincias de Albacete, Ciudad 
Real y Cuenca, y se extiende 
sobre una superficie de 10.500 
kilómetros cuadrados. '•^

Este programa se comple
menta con el de Recuperación 
de Humedales, que la Conse
jería de Agricultura y 
Medioambiente está llevando a 

cabo en Castilla-La Mancha a 
los largo de los últimos años.

En este sentido la Consejería 
ha adquirido varias lagunas y 
zonas húmedas para su recu
peración y ha firmado conve
nios con algunos ayuntamien
tos que poseen en sus términos 
este tipo de humedales.

núiK
ncuentro sobre la gestión del agua

irganizado por el Parlamento Europeo
delp 1

•ganizj 
en di LT

Mand ci 
Edad*^ próximo sábado, día 13

noviembre, tendrá lugar en 
eázar de San Juan un

Tobs en el que se tratará 
neiú ír ''^^ gestión del agua: 

’^'cmas y alternativas. El

Qp| HüT^^ Montiel y la Mancha 
i ’^'^cntaL, que se enmarca 

real "’™ ^^ *^ campaña de infor- 
Reaua ^'’’" ’^°^'^^ medioambien- 

^ue el Parlamento Europeo 
^ levando a cabo, y que en 

.hw “^Í^^S'ón cuenta con la cola- 
™ de lU de Castilla-La 
'dancha,

presentación del encuen- 
^^’’8^ ^® Laura 

eurodiputada de 
Init. • P^' ^^ Izquierda

tima,

i. Ea

1 sen-

Europea,

Ciencias Econó- 
Empresariales de Alba-

tratará el 

''^ t»» 24‘(,2“.'‘''tnlal y el Acuí- 
■ ^^"^^P^ ^e Montiel:

La ■ y,‘^^’^'^‘4ivas . 
forrerá ” ^® co n fe re nc i a 

—‘ cargo de Francisco

Rueda Sagaseta, de la Funda
ción Municipal para la Promo
ción Económica y el Empleo 
de Alcázar de San Juan, que 
disertará sobre “Las aguas sub
terráneas: problemas, implica
ciones y alternativas”.

Por otra parte Cayo Lara 
Mora, representante de lU y 
alcalde de Argamasilla de 
Alba, hablará, sobre “La agri
cultura y empleo en las zonas 
de los acuíferos 23 y 24: las 
repercusiones del Plan de rege
neración de humedales”.

Por parte de los ecologistas, 
estarán presente.s en este 
encuentro José Manuel Her
nández y Pedro Pintado, del 
grupo ecologista Retama y la 
asociación ecologista Cabañe
ros, que expondrán “El papel 
de lo.s acuíferos 23 y 24 en 
la conservación de los hume
dales manchegos; Las Lagunas 
de Ruidera y Las Tablas de 
Daimiel”.

Por último AEDENAT e lU 
de Albacete harán algunas con
sideraciones sobre el proyecto 
del Plan Hidrológico Nacional, 
y finalmente, tendrá lugar la 
exposición de las distintas 
conclusiones.
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El encuentro tendrá lugar el próximo sábado en .Alcázar de San Juan.

Posteriormente, el encuentro 
llegará a su fin, y la clausura 
del mismo correrá a cargo de

Alonso Puerta, eurodiputado tro correrá a cargo de Alonso 
de lU. Puerta, eurodiputado de

La clausura de este encuen- lU-lC.

M.C.D.2022
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Mañana habrá una charla sobre la “Tercera Edad en el ciclo de la Vida” incluida en los Encuentros intergeneracionales organizados por la Universidad.

X celebrarse del 15 al 28 de noviembre incluyen un partido de fútbol, visitas y conferencias

Tobarra: Fiestas de Otoño en 
el Hogar de la Tercera Edad

FJ.ONRUBIA

El Hogar de la Tercera Edad 
de Tobarra, celebrará sus fies
tas de otoño,'del 15 al 28 de 
noviembe, mediante jornadas 
de convivencias, dentro del 
Año Europeo de las personas 
mayores y de la solidaridad 
entre la.s generaciones.

Previamente a esta celebra
ción, el Hogar de la Tercera 
Edad, acogerá una charla 
incluida en los Encuentros con 
la Universidadd que ha orga
nizado el Inserso y la Univer
sidad de Castilla-La Mancha.

Dicha charla, a celebrarse, 
mañana, día 11 de noviembre, 
bajo el lema de “La Tercera 
Edad en el ciclo de la vida”, 
correrá a cargo de Juan Mon

tañés y José Miguel Latorre, 
catedráticos de Psicología.

Conferencias variadas

Ya dentro de las actividades 
de las Fiestas de Otoño, el día 
15, la Cruz Roja de Tobarra, 
dará una charla informativa; el 
16, habrá una visita al Colegio 
Público Cervantes para comen
tar a los niños aspectos de la 
“escuela de antes”.

El miércoles 17, charla infor
mativa a cargo de ARETO (Al
cohólicos Rehabilitados de 
Tobarra), el día 18, conferencia 
de la APAS (Asociación de 
Padres de Alumnos de 
Tobarra) y el 19, por la Aso
ciación de Amas de Casa de 
esta localidad albaceteña.

^ Actividades patrocinadas 

por el Inserso
El día 20 se disputará un 

partido de fútbol entre un 
equipo de infantiles y otro 
formado por pensionistas del 
Hogar de la Tercera Edad en 
“la Granja”. Ese mismo día se 
visitarán los centros sociales 
de las pedanías de Mora, 
Santiago de Mora y 
Cordovilla. El 21, bailes y 
recital de literatura, el 22, 
charla por Cáritas y el 23 por

las Asociaciones de Vecinos.
El día 24, actuación de la 

Coral del Hogar de Yecla, el 
25 visita al Colegio Público, 
“Luis Vives”, el 26, mesa 
redonda, el 27, comida de 
convivencia y bingo 
extaordinario y para el útlimo 
día, baile con “Pedro Ruiz”.

Todas las actividades 
programadas cuentan con el 
patrocinio def Inserso.

La asociación musical de 
Alatoz festeja a Santa Cecilia

LT

La Asociación Musical 
“Virgen del Rosario” de Ala
toz, celebra la festividad de 
Santa Cecilia los días 20 y 21 
de noviembre con el siguiente 
programa:

- Día ,20. A las 19:00 horas 
en el salón de actos de la Casa 
de Cultura, tendrá lugar un 
concierto a cargo de la citada 
banda, bajo la dirección del

profesor de la misma Juan 
Federico García Bisquert.

Durante la actuación se 
interpretarán; “Ayamonte” de 
J. Amador Jiménez, Danzas 
Húngaras, número 5 de J. Bra- 
hams, “El huesped del sevilla
no” de J. Guerrero y el himno 
de Alatoz, entre otros.

- Día 21.. A las 9:30 pasa
calles a cargo de la Banda de 
Música, “Virgen del Rosario”. 
Durante el recorrido se irán

incorporando Lorena Carrión 
(clarinete), Francisco Piqueras 
(clarinete) y José Gómez 
(trompeta). A las 12:30 habrá 
procesión con la imagen de 
Santa Cecilia, llevada a hom
bros por cuatro jóvenes músi
cos, al término de la procesión 
se celebrará una santa misa. 
Posteriormente se servirá un 
vino de honor a todos los asis
tentes y a las 15:30 horas habrá 
comidad de hermandad. Alatoz.

Elche de la Sierra.

Prosiguen las 
segundas Jornadí 
de Mujeres en la 
Sierra

En Elche de la Sierrav- 
motivo de la celebracióni 
II Jornadas de Mujeres a 
Sierra, patrocinadas por 
Consejería de BienestarS« 
organizadas por los Seni 
Sociales zona 6 y el proy; 
de Intervención Comunii 
en las que colaboran los Ai 
tamientos de Elche de 
Sierra, Liétor, Letur y la t 
versidad Popular de Eft 
la Sierra, se están desarreí 
do una serie de actividades 
interés para este coleciw

Para hoy, miércoles, dia 
a las 17:00 horas está prev 
un taller, que bajo el nos: 
de “Conoce tu cuerpo”,con 
a cargo de Lucia Navarro! 
coles, naturópata. A contis 
ción. a las 19:00 horas. se¡ 
yectará la película, “Bak 
vales mucho”.

El jueves, día 11. a ks 
de la tarde, Carmen RuizB 
dero, animadora socio-cuta 
hablará sobre el asociado 
mo. A las 18:00 horas tó 
un taller sobre recopilaciró 
cuentos y leyenda y a p 
de las siete de la tarde, i 
sobre platos típicos de c 
pueblo.

^‘Día de convivencia"

Para el viernes, día 11 
celebrará el llamado Da 
convivencia en Ferez. ü 
nada comenzará a las 11-’ 
la llegada y recepción a te 
tantes, a las 12:30 horas 
la vista al pueblo, recou 
dose el Molina de la •' 
las casas típicas y la '?

También se irá averiad' 
sición de la pintora 
Pérez y la muestra popa^^ 
está expuesta en el 
Social Polivalente.

A las 14:3(1 está p^ 
comida y a las 17:11(1 e 
baile, la despedida tendrá. 
a la siete de la tarde.

En estas jornadas, qu^; 
ron inauguradas este un ' 
Domingo del Val. aC‘ 
Elche de la Sierra, 
desarrollado, por otra 
talleres de pintura, a 
charlas sobre medicina P 

tiva.
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José Cuenca anunció, que con la 
cuesta en marcha de la nueva 
unidad de recaudación, los servicios 
de intervención podrían trabajar 
^ás intensamente en este tema -

I¿m^íB' ^^ Gobierno lo afrontará en breve plazo en sus parcelas administrativas

lEl Ayuntamiento asume 
el plan de modernización

POí

iend 
roaa

ffus unB iniciativa de IU, 
(¡equipo de gobierno socia
lista afrontará en breve 
espacio de tiempo un plan 
áe modernización adniinis- 
tratira con el fín de adaptar 
los servicios del Ayunta
miento a los criterios expre
sados en la Ley de Reforma 
de las Administraciones 
Públicas y del Procedimien
to Administrativo Común.

Luis BONETE PIQUERAS

«An
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nací»
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rde, 
de

B El concejal de área de 
Ilzquierda Unida, Miguel 
■Cuenca, presentó y defendió 
■en el último Pleno una moción 
|en la que se solicitaba a la 
■Corporación se tomase el 
[acuerdo de proceder a la 
imodernización administrativa 
|de las estructuras derl Ayun- 
|lamiento de nuestra ciudad. 
| Fue ésta, una moción que 
j recibió distinto trato por parte 
|de los grupos políticos, mien

tras la mayoría de ellos (in
cluido el PSOE) la apoyaban, 
el portavoz centrista Angel 

pantos, manifestaba que, “esta 
fes una moción que era com- 
jpieiamente innecesaria”. En 
|coiK:reto, lo que Izquierda 
Tnida venía a decir en esta 
jmoción que fue aprobada por 
¡mayoría, era que se realizase 
un plan de modernización 
administrativa con el fin de 
adpatar los servicios del Avun-

í lamiento almanseño a los cri
terios expresados en la Ley 
i o Reforma de las Adminis
traciones Públicas y del pro

cedimiento administrativo 
común, y que por parte de 
tos técnicos municipales se 

pstudiase la simplificación y 
Enormalización de los procedi- 
¡•««entos administrativos más 
: guales que tienen que ver con 

® solicitudes de los 

... riB«„( ’ realización de 
■ 'oformativas de trániites 

‘^^Pí^rtíimentos 
los que dirigir- 

ria»; °^“’^®’’^^C’ones necesa- 
etc, etc.
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■■^Lunajnpeión positiva'’

lista' grupo socia-

José p ^^'^^^•l^l <^e Hacienda, 
X que su

moción 
^nida sencilla- 

P rque era una moción

Avances administrativos en el Ayuntamiento de Almansa.

positiva, y porque todo lo que 
se hiciese en esa dirección iba 
en beneficio claro del ciuda
dano. José Cuenca, destacó 
que la Ley de Reforma de 
las Administraciones Públicas, 
era una Ley apoyada a ini
ciativa y propuesta de un

gobierno socialista, y que por 
lo tanto difícilmente se 
podrían aponer a que se pusie
ra en vigor en nuestra ciudad.

Para Cuenca, el que el 
■gobierno regional hubiera 
puesto en marcha esta Ley le 
parecía completamente razo-

^ítojí ''Juego de lágrimas”, 

en la VII muestra cine
Monserrat AMAT

Tras la proyección el pasado lunes y marte-s de las películas 
“rosa rosae” y “esposa por sorpresa”, hoy miércoles la VII 
muestra de cine entra en su ecuador con la proyección de 
la película “juego de lágrimas” del director Neil Jordan e inter
pretada en su.s principales papeles por Stephen Rea, Forest 
Whitaker, Miranda Richardson y Jaye Davidson. “Juego de lágri
mas” es una película que mezcla temas como el terrorismo, 
el amor, la identidad sexual a la vez que juega con brillantes 
resultados a ser un “trhiller” político. La película está separada 
en tres actos y véi trasladando el escenario desde Irlandadel 
Norte (donde el IRA secuestra a un soldado británico) hasta 
Londres, donde vuelve a reaparecer el brazo de esta organización 
terrorista.

nable ya que, en su opinión, 
“el gobierno tiene suficientes 
medios para ello”. Cuenca 
señaló, que una de la.s cosa.s 
más positivas de la moción era 
la de que no presentaba pla
zos. “Esta cuestión -dijo 
Cuencava a ir en beneficio de 
su aplicación, ya que este 
Ayuntamiento no tiene, en el 
área administrativa, excesivo.s 
medios tanto humanos como 
técnicos como para aplicar de 
inmediato las exigencias de la 
mencionadíi Ley”.

El portavoz socialista se 
refirió también a las carencias 
del propio edificio que alberga 
al Ayuntamiento, señalándo 
que iba a ser extremadamente 
difícil el poderlo adecuar para 
dar un servicio mucho más 
cómodo al ciudadano. “No 
obstante estas carencias y difi
cultades, -señaló Cuenca- 
espero que en los próximos 
meses podamos ir introdu
ciendo en nuestro Ayunta
miento la filosofía de la Ley. 
Algunas cosas ya hemos hecho 
-dijo Cuencasobre todo en 
cuanto ti dar información 
práctica al contribuyente, pro-

porcionarle fotocopias, deciiie 
dónde están los sei'vicios que 
él necesita..., en definitiva, se 
le.s ayuda en la medida que 
podemos”.

Finalmente, el portavoz del 
grupo socialista, aseguró que 
creía que con la puesta en 
marcha de la nueva unidad 
de recaudación, a lo.s servicio.s 
de interx^ención les iba a que
dar algo má.s de tiempo para 
dedicarlo a estos temas. “No 
cabe la menor duda de que 
hay que normalizar la situa
ción en cuanto ¿i documentos, 
impresos e información, pero 
los actuales .medios 'materia
les, mobiliario o personal ofre
cen no poca.s dificultades; por 
ello digo, desde este grupo 
socialista aprobamo.s la 
moción pero que no se pida 
que todo esto esté en marcha 
en dos meses porque va a ser 
completamente imposible.

Lo que puedo garantizar -fi
nalizó Cuenca- es que vamos 
a trabajar en esa dirección y 
por ello no nos duele en abso
luto el aprobar mociones de 
este corte”.

M.C.D.2022
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La consejera destacó igualmente el 
importante papel que está 
desarrollando el sistema de 
arbitraje y sus beneficios de cara 
a los consumidores

Visitó las instalaciones del Centro Social “Matilde Izquierdo”

La consejera de Sanidad
quiere mas dotación
Dentro de la visita institucional que la Consejera de Sani
dad realizó el lunes a Hellín, Paloma Fernández expuso 
su opinión en el sentido de que Castilla-La Mancha cuente 
con algunas de las especialidades médicas que actualmente 
deben buscarse fuera de la región, destacando igualmente 
el importante papel que está desarrollando el sistema 
de arbitraje y sus beneficios de cara a los consumidores.

Angel ROMERO

Con casi tres cuartos de 
hora de retraso sobre el hora
rio iniciálmente fijado, Palo
ma Fernández, responsable 
de la sanidad regional, llegaba 
a Hellín en lo que sería su 
primera visita institucional 
tras su reciente entrada en 
el gabinete de José Bono.

Como publicó ayer LA 
TRIBUNA, la jornada de la 
consejera se iniciaba en Alba
cete, para continuar poste
riormente con una visita a las 
instalaciones de la Comuni
dad Incontro, ubicadas en 
Sierra, desplazándose tam
bién a Tobarra y terminando 
su visita en Hellín, donde pro
cedió a la entrega oficial del 
vehículo concedido hace unos 
meses a la Oficina Local de 
Información al Consumidor y 
recorriendo las instalaciones 
del Centro Social instalado en 
la casa de la Fundación Matil
de Izquierdo, que fué inau
gurado meses atrás por Anto
nio Pina.

La recepción de Paloma 
Fernández tuvo lugar en la 
entrada del Ayuntamiento, 
donde aguardaban su llegada 
no sólo los miembros del 
equipo de gobierno munici
pal, sino también los conce
jales de los grupos de la opo
sición. Anecdóíicamente hay 
que indicar que la visita de 
la consejera “propició” la pre
sencia de los ediles del PP 
e IU en un acto oficial, aspec
to que no se daba en los últi
mos tiempos, habiendo sido 
incluso motivo de queja por 
parte de estos grupos en oca
siones anteriores, si bien el 
retraso en la llegada hizo que 
el representante de Izquierda 
Unida se viese obligado a 
dejar el Ayuntamiento por 
motivos laborales antes de 
que la consejera hiciese acto 
de presencia en Hellín.

medios de comunicación, 
Paloma Fernández expresó su 
opinión en el sentido de mos
trarse partidaria de las trans
ferencias en materia de sani
dad. pero siempre y cuando 
exista una nivelación con el 
resto de las autonomías e 
infraestructura completa en 
hospitales, centros de salud 
y profesionales, indicando 
que se estaba trabajando en 
el sentido de que la región 
esté suficientemente dotada 
para hablar a partir de enton
ces de las transferencias: “Ac
tualmente nos encontramos 
bien dentro del panorama de 
otras regiones, pero tenemos 
que ir a por más y en este 
sentido necesitamos algunas 
especialidades que no tene
mos en la región, como es 
el caso de la Oncología o 
Radioterapia, en cuyos casos 
los ciudadanos deben despla
zarse a otras regiones y’ esta 
situación no debe continuar 
durante mucho tiempo. Por 
otra parte y en comparación 
con otras comunidades hay 
que decir que se ha avanzado 
mucho, sin que ello no sig
nifique que en algunos casos 
estemos deficitarios. Mi obje-

La consejera de Sanidad estuvo en Hellín.

m 
ce

tivo y el de mi equipo es 
lograr que este avance sea 
aún mayor”.

En opinión de la consejera 
de Sanidad es importante que 
antes de pensar en la trans
ferencia de las competencias 
en materia sanitaria, la 
Comunidad Autónoma cuen
te con una adecuada infraes
tructura manifestando poste
riormente que, pese a no 
conocer personalmente sus 
instalaciones, tenía muy bue-

^ Nuevas actividades 

culturales

ñas referencias del Hospital
Comarcal de Hellín y su 
funcionamiento.

El beneficio del sistema de 
arbitraje

En otro aspecto Paloma 
Fernández se refirió al tema 
de consumo, indicando que 

• los ciudadanos son cada vez 
más exigentes, demandando 
buenos servicios, por lo que 
en este aspecto juegan un

La sanidad en la región

En su encuentro con los

Los servicios culturales del Ayuntamiento han anunciado para 
los próximos días dos nuevas actividades, ofreciendose la pri
mera de ellas esta tarde, a partir de las ocho y media, en 
el Centro Sociocultural “Santa Clara”, done el pianista Mario 
Monreal ofrecerá un concierto con obras de Beethoven, Albéniz 
y Chopin. La entrada será libre y en el acto colabora la ins
titución provincial Cultural Albacete.

Por otra parte, el próximo jueves, día 18, en el Teatro Vic
toria se pondrá en escena la obra de Cristopher Durang “Car
cajada salvaje”, interpretada por Charo López y Abel Viton. 
Las entrada.s para esta representación se podrán adquirir desde 
el martes anterior, tanto en el propio teatro como en el Centro 
Sociocultural al precio de quinientas pesetas, existiendo gran 
interés por presenciar la primera actuación de Charo López.

I

Centro Santa Clara.

papel muy importante las ofi
cinas de información al cois 
sumidor así como los sisií- 
mas de arbitraje, aspecto d 
se estaba impulsando en gra 
manera desde el gobierre 
regional, como campo 4 
gran extensión para trabajaj 
donde se estaban consiguies- 
do buenos resultados, al feo- 
litarse la eliminación de otrí 
tramites: “En el área de coa 
sumo queremos poner « 
marcha la ley de proteciá 
al consumidor, ya que teoí- 
mos competencias plenas?^ 
queremos desarrollarías - 
expuso-en este aspecto se» 
avanzado mucho con el sfr 
tema de arbitraje, quedaníj 
gratamente sorprendida ^ 
comprobar que institución^ 

• como la Caja de Ahorros 
sometido sus productos 
arbitraje. Ese es un logrotf^ 
no se ha dado en ningar 
otra parte de España, pon' 
que se puede decir queA 
cete ha sido pionera en 
sentido. También he sido 
tigo de problemas que se - 
resuelto por el sistema* 
arbitraje con sólo unas^^^j^ 
madas telefónicas. ''• 
demuestra que íunciona.^ 
un servicio magnífico'qa 
puede dar a la socieda ■ ! 
lo que también 
potenciarlo próximamen
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HELLIN

Balance de IU en el
Ayuntamiento

A. ROMERO

i Comoya tuvinK^ocasión de 
¡¿mar ayer, la Coordinado- 

iamI de lU se reunió el 
' Lado‘sábado para debatir la 
&ón de ia coalición, tanto 

1, provincia como a nivel 
Id. A dicha reunión, según 

ha informado Izquierda Unida, 
Asistieron Ramón Sotos, dipu- 
Ítado provincial y Joaquín 
'Moreno, responsable de orga- 

, í.n¡z3ción provincial.
’ En el acto se hizo balance 

ide las gestiones realizadas en 
leí Ayuntamiento de Hellín por 
hl representante que actual- 
imente ocupa el cargo de con
cejal por la coalición. Francisco 
;Morciullo, valorandose muy 
jpositivamente la misma. Por 
;otra parte y en el nivel orga- 
hizativo se aprobaron una serie 
¡de propuestas referente.s a 

varios apartados entre los que 
(destacan el de la afiliación y 
Veunione.s periódicas con varios 

colectivos (jóvenes, ecologistas, 
¡asociaciones de vecinos, etc), 
|destacandose también la nece

sidad de que los ciudadanos 
conozcan las propuestas de 

izquierda Unida, así como una 
‘mayor presencia en las peda
nías.

Uno de los aspectos más 
¡importante de la reunión fué 
da propuesta de creación de un 
; grupo de personas que traba
jarán junto a Francisco Mor
cillo en los temas municipales, 

¡así como la elaboración de un 
periódico mensual, con un con
tenido referido al municipio.

Por otra parte Ramón Sotos 
estuvo informando a los asis
tentes sobre los trabajos que 
se están realizando, tanto a 
nivel provincial como regional, 
comentandose igualmente la 
reunión que mantendrán la.s 
ejecutivas provinciales de 
CC.OO. y UGT en Albacete, 
en la que mostrarán su apoyo 
a las' próximas movilizaciones 
convocadas por las centrales 
sindicales para el próximo día 
-^- Finalmente se debatió la 
postura de pactos del gobierno 
eon los partidos nacionalistas 
catalán y vasco.

liación y preparación del XI 
Concreso Federal de FEM- 
CA-UGT y el XXXVI Con
greso Confederal de DGT.

A este acto asistieron como 
invitados lo.s responsables de 
la Unión Comarcal de Hellín 
y el secretario provincial de 
Acción Sindical, Fernando

Campos.
Dentro de las conclusiones 

más importantes se resaltan la 
necesidad de un dialogo entre 
todos los interlocutores socia- 
le.s para buscar una formula 
menos gravosa para los secto
res menos favorecidos de la 
sociedad. Ramón Sotos.

^nión del Comité de 
EL^ÍCA-VGT

'Según informa la Unión 
eneral de Trabajadores,el 

pasado sábado se celebraba en 
e in el II Comité Provincial 

yrainario de FEMCA-UGT, 
^^'^^^'acia de todos los 

m ros del comité, proce- 
"^s de las comarcas de

ViHarro- 
Pellin. En 1a reunión 

se importantes
Dolítir ''™^ • '^ ^^^^ai situación 

^ sobre el Pacto Social 

y desarrollo de 
J^ho^al de la Cons- 

yesDeriJ’^ Castilla-La Mancha 
provincia 'facete, así como la afi-

En Castilla-La Mancha

INSTALACION ELECTRICA

INFORMACION PUBLICA DE 
INSTALACION ELECTRICA

A los efectos prevenidos por el Decreto 2619/66 de 20 de Octubre, 
se somete a información pública la petición de URGENTE OCU
PACION DE BIENES Y DERECHOS, solicitada por IBERDROLA, S.A., 
para la instalación de línea eléctrica de alta tensión LAMT D0RNA- 
JOS-RECUEJA, referencia 02211001309, en el término municipal de 
LA RECUEJA (Albacete) cuya declaración en concreto de utilidad 
pública, fue otorgada por Resolución de la Delegaciónn Provincial 
de Industria y Turismo en Albacete, de fecha 01-10-92. No habiendo 
llegado el titular a un acuerdo de adquisición o indemnización, con 
todos los propietarios afectados, se da relación concreta e indivi
dualizada, con los que no ha sido posible el acuerdo, para que 
en el plazo de QUINCE DIAS, desde el siguiente a la publicación 
del presente anuncio y hasta el momento del levantamiento del acta 
previa de ocupación, puedan aportar por escrito los datos oportunos, 
a los solos efectos de rectificación de posibles errores en la relación, 
así como dentro del plazo de QUINCE DIAS, formular las alegaciones 
procedentes, ante esta Delegación Provincial, sita en C/ Virrey Morcillo, 
n® 1. Los propietarios afectados podrán recabar a través de esta 
Delegación Provincial, que el peticionario les facilite los demás datos 
que consideren precisos para la identificación de sus bienes.

Finca número 6: Polígono 5, Parcela 8.
Paraje; Cuesta del Pozo
Término Municipal: La Recueja (Albacete)
Número de apoyos: NINGUNO
Superficie a ¿Ícupar: NINGUNA
Longitud de vuelo: 20 m.
La finca n^ 6 es propiedad de D-. María Monedero González, con 
domicilio en La Recueja (Albacete).

Finca número 7: Polígono 6, Parcela 10.
Paraje: Cuesta del Pozo
Término Municipal: La Recueja (Albacete).
Número de apoyos: 1
Superficie.a ocupar: 0,24 m^
Longitud de vuelo: 20 m.
La finca n® 7 es propiedad del Ayuntamiento de La Recueja (Albacete)

Finca número 1: Polígono 5, Parcela 37i.
Paraje: Cuesta del Pozo
Término Municipal: La Recueja (Albacete).
Número de apoyos: 5
Superficie a ocupar: 3,37 m^
Longitud de vuelo: 650 m.

Finca número 8: Polígono 6, Parcela 11.
Paraje: Cuesta del Pozo
Término Municipal: La Recueja (Albacete)
Número de apoyos: NINGUNO
Superficie a ocupar: NINGUNA
Longitud de vuelo: 40 m.
El propietario de la finca n® 8 es D. José Monedero Martínez, con 
domicilio en La Recueja (Albacete).

Finca número 2: Polígono 6, parcela 13
Paraje: Cuesta del Pozo
Número de apoyos: 1
Superficie a ocupar: 0,64 m^
Longitud de vuelo: 20 m.
Estas fincas números 1 y 2 son propiedad de D. Pedro Monedero 
González, con domicilio en La Recueja (Albacete).

Finca número 3: Polígono 6, parcela 14.
Paraje; Cuesta del Pozo
Término Municipal; La Recueja (Albacete)
Número de apoyos; NINGUNO
Superficie a ocupar: NINGUNA
Longitud de vuelo: 48 m.
La finca n® 3 es propiedad de D. Rafael Monedero González, con 
domicilio en La Recueja (Albacete) Plaza de la Constitución, 3

Finca número 4: Polígono 5, parcela 14b.
Paraje: Cuesta del Pozo
Término Municipal: La Recueja (Albacete)
Número de apoyos: NINGUNO
Superficie a ocupar: NINGUNA
Longitud de vuelo; 40 m.
La finca n® 4 es propiedad de D. Andrés Jiménez González, con 
domicilio en La Recueja (Albacete)

Finca número 5: Polígono 5, Parcela 10.
Paraje; Cuesta del Pozo
Término Municipal: La Recueja (Albacete)
Número de apoyos; 1
Superficie a ocupar: 0,94 m^
Longitud de vuelo: 30 m.
La finca n® 5 es propiedad de D. Antonio Castillo González, con 
domicilio en La Recueja (Albacete)

Finca número 9: Polígono 6, Parcela 12
Paraje; cuesta del Pozo
Término Municipal; La Recueja (Albacete)
Número de apoyos: NINGUNO
Superficie a ocupar: NINGUNA
Longitud de vuelo: 20 m.
El propietario de la finca n® 9 es D® Juliana Monedero González

Finca número 10: Polígono 6, Parcela 58.
Paraje: Cuesta del Pozo
Término Municipal: La Recueja (Albacete)
Número de apoyos: 1
Superficie a ocupar: 0,81 m^
Longitud de vuelo: 40 m.
El propietario de la finca n® 10 es D® Carmen Monedero Martínez,
con domicilio en

Los escritos, en su 
Provincial.

C/ José Antonio, 27, Villamalea (Albacete).

caso, deberán presentarse en esta Delegación

Consejería de 
Industria y Turismo

Junta de Comunidades de

Castilla-La Mancha
Delegación Provincial de Albacete
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LOS OUE TEIMEIVIOS 
TREIIMTA Y TAIMTOS... 

¿COBRAREMOS UUBILACIÓIM?

Los temas que ven cada tarde Javier
Sardá y el Sr. Casamajor desde la

ventana, te pueden divertir, 

sorprender o escandalizar pero sin

duda no te dejarán indiferente.

DESC3E LAS 1 6 h.

HoY CO REATE Eisi Salud.

Porque más vale prevenir que curar, 

escucha cada tarde al Dr. Beltrán.

LA SALUD ES
LO QUE IIVIPORTA
De 21,30 a 22,00 h.

Para Hablar De Deporte 
Le Daivios a La Pelota.

Porque a la hora de darle a la pelota, José Ramón de la Morena 

y Michael Robinson lo hacen con más picardía 

que nadie, no podrás dejar de escucharles 

cada noche en la SER.

EL LARGUERO
De Lunes a Viernes de 24,00 a 1,30 h.

RADIO ALBACETE 
0.M.1116

DONDE HAY QUE ESTÍI
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El curso está organizado por la 
f Viconsejería de la Mujer de la

Junta de Comunidades, el Fondo
Social Europeo y el Ayuntamiento 
de Villarrobledo

$

y^cinco alumnas acuden a un curso

Impulsar la
creación de PYMES
Con ¡a asistencia de 25 alumnas, ha dado comienzo en 
el Centro Sociocultural “Juan ValeroSan Antón” el Curso 
de gestión y creación de pequeñas y medianas empresas, 
organizado por la Viceconsejería de la Mujer de la Junta 
de Comunidades, el Fondo Social Europeo y el Ayun
tamiento de Villarrobledo.

Angel LAGUIA

Organizado por la Vicecon
sejería de la Mujer de la Junta 
de Comunidades, el Fondo 
Social Europeo y el Ayunta
miento de Villarrobledo, a tra
vés de su concejalía de la 
Mujer, ha dado comienzo en 
el Centro Sociocultural “juan 
Valero-San Anton” el Curso de 
gestión y creación de pequeñas 
y medianas empresas con la 
asistencia de 25 alumnas.

Nos informa el gabinete de 
la Alcaldía que este curso es 
de formación ocupacional, ges
tionado por la empresa “La 
Productora, Servicios Avanza
dos, S.A”, cuya finalidad es- 
cualificar a las alumnas (25 
mujeres) para acceder al mun
do laboral como emprendedo
ras de pequeñas y medianas 
empresas (pensado especial
mente para mujeres jóvenes en

Destacadas personalidades
en una montería

Angel LAGUIA

Se celebró una montería en 
uno de los parajes más atrac
tivos de nuestra región, en las 
estñbaciones de Sierra Morena 
junto al Desfiladero de Des
peñaperros, en la finca de 

avarredonda en el término de 
Almuradiel (Ciudad Real). El 
pasacb domingo, organizada 
por Cinegética Almuradiense

y viajes Marssans,. fuimos 
invitados LA TRIBUNA a la 
monteiía para hacer un repor- 
aje. Empezamos a las 9 de 
a mañana en un restaurante 

v rcano a la finca con un exqui- 
• no almuerzo consistiendo em 

as migas miera con chorizo.
alrededor de 

Al e mañana, comenzó 
armadas, siendo 

n ’^ado por Pepe Rome- 
emn ° ‘'«presentante legal de

^•L. y Jose Luis Navarro

situación de desempleo y para
das de larga duración), tiene „ 
una duración de 200 horas (fi
nalizará el 31 de enero de 
1994), impartiéndose de lunes 
a viernes, de 9 a 14 horas.

En la programación del cur
so se distinguen tres períodos 
distintos: el primero, desde 8 
hasta el 12 de noviembre, que 
recoge los módulos de autoes
tima y aprendizaje asertivo, en 
el área de la mujer, desde el 
15 de noviembre hasta media
dos de enero los temas se cen
trarán en las clases teóri
co-prácticas sobre un total de 
seis módulos. Por último, hasta 
el 31 de enero, las alumnas 
trabajarán en la realización de 
un proyecto perso- 
nal-profesional y un plan de 
viabilidad sobre la gestión de 
una PYME.

Este curso está dirigido por 
Carmen Ruiz Madrid, licencia-

Jefe del Departamento de Caza 
de Viajes Marssans. El sorteo 
se cerró en cuatro armadas y 
una traviesa con un total de 
35 puestos. Finalizado el sor
teo, nos fuimos colocando cada 
uno de nosotros en el puesto 
que nos había correspondido 
dentro de la finca que se 
encuentra vallada para poder 
controlar mejor la caza.

Se comenzó a montear a las 
12, empezando con la suelta 
de perros, con un total de 10 
rehalas. Terminó a las 3.30 de 
la tarde. El resultado, fue de 
más de 300 disparos, matando 
42 venados y 2 jabalíes. La cali
dad de los trofeos fué media 
alta y uno de ellos matado por 
el n-1 de la montería con 15 
puntas y posible medalla de 
oro.

Terminada la montería y 
prepararon una carpa donde 
ten ian peparada la comida que 
consistiíi en unas judias con

Ayuntamiento de Villarrobledo.

da en psicología industrial y 
social, máster en dirección y 
gestión de recursos humanos, 
el presupuesto del curso ascien
de a casi dos millones de pese
tas, financiados integramente 
por la Viceconsejerúi de la 
Mujer de la Junta y el Fondo 
Social Europeo, a través de la 
iniciativa “NOW” (Nuevas 
orientaciones para las muje

chorizo y chuletas a la brasa.
Entre los asistente hubo 

industriales, políticos, etc, 
entre los que se encontraban 
el alcalde de Almuradi, el fiscal 
jefe del Tribunal Superior de 
Justicia de Castilla-La Mancha, 
Andrés López Mora: el pre
sidente regional del Partido 
Popular en Castilla-La Man
cha; y Manuel Sánchez Oliva, 
conocido empresario de Alba
cete.

Por Villarrobledo de la 
Empresa “Villanto”, asistieron, 
Antonio Notario, Ventura 
Ballesteros, Pepe Santos y 
Angel Herreros (este se hizo 
novio por ser su primer venado 
que habia matado), Guzmán 
Sarrión “Aglomerados Alma
gro”, Andrés Ruiz “Desguaces 
Pestaña”. Todos los participan
tes disfrutaron y hemos que
dado emplazados para la próxi
ma que se celebrará a prin
cipios del próximo año. 

res).
Los temas que se van a tratar 

en el curso son, entre otros:
Modulo formativo, autoesti

mas y aprendizaje asertivo.
Análisis de los hábitos 

adquiridos.
Factores sociales que influ

yen en el bienestar psicológico 
de las mujeres. Sistema de ayu
da para las mujeres'.

Día de caza.

I

Entre los 
asistentes a la 
montería se 
encontraba el 
fiscal jefe, 
Andrés López 
Mora, y José 
Manuel Molina

El C.A.B.
Villarrobledo sigue 
líder invicto al 
vencer al Prado 
(21-15)

C.A.B.VILLARROBLEO:
Lisardo, Dani (3), Ramón (5), 
Diego (3), Manólo (3)„

Juan David (3), Cano (2) 
Siete inicial - Alejandro, Var
gas, Juan, Serrano (1), Daniel. 
Entrenador: Carlos Sierra.

Arbitros: Jose J.Gálvez y 
Julián Viñuelas (Guadalajara). 
Estuvieron mal en linea general 
demasiado anticaseros y siendo 
demasiado meticulosos en los 
lanzamientos de 7 metros en 
el área local,señalaron un total 
de 10 penas máximas.

Marcador: (Cada 5 m.): Pri
mer Tiempo: 2-1 ;4-2;8-4;9- 
5;96;ll-7.

2- Tiempo:
15-8;17-10;l 7-11;
19-13;20-14;21-15.
Incidencias: El pabellón 

municipal de Villarrobledo 
presentaba una buena entrada 
para presenciar el choque entre 
el primer y segundo clasificado, 
ambos invictos. En el equipo 
visitante su entrenador Carlos 
Sierra debía sentarse en la gra
da por sanción.

Comentario: Comenzaba el 
encuentro y el saque inicial 
correspondía al cuadro del 
C.A.B.Villarrobledo que situa
ba su ataque en 3-3 frente a 
la defensa 6-Ü que situaba sus 
hombre más corpulentos en el 
centro. Desde el inicio se veía 
un Villarrobledo muy motivado 
y tensionado con fluidez en sus 
acciones atacantes y en defensa 
la ya típica 3:2:1 era más pro
funda que nunca y los hombres 
de Alberto Sainz se multipli
caban en defensa.

Con estos tintes el cuadro 
albaceteño se hacía pronto con 
el control del partido (8-4) y 
el cuadro ciudarrealeño se veía 
incapaz de sobrepasar la gran 
defensa roblense. Hasta el final 
de los primeros 30 minutos sólo 
se defendía con garra, contra- 
golpeaba con seguridad y tren
zaba ataques con cierta soltura. 
Decir que en 2 minutos de 
superioridad del cuadro visi
tante no era capaz de realizar 
ni un solo tanto. Al final del 
primer tiempo el marcador 
reflejaba un 11-7 que resultaba 
corto para los méritos desarro
llados por ambos equipos.

En la reanudación el equipo 
visitante salió decidido a cam
biar el rumbo del partido pero 
Diego Mecinas, que realizaba 
un gran encuentro, en su fun
ción de avanzado de la defensa 
3:2:1, robaba 3 balones con
secutivos y culminaba contra
golpes que dejaban tocado al 
equipo rival. Pero el Prado 
demostraba su clase reaciendo- 
se y durante casi diez minutos 
pasaba de dominado a domi
nador y dejabet a cero el tan
teador local haciendo peligrar 
el rumbo del partido. Pero los 
albaceteños reaccionaron a 
tiempo.
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El presidente resional dijo'que ha comprobado la descentralización aplicada en este país

Bono visita Escocia, invitado 
por el Gobierno británico

LONDRES. (Efe).- El pre
sidente de Castilla-La Mancha. 
José Bono, comenzó ayer una 
visita a Escocia, invitado por 
el Gobierno británico para 
conocer de cerca la Adminis
tración regional.

Bono visitó las oficinas de 
la “Scotish Office", encargada 
de la Administración de Esco
cia. donde recibió e.xplicaciones 
sobre las funciones de este 
organismo dentro del plan de 
descentralización aubernamen- 
tal.

El presidente de la Junta de 
Comunidades visitó los depar- 
tamento.s dedicados en Escocia 
a la industria. Medio Ambien
te. Sector Rural y Planificación 
urbana.

El presidente de Castilla-La 
Mancha tenía previsto comer 
con el ministro de Estado de 
Industria para Escocia, Allan 
Stewart.

En una reunión con perio
distas españoles, anteanoche en 
Londres. Bono dijo que en sus 
entrevistas con diputados con
servadores y laboristas se había 
puesto como ejemplo el mode
lo de descentralización alcan
zado en España, que reconocen 
se ha logrado con “sensatez y 
acierto”.

En Londres, Bono visitó la 
cadena de radio televisión BBC 
y se entrevistó con los dipu
tados Tristan Garel Jones (con
servador y ex viceministro de 
Asuntos Exteriores) y el demó
crata liberal Malcom Bruce, así 
como con funcionarios guber
namentales.

Bono dijo a los periodistas 
que la visita le ha serxádo para

4

José Bono valorí) como “positivos los esfuerzos de diálogo” entre González y Aznar.

conocer en profundidad la des
centralización en este país, 
especialmente la.s funciones de 
los consejos locales regionales 
y condados.

Preguntado sobre la política 
nacional, Bono valoró como 
positivos los últimos esfuerzos 
de diálogo entre el presidente 
de Gobierno, Felipe González, 
y el líder del Partido Popular, 
José María Aznar.

Pero aclaró que el impulso 
demócratico que salió de la.s 
elecciones de junio pasado “no 
necesita la bendición, más o

menos eclesiástica, del Partido 
de la oposición”.

Preguntado sobre las diver
gencias internas dentro del 
PSOE, Bono contestó que la 
unidad del PSOE no depende 
de Felipe González o de Alfon
so Guerra, “pero si de la sen
satez de miles de ciudadanos 
que antes de ser felipistas o 
guerrista.s han sido y serán toda 
la vida socialistas”.

Y recalcó que esos dos diri
gentes son suficientemente 
maduros para no alentar nin
gún tipo de división interna en

el Partido.
Señaló que pertenece a un 

Partido donde la gente se equi
voca pero sabe rectificar “y en 
el que, de vez en cuando, hay 
que admitir que nos equivo
camos”.

Sobre el PP, Bono dijo que 
los conservadores pensaban 
que iban a ganar el 6 de junio 
y que desde hace 11 años han 
acumulado una serie de erro
res, asi como diversos cambios 
de líder, “que no han ayudado 
a ese Partido a consolidar una 
opción de Gobierno”.

Guadalajara es la 
provincia que 
menos dinero 
recibirá del Estai 
de las cinco que 
integran la región

GUADALAJARA 
La provincia de Guad 
que recibirá para 
más de mil seiscientos mili 
de los Presupuestos gS? 
del Estado, es la que ^ 
percibe de las cinco que ? 
ponen Castilla-La Mancha

Según afirmó en ruedan 
prensa, el parlamentario ddi 
Francisco Tomey, Agricul¿ 
Vivienda, Sanidad, Justó 
Industria y Energía no van^ 
recibir ninguna ayuda del 
do para el próximo año w- 
a ser ministerios como’el 1 
Defensa los que van a perefe» 
mas fondos, con una cor.;, 
nación de 150 millones ñau 
la instalación de una Bri 
Paracaidista en Uceda.

Cerca de mil millones (j{ 
pesetas van a ser empleados 
en la realización de mejoias 
de la.s presas de Beleña. Tajen 
y Alcorlo y en arreglar la N3? 
entre Sacedón .y Tendiíi 
mientras que para Trabajo-, 
Seguridad Social no están pro 
supuestado.s ni dos millones^ 
pesetas. En Educación y Cien
cia se van a destinar unos,iO) 
millones de pesetas de los(iK 
la mitad son para un instiluo 
en la localidad alcarreña de 
Pastrana, unos 150 para crear 
otro centro escolar en el barrio 
de Marchamalo y el resto pan 
llevar a cabo mejoras en varios 
centros de la provincia.

Si se desglosan los l.blii 
millones que Guadalajara vai 
recibir al año que viene, esto 
se traduce en unas 12.000 pese- 
ta.s por ciudadano, menos de 
la tercera parte de la medii 
nacional.
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La situación del diario “YA” abrirá
mañana el Pleno de las Cortes regionales

TOLEDO. (Efe).- La situa
ción del diario “YA” y de sus 
trabajadores abrirá el orden del 
día del Pleno de las Cortes 
Regionales convocado para 
mañana jueves, que se iniciará 
a las 10.30 horas^ según una 
nota de prensa del Parlamento 
de Castilla-La Mancha.

El apoyo de las Cortes regio
nales a lo.s trabajadores del dia
rio. que en la actualidad viven 
unos difícile-S momentos, que
dará reflejado en una resolu
ción de la Presidencia xjue apo
yarán unánimemente los tres 
grupos parlamentarios.

Asimismo, el Parlamento 
castellano-manchego debatirá 
el próximo jueves una inter
pelación presentada por el “po
pular” Pedro Saugar sobre la 
política general seguida por el 
Consejo de Gobierno en orden 
a la incorporación de España, 
y consiguientemente de Casti
lla-La Mancha, a la Unión

Europea.
Por su parte, el diputado del 

PP Femado Díaz Martín 
defenderá una proposición no 
de Ley sobre la creación del 
Centro Autonómico de Hemo
terapia y Hemodonación de 
Castilla-La Mancha.

En el Pleno se presentará 
además una propuesta de reso
lución, a petición del Grupo 
Socialista, sobre el Sahara 
Occidental y el pueblo saha
raui.

También, en este Pleno, 
comparecerá el Consejo de 
Gobierno a petición del Grupo 
Socialista y de la Representa
ción Parlamentaria de IU, en 
el primer caso para informar 
sobre la situación de la actual 
red de teatros y auditorios en 
la región, y en el segundo para 
hacerlo en relación a la ins
talación de un vertedero de 
residuos sólido.s en “La Ram
bla” de Alcaraz (Albacete).

ii
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Las Cortes debatirán una propuesta del Grupo Socialista sobre el Sáhara Occidental.

La Junta concederá 
60 millones parad 
alcantarillado y 
asfaltado de Las 
Pedroñeras

LAS PEDROÑERAS. 
(Efe).- La consejería de Obrí 
Públicas de Castilla-La Maneta 
invertirá cerca de 60 milioi6 
de pesetas en la instalaciónw 
alcantarillado y el asfaltado# 
la Avenida de Sebastián Moli
na de Las Pedroñeras. cují 
obras ya han comenzado a eje 
cutarse. . ,

Según manifestó a Ele ® 
alcalde de la localidad. Ral® 
Ruiz, el proyecto de instalacioj 
del colector se incluye eoo 
Plan de Obras Hidraúlícasp» 
este año y cuenta con un pt 
supuesto de unos 18 nú' 
de pesetas, de los que un - 
por ciento serán aportados p 
el Ayuntamiento. , ,

Ruiz adelantó que al te 
no de esta obra se asía 
la Avenida Sebastián MoiJJ 
una de las principales arte * 
del municipio y de 
con la N-3()1, para cuya^b 
cución se invertirán 37 mi 
de pesetas, aportadopo 
consejería de Obras Pu
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R^y declaró en el Parlamento 
f israelí que la paz en Oriente 

próximo requiere “fronteras 
securas y reconocidas 
internacionalmente” ™

e bjiMención fue respetuosainente acogida por algunos parlamentarios israelíes
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El Rey defiende la libre 
autonomía de Palestina

les i^ 
leadosl

£/ Rey Juan Carlos declaró ayer en el Par
lamento israelí que la paz en Oriente Próximo 
requiere ‘Fronteras seguras y reconocidas inter
nacionalmente’' y garantías para la “^libre auto
determinación del pueblo palestino”. La inter- 
yención fue respetuosamente acogida por algunos

parlamentarios israelíes -que en esta ocasión 
fueron autorizados a aplaudir, rompiendo las 
normas de la “Kneset”-, aunque fue evidente 
el silencio con que algunos diputados del Likud, 
el partido mayoritario de la oposición y contrario 
a la firma de la declaración de principios entre

Israel y la OLP, recibieron las palabras del 
Rey de España. Ante los miembros de la Kneset, 
Don Juan Carlos reiteró el apoyo y el com
promiso de España con el proceso de paz para 
Oriente Medio, iniciado ahora hace dos años 
en Madrid.
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JERUSALEN. (Efe).- Don 
Juan Carlos aseguró que Espa
ña "aportará su contribución al 
esfuerzo cooordinado de la 
comunidad internacional”.

El Monarca señaló que el 
actual proceso tiene “dos pre
misas” para seguir adelante, 
una de ellas “el derecho de 
todos los Estados a la existen
cia, dentro de fronteras seguras 
y reconocidas internacional- 
mente”, reclamado siempre por 
Israel.

También debe “garantizar a 
todos los pueblos de la región 
el pleno ejercicio de sus dere
chos y libertades fundamenta
les, incluido el derecho a la 
libre autodeterminación del 
pueblo palestino”, dijo.

”Compromiso territorial y 
seguridad, principios básicos de 
las resoluciones 242 y 338 del 
Consejo de Seguridad, siguen 
siendo el marco de una solu
ción permanente del conflicto”, 
añadió don Juan Carlos, quien 
consideró que “sólo ese resul
tado sentará las bases para la 
prosperidad de esta región”.

En este punto, el Rey insistió 
en la necesidad de “establecer

1 unas medidas de confianza que 
1 tomen como guía el respeto de 
| los derechos humanos y evitar 
f acciones que provoquen el 
| comportamiento violento de 

los sectores radicales.
El Monarca español fué mas 

aba al afirmar que en Oriente 
Medio ha llegado el momento 
« la generosidad” y poi- tanto 

, es preciso “tener- visión de futu- 
í fo y sustituir la desconfianza 

mutua por la buena voluntad”, 
i Uirigiéndose al pleno del Par- 

lamentoJes recomendó: “Co-
^'^^ '^Q^ ^e vuestro 

pueblo, Jasak Veemaz: Sed 
valientes”.

Dio la bienvenida al Rey el 
presidente de la Cámara, She- 
de ®‘°S’ó el papel

Carlos y doña 

democracia en España.

eitros dos 
el 1-Sfaelíes en este acto, 
v l^aac Rabin 
Netanv^h ^'^I Likud. Benjamin 
exnu ’-^^^ordó la losPiudr ^^^ ^¡Slos de 

rrs de España y aseguró

El Rey Juan Carlos oró ante el Muro de las Lamentaciones.

^ Piden manuscritos robados 

a judíos por la Inquisición

que “aunque ahora el circulo 
está cerrado, queda en su inte
rior todo lo anterior, lo bueno 
y lo malo”.

El primer ministro Isaac 
Rabin, que habló a continua
ción, subrayó los mil hilos que 
unen a España y a Israel y 
recordó no sólo los “momentos 
amargos” de la expulsión de 
los judíos hace 500 años sino 
también los “buenos” del Siglo 
de Oro español.

EI líder de la oposición, Ben
jamin Netanyahu, también se 
refirió a los numerosos vínculos 
que unen a los dos países y, 
al citar la expulsión de los 
judios dijo que “si hace 500 
años el Rey de España decretó 
la expulsión, hoy otro Rey de 
Españíi 500 años después trae 
el decreto que deroga aquel”.

Al término del acto, algunos 
diputados israelíes mostraron 
su decepción por el hecho de 
que en el discurso del Rey no 
se hubiera incluido referencia 
alguna a la expulsión de los 
judios, mientras que un sector 
de parlamentarios del conser
vador Likud calificó la inter
vención del Monarca de “de
masiado política”.

El presidente del 
Parlamento israelí, Shévaj 
Weiss, transmitió ayer al Rey 
de España la solicitud de un 
diputado de autorizar el 
traslado a Israel de cientos de 
manuscritos judíos que se 
encuentran en la Biblioteca de 
El Escorial. La radio estatal 
israelí informó de que 
recientemente visitó los 
sótanos de esa biblioteca el 
rabino Beni Eilón y descubrió 
manuscritos excepcionales en 
hebreo. Según las fuentes, el 
rabino constató en los archivos 
de El Escorial que los 
manuscritos fueron robados a 
judíos durante la Inquisición. 
Estos textos deberían estar en 
la Biblioteca Nacional de 
Jerusalén, en opinión de Eilón 
y del diputado que ha hecho 
la solicitud, Moshé Péled. El Rey, en los Santos Lugares.

Seis acuerdos de 
cooperación

El ministro de Exteriores, 
Javier Solana y su colega 
israelí, Simón Peres, firma
ron seis acuerdos de coo
peración entre ambos paí
ses. Los acuerdos, que se 
firmaron en el ministerio de 
Asuntos Exteriores de Jeru
salén, se refieren a la lucha 
contra la desertización, a la 
cultura, la energía, el medio 
ambiente, la investigación y 
el desarrollo industrial, y la 
agricultura.

EI convenio de lucha con
tra la desertización prevé 
proyectos conjuntos, así 
como la cooperación en 
investigación aplicada, 
entrenamiento vocacional e 
intercambio de datos, infor
mó a Efe Rafi Gamzu, por
tavoz del ministerio israelí 
de Asuntos Exteriores. En 
este contexto ya cooperan 
la Estación Experimental en 
Zonas Aridas de Almeria, 
dependiente -del Consejo 
Superior de Investigaciones 
Científicas (CSIC), y la Uni
versidad de Ben-Gurión del 
desierto israelí del Néguev.

En el campo de la cul
tura, España e Israel ya han 
firmado un acuerdo en 1987 
-un año después del esta
blecimiento de relaciones 
diplomáticas entre ambos 
países-, que se renueva y 
ampliará. Con el nuevo 
acuerdo, los dos países 
intensificarán la coperación 
en los campos del arte, 
arqueología, cine, televisión, 
literatura, librerías naciona
les y archivos, así como en 
la enseñanza del castellano 
en Israel y del ■ hebreo en 
España, entre otros. El con
venio de energía establece 
que España e Israel coope
rarán en ,el campo de la 
energía alternativa, sistemas 
térmicos y desalinización de 
aguas, y en el terreno de 
la agricultura, en el de la 
desecación de verduras.
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Los nacionalistas acusan al PSOE de haber creado “un frente nacional'', mostrando su “auténtico estilo: la puñalada por la espalda”.

£5 una “nueva carsa de profundidad sobre dicho proceso nesociador”, sesún el PNV

El Banco Público Vasco
frena un pacto PNV-PSOE

VITORIA. (Efe).-' El PNV 
advirtió que el apoyo dado 
anteayer por el PSE-EE en las 
Juntas Generales de Alava a 
una resolución en la que se 
cuestiona el proyecto del Ban
co Público Vasco, hace “difí
cilmente reconducible” el pro
ceso negociador que mantienen 
nacionalistas y socialistas para 
la gobernabilidad del Estado.

Esta advertencia nacionalista 
se debe ¿t la moción aprobada 
por las Juntas Generales de 
Alava (Parlamento provincial), 
con el respaldo del PSE-EE, 
UA y PP en la que se establece 
que este territorio no partici
pará en la constitución del 
Banco Público Vasco (como se 
prevé en el proyecto) hasta que 
se demuestre la viabilidad eco
nómica de esta institución 
financiera.

El PNV aseguró que la acti
tud del PSE-EE, hace “difícil
mente reconducible” el proce
so negociador que mantiene 
con el PSOE. En un comu
nicado, el portavoz de la eje
cutiva del PNV, Joseba Egibar, 
y el presidente de esta forma
ción en Alava, Félix Ormazá- 
bal, advirtieron que la postura 
de los socialistas en esta mate
ria es una “nueva carga de pro
fundidad sobre dicho proceso 
negociador”.

Los dirigentes nacionalistas 
acusaron al secretario general 
de los socialistas vascos, 
Ramón Jáuregui, de haber 
creado “un frente nacional”, 
mostrando “su verdadera cara 

respecto del desarrollo autonó
mico” y su “auténtico estilo: 
la puñalada por la espalda”.

Más moderada ha sido la 
postura del portavoz del 
Gobierno Vasco de coalición, 
el nacionalista Joseba Arregui, 
quien ha señalado que si cada 
vez que se produce una dife
rencia entre los socios de la 
coalición se cuestionara la con
tinuidad del acuerdo, el

^ lU acusa a Jordi Pujol de tener el voto de 

calidad en el Congreso a 'golpe de mazazo"
El diputado de lU Antonio Romero aseguró 

ayer que el presidente de la Generalitat, Jordi 
Pujol, posee el voto de calidad en el Congreso 
y “a golpe de mazazo” está imponiendo sus 
criterios en el debate de los Presupuestos 
Generales del Estado para 1994. Romero hizo 
esta consideración, en declaraciones a EFE, 
tras la sesión de esta mañana de la comisión 
de Presupuestos de la Cámara Baja, en la que 
tuvo que recurrirse al voto ponderado para 
deshacer un empate a veinte entre los 
partidario.s de congelar el sueldo de los 
funcionarios para el próximo año (PSOE y 
CiU) y los contrarios a esa medida (el resto 
de grupos).

EI diputado de Izquierda Unida dijo que 
Jordi Pujol “salvó por los pelos” la votación, 
y añadió que mientras que en los pieno.s 
municipales es el alcalde el que tiene el voto 
de calidad en caso de empate, “se está 
demostrando que en el Congreso, ese voto de

Miércoles

El juez Santiago Pinsach.
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Gobierno no existiría.
En esta misma línea Arregui' 

subrayó que el gobierno de 
coalición “parte, no de un pro
grama cerrado, sino de una 
serie de mínimos e incluso deja 
libertad de actuación en aque
llos aspectos-en lo.s que no esta
ba previsto el acuerdo”.

Arregui recordó también que 
cuando se aprobó el proyecto 
-con el único apoyo de la parte

nacionalista del Gobierno- “ca
da cual sabía dónde estaban 
los demás”. El secretario gene
ral de EA, Inaxio Oliveri, tam
bién opinó sobre este asunto 
y estimó que “el bloqueo del 
Banco Público Vasco por las 
Juntas Generales de Alava es 
un ejemplo claro de la urgente 
necesidad de plantear una pro
funda revisión de la Ley de 
Territorios Históricos”.

calidad lo tiene Pujol”. ”Es la figura que tiene 
el mazo en la mano”, insistió Romero en 
referencia a presidente de la Generalitat, y 
agregó que a cambio del apoyo que está 
prestando a los socialistas, éstos tienen que 
corresponder con la aprobación de algunas 
enmiendas que suponen un agravio 
comparativo. En ese sentido, el representante 
de la federación que lidera Julio Anguita 
informó de que hoy fue aprobada por la 
comisión de Presupuestos una enmienda por 
la que se transfieren 5.500 millones de pesetas 
para financiar los Mosso.s dEsquadra” de 
Cataluña. A juicio de Romero llama la 
atención que se apruebe esa enmienda a los 
Presupuestós mientras que se congela el sueldo 
de los policías y guardias civiles. El diputado 
de IU puntualizó que la actitud de Pujol “no 
tiene como objetivo beneficiar a los catalanes 
en general, sino a sectores muy concretos como 
la burguesía que le apoya”.

El ‘caso Olot’ puejf 
haber entrado en 
una fase decisiva

GERONA. (Efe).- El ^ 
Santiago Pinsach decretó 
la libertad provisional de María 
de los Angeles Mariño, uñad 
las tres personas detenidas en 
relación con el secue.slro de la 
farmacéutica de Olot (Geronaj 
Maria Angel.s Feliu. El auto 
de libertad ordena a María de 
los Angeles Mariño presentarse 
periódicamente en el Juzgado, 
explicó su abogada Coral 
Rubio.

La orden de libertad para 
Mariño se ha dictado después 
de que el juez le tomara deda- 
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ración durante varias horaseo ■le 
la prisión de Gerona, donde ml 
también interrogó a su cora- & 
pañero sentimental joanBnp 
Casals, detenido asimismo por W 
su presunta participación end 
secuestro. B

Tras conocer el auto, laabo- 
gada Coral Rubio ha reiterado 
que ”los tre.s detenidos sos 
totalmente inocentes, y en 
especial María de los Angeles F 
Mariño”. A lo largo de la tarde. 
el juez practicó nuevas diligen-, * 
cias en la cárcel de Gerona. — 
a la que ha sido conducida una r 
mujer, al parecer familiar del ¡ u 
confidente Francisco Evange-1 
lista, con el objeto de efectuar T 
algún careo con Joan Casali L 
y Maria de los Angeles Marino. £ 
según fuentes próximas a la 
investigación.

Las diligencias por el secues- n 
tro de la farmaceútica de Olot 
pueden entrar en próximas 
horas en una fase decisiva.® 
confirmarse la prueba caligrá
fica efectuada a Xavier Bassa 
y conocerse que hay otras per
sonas que pueden aportará 
al caso, según fuentes próximas 
a la investigación.

Fuentes de la investigacm" 
reiteraron que la prueba caí 
gráfica efectuada a Bas^ 
demuestra que su letw 
corresponde con la que f# 
en un sobre enviado de. 
Madrid a la familia de Mana 
Angels Feliu por los s^P“®?p 
secuestradores con una ci 
con la supuesta voz de 
farmacéutica. .,

Las mismas fuentes se® 
ron que peritos especializa 
llevarán a cabo un análisis 
alta tecnología para eletern" 
si la voz que aparece en 
cinta corresponde a la . 
farmaceútica secuestrada 
de noviembre de 1992.
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’SOE y CiU ganan una 
otación “por los pelos

MADRID- (Efe).- La vota- 
X título de los presu- 

' 1994 relativo a retir- 
,Í ?Ss * empleados públi- 

■» ^empate- a veinte votos, 
L produce en una com- 
L,rlameniaria desde 1982, 
¡i, aseguró el diputado 

edf ^«exministroJoaquín 

1 feinienio del Congreso 

' ,-|,s Diputados prevé que en 
liscasosde empate se utilice 

' método del voto ponderado, 
Tdedr. se tiene en cuenta el 

Lro de diputados de^ cada 
upo en el pleno de la Cámara

1 juei 
> avfi 
Mará 
ñadí

deb 
:rona| 

auio 
ría de 
ntarse 
¡gado, 
árai

para 
:spué 
decla
rasen 
donde 
com- 
Joan 

10 por 
ene!

Como los grupos que apo- 
pn ayer por la mañana la 
ffidaeión salarial son Parti- 
¡ Socialista Obrero Español 
Convergencia i Unió y er-r 
pleno tienen mayoría, el tex- 
original quedó aprobado, 

cit»votos en contra del res
ide los grupos parlamenta-

£1 reglamento del Congreso 
; los Diputados se modificó 
comienzo de esta legislatura 

líe la posibilidad de que los 
ailiados electorales del pasa- 
) 6 de junio provocaran 
jpaiesen la.s comisione.s que 
¡dieran bloquear las iniciati- 
s que se debatieran en ellas. 

aaho- Almunia aseguró que el
ieiailo obierno era consciente desde 

y en 
ngeles 
larde, 

iligen- 
erom 
la una 
ar del 
ranee- 
eemar 
Casali 
lariño.

nprincipio de que esta situa- 
»n de empate se iba a pro- 
tór “no una sino muchas 
cees" y por eso buscó el apoyo 
c los nacionalistas de Con-

Í¿ muerte de la detenida se produjo por un infarto

El forense ratifica el informe de la
autopsia a Miren Gurutze Yanci,ecues- 

e Oloi 
jan» 
'a, 1® 
aligra- 
Basa 

as pil
lar te 
óxima.'

igació!' 
la cali-

Bassa 
ira se 

figurJ 
desde 
Mana 

tuestes 
1 cima 
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TlADRlD. (Efe).- La foren- 
’M^e practicó la autopsia a 
wen Gurutze Yanci, fallecida 
Jentras era trasladada desde 

^e la Guardia 
L I de Tres Cantos (Madrid) 

n hospital, ratificó ayer el 
We en el que señalaba que 

detenida se 
infarto.

Gar- 
|brc declaración 
de ^® *^ autopsia 

"" de juzgado número 
«ate ” ‘'“' 

>'tierlnkn ^y^^y^ dtular, Est- 
muerte, 

Siembre 

^urió y n Guiutze Yanci 
Infarto de de un 

*1° por la P Provoca- 
un ^' corazón 
^ronibo de seis centí-

La votación de un título de los presupuestos causó el 1" empate que se produce en una comisión desde 1982.

i h 11
1:

vergencia i Unió para poder- 
sacar adelante los presupuestos 
del año próximo.

El Gobierno, dijo en res
puesta a las críticas de la opo
sición, ”cuenta con el apoyo 
político suficiente” para asegu
rar- los presupuestos generales 
del Estado.

El representante del Partido 
Popular, Manuel Núñez, ase
guró que Partido Socialista 
Obrero Español y Convergen
cia i Unió han ganado esta 
votación “por los pelos” y ase- 

metros de longitud, según 
explicó el abogado de la familia 
de Yanci, Kepa Landa. Tras 
la declaración de la forense, 
Landa explicó que de los infor
mes “se deducen algunos ele
mentos que hacen pensar que 
se han ocultado datos” y señaló 
que “no se justifican con la 
autopsiíi algunas lesiones” des
cubiertas en el cadáver.

El abogado indicó que la 
familia de la fallecida está a 
la espera del informe que envie 
un forense de Dinamarca que 
asistió a la autopsia del cadáver- 
para contrastarlos con los 
resultados de los estudios prac
ticados er-r España.

La titular- del juzgado de 
intrucciór-r número .2 de Col
menar Viejo continuará en los 
próxii-nos días la.s diligencias 
para esclarecer el fallecimiento 
de Miren Gurutze Yanci cuan-

El PP aseguró que el empate es 
''el primer reflejo serio del 
resultado de las elecciones del 6 de 
junio pasado”

guró que el empate es ”el pri
mer reflejo serio del resultado 
de las elecciones del 6 de junio 
pasado”.

Ricardo Peralta, en nombre 
de la coalición Izquierda Uni

da, también coincidió en esa 
apreciación y añadió que la 
mitad de la representación 
política se opone a la conge
lación del sueldo de lo.s 
empleados públicos.

EI ministro del Interior, José Luis Corcuera.

do era trasladada desde los er-r los que estaba detenida a 
calabozos de la Guardia Civil un centro médico.

.José Luis Manzanares.

El aborto no se 
puede despenalizar 
más, según el 
vicepresidente del 
Poder Judicial

MADRID. (Efe).- El vice
presidente del Consejo Gene
ral del Poder Judicial (CGPJ), 
José Luis Manzanares, dijo 
ayer que tiene dudas sobre que 
la interrupción voluntaria del 
embarazo pueda despenalizar
se más, a través de . una ley 
de plazos, ya que en .Su opinión 
la Constitución puede no per
mitirlo.

Manzanares hizo estas mani
festaciones poco antes de inau
gurar en Madrid unas jornadas 
sobre “El papel del Consejo 
Superior de la Magistratura”, 
organizadas por el CGPJ y el 
Consejo de Europa, a la.s que 
asisten magistrados de países 
de Europa Central y del Este.

Preguntado por su opinión 
sobre la posible despenaliza
ción del aborto mediante una 
ley de plazos, el vicepresidente 
del CGPJ expresó sus dudas 
sobre la posibilidad de “avan
zar- más en ese temtr de lo que 
ya se ha hecho”.

Manzanares añadió - que el 
derecho a la vida es un derecho 
protegido por- la Constitución, 
que “no puede estar menos 
protegida que la mercancía de 
ui-i supermercado”, y explicó 
que no está ei-i contra de que 
la ley que despenalice la 
interrupción voluntaria del 
embarazo no esté recogida er-i 
el nuevo Código Penal sino en 
una ley aparte, tal y como ha 
anunciado el Ministro de Jus
ticia, Juan Alberto Belloch.

Sobre los cuatro meses de 
gestión de Belloch al frente del 
departamento de Justicia, indi
có que “su actuación ha sido 
muy positiva” y destacó su “ta
lante conciliador”, así como los 
intentos de éste por bucar- ur-i 
diálogo tanto con el CGPJ 
como con las asociaciones judi
ciales.

Durante su discurso de aper
tura de la.s jornadas sobre “El 
papel del Consejo Superior de 
la Magistratura”, el vicepresi
dente del CGPJ señaló que la 
experienciíi de este órgano 
puede ayudar a los jueces y 
magistrados de la Europa Cen
tral'y del Este para que con- 
sonliden la democracia en sus 
respectivos Estados.

M.C.D.2022



La Tribuna
26

Hay doce personas afectadas, dos de las cuales están insresadas en el Hospital de Sagunto

Dos fallecidos por un brote 
de legionella en Castellón

VALENCIA. (Efe).- Un 
hombre de 68 años falleció ayer 
en el Hospital Comarcal de 
Sagunto a consecuencia de una 
neumonía, al parecer del tipo 
“legionella", con lo que son ya 
dos las personas muertas a con
secuencia de este brote, detec
tado entre jubilados de la 
población de Navajas, en Cas
tellón.

Fuentes de este hospital 
señalaron que V.B.B.. que esta
ba ingresado en la Unidad de 
Cuidados Intensivos del centro, 
falleció ayer por la tarde a con
secuencia de la insuficiencia- 
respiratoria provocada por la 
"neumonía atípica” que sufría.

Los dos fallecidos por este 
brote, junto a otros 50 jubi
lados de Navajas, estuvieron 
pasando unos días de descanso, 
entre el 23 y el 29 de octubre, 
en un hotel de Benidorm, don
de al parecer pudieron con
traer la enfermedad, según 
fuentes de la consellería de 
Sanidad.

La Generalitat Valenciana, a 
través de las consellerías de 
Sanidad y Medio Ambiente, 
investiga ahora en este hotel 
de Benidorm el origen de este 
brote de “neumonía por legio
nella”, mediante el análisis de 
las aguas de este centro hote
lero.

La “legionellosis” es una 
patología descubierta en 1976 
en una convención de legio
narios norteamericanos en la 
ciudad de Filadelfia, que se 
adquiere por inhalación por- 
vías respiratorias y tiene su cal
do de cultivo en medios hídri
cos.

Según fuentes de la conse
llería de Sanidad, la neumonía 
atípica por legionella, una bac
teria que se_ encuentra en los 
sistemas de agua, tiene un 
periodo de incubación de 2 a 
10 días.

Este brote de neumonía por 
legionella afectó, además de los 
dos fallecidos, a otros doce 
jubilados que participaron en

Informe favorable al 
suplicatorio de Sala

MADRID. (Efe).- La 
ponencia del Senado encargada 
de estudiar el suplicatorio pedi
do por el Tribunal Supremo 
para seguir actuaciones judicia
les contra el senador socialista 
José María Sala por su relación 
con el “caso Filesa”, redactará 
hoy un informe favorable a la 
concesión de esa petición.

Así lo adelantaron, en decla
raciones a Efe, fuentes de los 
grupos parlamentarios socialis
ta y popular, que se reparten 
los cinco integrantes de la 
ponenciti que fue constituida 
hace quince días por la comi
sión de suplicatorios para que

t
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La Generalitat Valenciana, a través de las consellerías de Sanidad y Medio Ambiente, investiga el origen del brote.

Una cuarta parteé 

la donación de 
órganos

ZARAGOZA
26,7 por ciento de ací'^ 
españolas a las que 
permiso para la 
lo.s Órganos de '^''’'’ 
fallecido se niega 
la donación, según djj 
htado.s aver en ZirCn “ 
la niédico adjunto *®! 
Organización Naci„5 
Trasplantes. Blanca mI 

S 4' ^ ?Miranda
to en Zaragoza el pi' 
Integral Europeo para |,!1 
Clon de órganos, qae 5 
el desarrollo de dos semi 
en los hospitales c2 
Miguel Se„e, de Z* 
encaminados a enseñara' 
profesionales sanitarios té 
cas de comunicación parai 
litar su labor en lo rcIíRr 
al trato con las familias dei» 
bles donantes.

Segun Miranda, se iraiji 
que los profesionales sanitaá 
ganen confianza en sí mijj 
a la hora de entrevistarse o 
las personas que acaban 
perder de forma brusca a j 
ser querido, "buscando alaq 
que los familiares se sica 
mejor informados y nj 
tratados”.

la excursión de Benidorm, aun
que sólo dos permanecen 
ingresados en el Hospital de 
Sagunto, uno de ellos en la 
“UVI” y el otro en la planta 
de Medicina Interna.

Técnicos de la consellería de 
Medio Ambiente se desplaza
ron ayer por la mañana hasta 
el establecimiento hotelero de 
Benidorm donde estuvieron 
alojado.s los jubilados para 
tomar muestras del agua que 
pudo ocasionar el brote, que 
serán analizadas posteriormen
te por la consellería de Sani
dad.

La Generalitat Valenciana, a 
través de las consellerías de 
Sanidad y Medio Ambiente, 
investiga en Benidorm el ori
gen del brote de “neumonía 
por legionella”, que ha produ
cido la muerte de dos persona,s 
y afecciones a otras doce, dos 
de las cuales permanecen 
ingresadas en el Hospital de 
Sagunto. 

redactara el informe pertinente 
sobre el que presentar la pro
puesta definitiva al pleno del 
Senado.

De los cinco miembros de 
la ponencia, tres son parlamen
tarios del PSOE y dos del PP 
y entre ellos se encuentran los 
portavoces de ambos grupos en 
la comisión de suplicatorios, 
José Ramón Herrero por parte 
de los socialistas y José Luis 
Rivera en representación del 
grupo popular. Desde que el 
suplicatorio del Supremo entró 
en el registro los dirigente.s del 
grupo socialista han expresado 
su predisposición a concederlo.

‘^Aumentar el dolor'

^ Formaban parte de una 

excursión de jubilados
Tanto los fallecidos, como 

el resto de afectados formaban 
parte de una excursión 
compuesta por cerca de 50 
jubilados, miembros de una 
Asociación de pensionistas de 
Navajas, población situada en 
la comarca del Alto Palancia 
en Castellón, que se había 
alojado £n un hotel de 
Benidorm entre los días 23 y 
29 de octubre.

Fuentes del Hospital de 
Sagunto, donde permanecen 
ingresados dos de los 
afectados, informaron ayer a 
Efe que dos de ellos estaban 
en la Unidad de Cuidados

El senador socialista José María Sala.

Intensivos (UCI) y su estado 
“es grave y precisan 
respiración asistida”, mientras 
que el tercero se encuentra en 
la planta de Medicina Interna 
del centro y su pronóstico e.s 
“menos grave”.

Manuel Pérez, director del 
Hospital de Sagunto donde se 
encuentran ingresados los 
ancianos informó que los 
enfermos, todos mayores de 
sesenta y cinco años de edad, 
padecen una "neumonía 
bilateral”, que afecta “a todo 
el pulmón de manera masiva 
y crea dificultades 
respiratorias”.

Los estudios real¡zai!< 
ponen de manifiesto que; 
personal sanitario que mil 
generalmente en Unidado 
Cuidados Intensivos se ski) 
incómodo cuando debe dina 
se a los familiares de unÍá 
cido para solicitar los dis
para trasplante por temori 
“aumentar el dolor quepnq 
sentir”. Según estudios reak; 
dos en Estados Unidos.» 
el personal sanitario quí a 
liza una entrevista con bUi 
liares se siente cómodo CMlj 
tarea obtiene porcentajes d 
éxito superior al 80 porcicu' 
cifra que se reduce a cerol'^ 
do se encuentra a disgusto!! 
lo que está haciendo.

A su juicio, entre los molí" 
que llevan a la negativa fe 
liar en la donación de oro 
se incluyen las dudas sobrii 
momento en que ternuri 
muerte, el desconocimif! 
acerca del uso que se va a-
á los órganos, y la creencU' 
que el fallecido no hu.' 
aceptado el trasplante.

En los seminarios q«; 
impartirán en los Hospii* 
Clínico y Miguel ScrycUi 
que acudirán un total 
profesionales sanitarios 
aportarán técnicas psicoloí 
enfocadas a que ^®^ P^ . 
nales sepan separar los • 
mientos personales 
actuaciones profesiona e. t> 
trato con los familiares 
fallecidos. ,

El Programa 
peo para 1» 
nos, que tue -1 
1991 a diversos colecU^J^i 
clonados con el 
España, se ha desarro 
ta el momento en e 
pitales españoles, ... 
obtenido una valoiaei 
positiva" por parte de to^ 
ticipantes, según 
zadores.
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Unas 2.000 personas asistieron ai funeral por las víctimas del trásico accidente de tráfico

3 ¿

Funeral por los 6 jóvenes 
fallecidos en Sabadell

SABADELL. (Efe).- Más de 
dos mil personas asistieron a 
los funerales que se han ofi
ciado a mediodía de ayer en 
Sabadell por los seis jóvenes 
que murieron el pasado domin
go en el accidente de tráfico 
ocurrido en la . carretera 
BV-148 de Matadepera a Saba
dell.

Las honras fúnebres, a las 
que han asistido familiares de 
los fallecidos y numerosos ami
gos y vecinos, entre los cuales 
se produjeron escenas de dra
matismo, se iniciaron poco des
pués de las once de la mañana 
en la parroquia de Can Oriach 
de Sabadell y posteriormente 
las víctimas fueron enterrada,s 
en el cementerio municipal de 
Sabadell.

Numerosas personas no 
pudieron entrar en la parroquia 
para seguir el funeral y tuvie
ron que permanecer en el exte
rior para acompañar a la comi
tiva hasta el cementerio.

Los funerales, a los que asis
tieron el alcalde de Sabadell, 
Antoni Farrés, y varios miem
bros del consistorio, se cele
braron de forma conjunta por 
expreso deseo de las familias 
de las víctimas.

Durante las honras fúnebres se produjeron escenas de dramatismo.

Í 2

Veiocidad inadecuada

Antoni Farrés, visiblemente 
conmocionado por el acciden
te, manifestó que “es necesario 
que todos nos concienciemos 
de los peligros que implica una 
conducción con una velocidad 
inadecuada".

El alcalde, que manifestó su 
deseo de no comentar las posi-

bles causas del siniestro, apun
tó que se ha propuesto a la
Diputación 
se estudie 
ampliar las 
ridad en el

de Barcelona que 
la posibilidad de 
medidas de sega- 
tramo de la carre-

nez, de 24, Antonio
Gómez de 24, Manuel
Gómez de 23, Antonio

Miguel 
García 
García

tera en el que ocurrió el trágico 
accidente.

Obras recientes

Antoni Farrés dijo que “de 
todas formas en el lugar del 
suceso se habían llevado a cabo 
no hacía demasiado tiempo 
una serie de obras precisamen
te para conseguir una mayor 
seguridad, lo que induce a pen
sar que no es precisamente en 
este aspecto donde cabe buscar 
el origen del siniestro".

En el accidente fallecieron 
Fernando Cañada.s Benegas, de 
24 años, Antonio Cue<^ía ,Iimé-

Solá, de 26, y Antonio Roble 
Arné, de 18 años.

Los jóvenes, todos vecinos 
del barrio de Can Oriach de 
Sabadell y que volvian a sus 
respectivos domicilio.s tras 
pasar una noche de diversión, 
murieron cuando el vehículo en 
el que viajaban se salió de la 
calzada y colisionó frontalmen
te con varios árboles situados 
en los márgenes de la citada 

’ carretera.
Fuentes de la Guardia Civil 

de Tráfico consideran que la 
causa del siniestro pudo deber- 
se a una velocidad excesiva y 
al estado resbaladizo de la 
carretera como consecuencia 
de las lluvias caídas durante la 
noche.

‘Carretera de la 
muerte’

El titular del Juzgado de 
Instrucción número 1 de 
Granada, Antonio Gallegos, 
ha desestimado practicar y 
financiar una prueba peri
cial considerada por la Aso
ciación de Damnificados 
por la Carretera de la Muer
te “como la más relevante 
del procedimiento”, infor
maron fuentes judiciales. En 
la solicitud rechazada ahora 
“por intrascendente”, el 
abogado del colectivo, Enri
que Hernández-Carrillo 
pedía que el Ministerio de 
Justicia se hiciese cargo de 
la financiación de un exa
men del firme del tramo de 
la N-323 conocido como 
“Carretera de la Muerte”. 
Hernández-Carrillo preten
día así agilizar la instrucción 
de la causa, partí lo cual ins
tó al juez a que declarase 
de oficio “las costas de 
dicha prueba”, ya que el 
colectivo que representa no 
dispone de fondos para 
financiar su coste, alrededor 
de 4 millones de pesetas.

La prueba pericial con
siste en un análisis del firme 
del tramo de la N-323 entre 
Campotéjar y Venta de la 
Nava, “de los peraltes de 
las curvas, peligrosidad de 
la señalización horizontal y 
vertical, y estado de la carre
tera, en general”.

Pena de 6 años al ayudar 
a su hermano a suicidarse

BARCELONA. (Efe).- El 
fiscal pidió ayer en la Audien
cia de Barcelona una pena de 
seis años de privación de liber
tad para un hombre que ayudó 
a su hermano a suicidarse, aun
que solicitó que el interna
miento se efectúe en un centro 
psiquiátrico al tener el acusado 
sus facultades mentales dismi- 
nuida.s por una esquizofrenia.

Según el Ministerio Público, 
el acusado, Antonio Alsina 
Brugarolas, ayudó a su herma
no Francisco a suicidarse atén- 
dole de pies y manos y lan
zándole a una balsa de agua, 
donde pereció ahogado.

Los hechos ocurrieron entre 
las 4 y las 6 de la mañana 
del 8 de abril de 1989 en la 
localidad de Sant Feliu de 
Codine.s (Barcelona) cuando 
Antonio Alsina y su hermano 
Francisco se dirigieron a un 
paraje denominado “Can Mas- 
clan", donde ambos compar
tían unas tierras de cultivo y 
donde existía una balsa de agua 
rectangular.

Francisco Alsina, que ejercía 
una gran influencia y autoridad 
sobre el acusado, pese a pade
cer también una psicosis cró
nica, había decidido quitarse la 
vida por haber perdido total
mente la visión del ojo derecho 
y tener muy limitada la del ojo 
izquierdo.

Una vez junto a la balsa, 
Antonio ató a su hermano los 
pies y las manos a la espalda 
e igualmente le ató los pies 
a un bloque de cemento de 
los usados en la construcción, 
y otras dos bolsas en el cuello 
que contenían piedras con un 
peso de 20 kilogramos cada 
una. según el fiscal.

Después de efectuar estos 
preparativos y “siempre con el 
propósito preconcebido por 
Francisco de acabar con su 
vida, Antonio ayudó a aquél 
a ascender la pared de la balsa 
desde donde se arrojó al inte
rior, que estaba repleto de agua 
con una profundidad de 2,50 
metros, donde pereció ahoga
do.

Se reanuda el juicio por 
la catástrofe de Tous

VALENCIA. (Efe).- La sec
ción tercera de la Audiencia 
de Valencia ha desestimado la 
petición de nulidad del proce
samiento del ingeniero Juan 
Sancho Tello, uno de los tres 
acusados en el tercer juicio por 
el desmoronamiento de la pre
sa de Tous, solicitada por su 
defensor.

Tras comunicar el presidente 
del Tribunal la denegación de 
esta petición, el juicio, que fue 
suspendido para resolver esta 
cuestión, se ha reanudado con 
el interrogatorio al propio Juan 
Sancho Tello, comisario de 
aguas de la Confederación 
Hidrográfica del Júcar cuando, 
en octubre de 1982, se produjo 
el desmoronamiento de la pre
sa de Tous.

El defensor de este ingeniero 
mantenía, en base a una afir
mación de la presidencia del 
Tribunal, que el primero de los 
juicios de Tous, celebrado en 
1987 y en el que Juan Sancho 
Tello declaró como testigo, 
había sido declarado nulo por

el Tribunal Supremo, por lo 
que su procesamiento, que era 
consecuencia de esta actuación, 
también quedaba sin efecto.

El fiscal y todos los acusa- 
dore.s que actúan en represen
tación de los damnificado.s se 
opusieron a esta petición, 
mientras que el Letrado del 
Estado y los defensores de los 
otros dos ingenieros procesa
dos en este juicio apoyaron esta 
solicitud.

Tras una deliberación, el Tri
bunal ha acordado continuar 
el juicio con la declaración del 
acusado Juan Sancho Tello, al 
considerar que su procesamien
to no se hizo en base a su 
declaración como testigo, sino 
como consecuencia de una 
información suplementaria 
posterior que no ha sido anu
lada por el Tribunal Supremo.

EI abogado de Juan Sancl;o 
Tello, así como el Letrado del 
Estado y lo.s otros defensores, 
ha elevado su protesta por este 
acuerdo a afectos de un futuro 
recurso de casación.

H^"an el cadáv, 
descuartizado, 
enterrado de ¿ 
hombre en el k| 
de su casa

SOTONDRIO. «u 
cadáver de Rosal],,,. / ''' 
Alvarez, de 63 añ™ S*

^ 
C

 

S^do ayer martes (teciJI 
y enterrado en el
su casa, en la hc^^S 
nana de San Martin, “ , ! 
cejo de San Martin lU 1 
Aurelio, según ¡„¿ 
fuentes policiales, >

lisa ( 
.dc! 
de

ica.'
El cuerpo de 

Gutiérrez, que había 
recido de su domicilioÍ 
do mes de marzo, se 
traba descuartizado y soJ 
envueltos en cuatro J 
bolsas del plástico 
sido enterrados en el 
posterior de la casa,a£!( Í® 
metros de la vivienda,yol 
tos con una capa decec#

Los restos fueron localfe 
por un perro adiestrador 
Guardia Civil, ya quesuj 
ña desaparición había!«
do las sospechas de su

,da 1
dad

ro p 
a nw

tcpi 
icos.
Iam

tare

de 
ron

liria

de que estuvisese escM ' 
lanieipor los alrededores i

vivienda.
La investigación se k

centrado en la posibili
gob

ran
que su compañera senrf^?
estuviese relacionada m

tilesmuerte de Rosalino Guiiu 
Tras el hallazgo del caí ^^^

efectivos de la Guardia; 
se llevaron a FilomenaAii 
de 69 años, con quien coi

total

Fuen 
f

la victima desde hacia ira í 
1 !£UI nueve anos, para pro;;-" ' 

su interrogatorio, aunque
el momento no ha trasci
si ha sido o no deiem '

i j 4 ñor

Gutiérrez, separado di
mujer y con nueve hijos

Lar 
tros

deununciada por un hera! ^¡^^^
suyo el pasado mes de
si bien sus familiares aL lores

que desde el mes de *■ 
nadie lo había visto.

Filomena Antuña mafi 
entre los vecinos de San Ve 
que su compañero sentiu. 
había salido una tardeik* 
con toda normalidad y qs 
volvió a saber nada de;

Según señalaron varios^»
nos, Filomena Antuña 1

podía estár su companeM 
descartaba que se hubi» 
a vivir con otra mujer.

ipa 

ilad

Detenido cuando 
violaba a una mi

jan 
gio

laci
LERIDA. (Efe).-Lapi op 

local de Lérida detuvo fen 
madrugada a un joven Jgo 
años mientras estaba r' - 
tamente violando a una i ( 
en el portal de su vivicn^ j 1 
gritos de la víctima a 
a lo.s vecinos del innu*e;
el Paseo de la 
que llamaron a b ¿ 

.Urbana, según L'-'^'^l’'^c ci 
cuerpo. El agresor. F■■ f 
detenido cuando toda' -p / 
manteniendo relacione- P 1 
les con la mujer y y-

9

hitn

El

pasará a uispvo.v— -jj. 
acusado de un
de violación.
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i jeat: Paro total y masiva 
’iianifestación en Barcelona

Güi

dad; 
en el

URCEL0NA.(Efe).-Más 
ti) personas, según la 
t Urbana, se mantfes- 
r-» eit Barcelona en 
Li de los puestos de tra- 
ídeSeatvde la continui- 

la factoría de Zona 
f”'» coincidiendo con una 
. d,(lelwelgade24lior-as 
•^ dada totalmente en las 
’ * plantas de la empresa. 
"’': Ímamfesiación. en la que 

íeparon dirigentes sindica- 
'1 irepresentantes de partidos 

’ icos, se inició hacia las 10 
mañana en la Plaza de 

^' ^ L v finalizó tres horas 

se

^ ^ erahtat. donde los nucm- 
dd comité intercentros 

ado 
¡su

eron entrega de un mam- 
0 dirisido al presidente 
lán. Mi Pujol.

Diriaente.s sindicales de 
tóUGTyCGT criticaron 
miente que el presidente de 

■^ * ieneralitat y lo.s consellers 

su

gobierno catalán no reci- 
i an a los miembro.s del 
, p mié intercentros cuando 

a Kí 
Guli;-’

irdia

íaÉ

'asee

man la convocatoria de la 
lifestación, y consideraron 

1 su ausencia e.s debida “a 
total falta de sensibilidad" 
¡a los trabajadores de Seat. 
uentes sindicales y de la 
resa confirmaron a Efe que 
iguimieiíto de la huelga ha 
total en todos los centros 

jB**cti\'os de Seat, tanto los 
teloneses de Zona Franca,

de

norell y El Prat como el 
^ |Landaben (Navarra) y los 

litros comerciales-repartidos 
J^ ir todo el estado.

Unicamente unos 500 traba- 
¿ lores de los diversos centros

de tf

s Acercamiento de VW y GM en el litigio 
2iue enfrenta a los gigantes del automóvil
uñai ‘

Si
"

bía , jañeitl ^(^^CFORT (Efe).- Las 
■jpañias automovilísticas ale- 
®a Volkswagen (VW) y 
•’dounidense General 
tOR (GM) lograron aver 
n«s. un primer acercamien- 
.»«e los tribunales, en el 
1''’ que las enfrenta a causa 

^'’Puñol José-

Arriortúa abando
nen ¿ puesto 

unanH'nli P^ira trabajar kswagen, traslado en el 

i afes* a mucl«¿lde

®echn P^ ' ^“^ denunció 
K reclutamiento 

kivíaf^esieS ^^’ tribunal 
X 'gueld causa, Fritz Traub, 

'an ’®‘’’ “^^^ partes 

“^’’'aelp¿XÍ™e;

,’ienit

ide
a CT 
tes A' 
uit

)nes ^ iformó
esta'

unto

Más de 30.000 personas, según la (íuardia Urbana, se manifestaron ayer en Barcelona.

permanecieron en .sus puestos 
de trabajo para cumplir los ser
vicios mínimo.s y de manteni
miento pactado.s entre la 
empresa y lo.s sindicatos.

úi manifestación realizada 
en Barcelona se desarrolló sin 
incidentes, salvo el lanzamiento 
de tomates y huevos ante la 
fachada del Palau de la Gene- 
ralitat por parte de algunos tra
bajadores que protestaron por
que los miembros del comité 
intercentros no fueron recibi
dos por Pujol.

La marcha estaba encabeza

un compromiso sobre la con
tinuación o no de los siete cola
boradores de López al servicio 
de Volkswagen.

Los jueces ordenaron a las 
dos partes que guardasen hasta 
el vierne.s el más estricto silen
cio sobre al asunto “para no 
poner en peligro el compro
miso”, dijo Traub, despué.s de 
recordar que los dos consorcio.s 
ya sufrieron daños considera- 
ble.s en el litigio.

Si la.s dos parte.s llegan a un 
compromiso, que tendría que 
ser ratificado por su.s respec
tivos directivas y consejos de 
administración, éste sería 
anunciado por el tribunal el 
próximo 16 de diciembre y se 
daría por concluido todo el 
proceso. Opel insiste en que 
se prohíba a los siete antiguos 
colaboradores de GM trabajar 
para VW, mientras que éste 
último consorcio defiende la 
total legalidad de dicho traba

da por los líderes sindicales de 
Seat, así como por el secretario 
general de GGT de Cataluña, 
Josep Maria Alvárez, y los res
pectivos secretarios generales 
de la.s federaciones estatales 
del metal de CCOO y UGT, 
Juan Ignacio Fernández Toxo 
y Manuel Fernández “Lito”.

El secretario general de 
CCOO de Cataluña, Josep 
Lluís López Bulla, excusó su 
asistencia debido al falleci
miento de su madre.

En la segundé! fila figuraban 
el primer secretario del PSC, 

1

Detalle de una inanife.slación de empleado de Seat que ayer fueron a la huelga.

jo, por lo que un compromiso 
podría consistir en una prohi
bición sólo temporal. El litigio 
por el reclutamiento de los

Raimon Obiols, y otros diri
gentes socialistas como LLuís 
Armet y Josep María Sala, así 
como el presidente de IC, 
Rafael Ribó, y el vicepresiden
te Joan Saura. También par
ticiparon todos los alcaldes de 
la comarca del Baix Llobregat, 
ademá.s de los de LHospitalet 
y Badalona. El dirigente de 
UGT, Enrique Montoya, afir
mó ante las más de 30.000 per
sonas que los sindicatos no van 
a permitir que “la Generalitat, 
esté má.s a favor de otro país 
que del nuestro”. 

colaboradores e.s independien
te de otro que enfrenta a los 
dos consorcio.s por un supuesto 
espionaje industrial de López.

Trabajadores de 
Duro Felguera 
queman un camión 
del MOPT en 
enfrentamientos con 
la Policía

OVIEDO. (Efe).- Trabaja
dores de la empresa Duro Fel
guera quemaron ayer un 
caniión del Ministerio de 
Obras Públicas y Medio 
Ambiente (MOPTMA) en sus 
enfrentamientos con la policía, 
en el cruce de Riaño de la 
carretera AS-17 que une Avilés 
con el puerto de Tarna, infor
mó la Delegación del Gobier
no.

Los empleados de las fac
torías langreana.s de Felgueréi 
Melt y Felguera Construccio
nes Mecánicas, que cortaron la 
carretera a la altura de Barros 
a primeras horas de la mañana, 
obligaron al conductor del 
camión a bajarse del mismo y 
le prendieron fuego en una 
explanada contigua.

Efectivo.s antidisturbio.s de la 
Policía Nacional se enfrentaron 
a los. aproximadamente, cien 
trabajadores que mantienen 
bloqueada la carretera con 
barricadas formadas por pie
dras, hierro.s y farolas, desvian
do el acceso a Langreo pol
las carreteras de La Gargan
tada y Santo Emiliano.

Estos enfrentamientos se 
suman a los actos de protesta 
que los trabajadores de Duro 
mantienen desde el mes de sep
tiembre para exigir la readmi
sión de los 232 empleados afec
tados por lo.s expedientes de 
regulación de empleo.

Ayer, lunes, empleados de 
estas factorías protagonizaron 
actos violentos en los que resul
taron heridos leves un traba
jador de Felguera Melt y un 
policía.

España, país de la 
CE que menos 
invierte en 
formación de 
trabajadores

MADRID. (Efe).- España 
es el país de la Comunidad 
Europea que menos invierte en 
la formación de los trabajado
res, ya que esta cifra asciende 
este año a 3.6(10 pesetas por 
empleado, un 3,5 por ciento 
de la masa salarial frente a más 
de un seis por ciento de media 
europea. Según un informe del 
Euroforum, la inversión 
empresarial en formación de 
los trabajadores ha experimen
tado en España un importante 
crecimiento en los tres últimos 
años, aunque advierte que- 
sigue siendo la más baja de 
los países comunitarios.

Alemania se sitúa la cabeza 
en cuanto a inversión en for
mación, a la que destina al año 
un 9,1 por ciento de la masa 
salarial, seguida de Reino Uni
do, con un 6,8 por ciento; Bél
gica, con un 6,7 ' por ciento; 
Francia, con un 6,6 por ciento; 
Holanda, con un 6,3 por ciento 
e Italia, con un 5,2 por ciento.

M.C.D.2022
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r Esta pérdida de usuarios españoles, atribuida a los efectos de la recesión económica, se experimentó tanto en vuelos regulares como en compañías privadas.

- Disminuyó en 199.049personas (-6,29 por ciento) desde enero hasta octubre de este año

Descenso de los pasajeros españoles
en el aeropuerto de Palma

PALMA DE MALLORCA. 
(Efe).- El volumefí de pasaje
ros nacionales en el aeropuerto 
de Palma de Mallorca, segundo 
en importancia en cuanto al 
tráfico aéreo de España, dis
minuyó en 199.049 persona.s 
(-6.29 por ciento) desde enero 
hasta octubre de este año en 
comparación al mismo período 
de 1992. 

Esta pérdida de usuarios ' número de pasajeros que uti-
españoles, atribuida a los efec
tos de la recesión económica, 
se experimentó tanto en vuelos 
regulares (-82.707) como en 
compañías privadas (-116.342), 
aunque fue compensada con el

Los autónomos podrán rebajar su 
cotización a la S.S. si se pagan las bajas

MADRID. (Efe).- Los tra
bajadores suscritos al Régimen 
Especial de Autónomos de la 
Seguridad Social podrán reba
jar la cuota que pagan desde 
el 28,8 al 27 por ciento, si optan 
por cubrirse por su cuenta las 
bajas por enfermedad, según 
enmiendas del PSOE y de CiU 
a lo.s Presupuestos para 1994.

Según explicó a un grupo de 
periodistas el portavoz socia
lista en la comisión de pre
supuestos Joaquín Almunia, el 
PSOE aceptará dos enmiendas 

incremento de pasajeros 
extranjeros, en torno a 725.983 
turistas más (+9,06 por ciento), 
sobre todo alemanes y britá
nicos, según datos facilitados 
por el aeródromo.

Aumenta el número de 
pasajeros extranjeros

A partir de estos datos, el 

lizaron las instalaciones del 
aeropuerto palmesano entre el 
1 de enero y el 31 octubre, 
ascendió a 11.768.400, de los 
que casi tres millones eran 
nacionales y el resto. 8.738.683, 

de su grupo y otras dos de 
Convergencia i Unió, en este 
sentido, de forma que los tra
bajadores autónomos se 
podrán acoger voluntariamente 
a esta posibilidad, que ya está 
abierta para los afiliados 
régimen especial agrario.

Almunia aseguró que no 
ha calculado el ahorro en 

al

se 
la

partida de Incapacidad Laboral 
Transitoria (ILT) que puede 
suponer esta medida ni tam
poco la disminución de ingre- 

. sos para la Seguridad Social

extranjeros, lo que representa 
un aumento de 522.725 clientes 
con respecto al análogo inter
valo de tiempo del 92, en el 
que se registraron 11.245.675.

Informes estadísticos

Dé acuerdo con los informes 
estadísticos elaborados por los 
directivos de la estación aero- 
portuaria, se detecta en lo que 
va de año un alza de turistas 
procedentes, de Gran Bretaña 
-2.714.885 (+14,34 por ciento)y 
de Alemania -3.648.610 (+9,30 
por ciento)- en comparación a 
los diez primeros mese.s del año 

por la rebaja de las cuotas, aun
que destacó que “saldrán bene
ficiados tanto los autónomos 
como el sistema”.

La Comisión del Congreso 
aprobó ayer por la mañana los 
apartados relativos a pensiones 
de Seguridad Social, gastos de 
personal (retribuciones de fun
cionarios) y prestacione.s de 
clases pasivas.

El capítulo de pensiones, que 
subirán un 3,5 por ciento de 
media según el texto del 
Gobierno, fue aprobado con 

anterior.
Respecto al negativo com

portamiento del tráfico de 
pasajeros nacionales, septiem
bre y agosto fueron lo.s meses 
que acusaron los descensos 
más significativos, al contabi
lizarse 48.150 y 43.080 persona.s 
menos, respectivamente, en 
relación con el mismo espacio 
de tiempo del 92. Se prevé para 
noviembre que el aeropuerto 
de Són San Juan supere el 
récord histórico de doce millo
nes de usuarios, con lo que 
1993 podría acabar con un total 
de 12,5 millones de pasajeros, 
según las fuentes consultadas.

los voto.s a favor de PSOE y 
CiU, mientras que PP, PNV, 
Grupo Mixto y Coalición cana
ria votaron en contra e Izquier
da Unida se abstuvo.

Ricardo Peralta, represen
tante de IU explicó que su gru
po votaría a favor si se incluye 
la claúsula de revisión para las 
pensiones y se aplica la subida 
del 3,5 por ciento también para 
las prestaciones no contributi
vas y para las de la antigua 
Ley de Integración Social del 
Minusválido (LISMI).

- - - - - - - -—-tiSs^

La Generalitat di 
Cataluña se 
muestra partidan, 
de unificar los - 
precios de las k, 
agropecuarias

BARCELONA. (Efe» 
conseller de. Agr¡cul,„¿ 
Generalitat, Xavier M.^ 
afirmó ayer que es 2

la unificación de losM 
en la,s lonjas agropecna¿| 
de la concentración de éJ 
tal 
de

y como ocurre en el 
Europa. *

Marimón hizo esta afi 
ción durante la inaugura 
del Salón Internacional i 
Técnica Avícola y Ganarki 
(Expoaviga), que se ceieb„ í 
en la Feria de Barcelona has fen»^' 
el próximo vierne.s día P w sw 
a la que también asistió'a id que también asistió iMbro 
secretario general del Miite¡ » rf í
rió de Agricultura, Mi
Angel Díaz Yubero.

§1 üf T

Apertura de la Lonja de 
Bellpuig

cuerdo 
ileoa/’ 
iu con 
jales 31 
es por 
ríor LEl conseller presidió pro, 

mente el acto de apertura; 
la Lonja Agropecuaria de Ba 
puig (Lérida), uno de losma 
cado.s más imprtantes de Ea 

AMAI 
Eras eh

ña en su especialidad y <* tas cele! 
se desplazó especialmente lía Ge

con motivo § |preseiBarcelona 
Expoaviga. ffiobíuv

Unos mil de expositores-, 
ceden tes de 24 países pam 
parán en Expoaviga, quera 
pará unos 9(1.000 metros (¿ 
drado.s de superficie y presj 
tará la oferta de novedadess 
tecnología aplicada a la pá 
ducción avícola y ganadera.

| Parlar 
BEI resi 
sos con
fluencií 
rente • 
FAl). e
iderosa 
lina, qu 

ran elegii 
didatos q 
(De estí

Expoaviga es uno delosK 
certámenes más importante^ 
su especialidad en Europa.^ ^entari 
to con los de Utrecht y Has 23 di; 

iJba en enover.
El salón se dividirá en w ¿los 15 

muestras, dedicadas a la T« en el nue 
El peonología Ganadera (TECO

GA), el Ganado selecto (Glfue el ob 
cripción (NASEL) y animales de a^ 

pañía (ZOOTECNIA).

Prodacción ganadera

central de 
en donde 
del Parlar 
^ente, A

■ serSegún fuentes de la oi^ ' ^j p^^ 
zación, la producción ganató Clones co
española alcanzó el añopa»
la cifra de 3.666.059 tone» ^sibilida. 
con un aumento del 2 pora* |cavadas 
to respecto a 1991.

Má.s de la mitad de prod« 

O
 

o

tenia elec 
innvoto”, 
jo métod 
bloque, se

El sec 
FAl, khe 
5n partic 
"ciertas tá 
efectos ac 
taviera er 
pierna eb 
nfeación.

• Esa me 
Í expertos.

ción correspondió a carite^ 
porcino (52,3 por cW 
seguido de la carne de 
(23,7 por ciento), bovino 
por ciento) y la de ovino (f- 
por ciento).

La carne de conejo fet' 
que más incrementó en tei® 
no.s relativos su producción^ 
bal, ya que el número def- 
sacrificadas aumentó en . 
18,9 por ciento respecto a •■ 
anterior.

3l rev Hi

'^'’scl, a 1
* oponen

Cataluña fue la com 
autónoma española con ni.^ de Hev 
producción ganadera o 
pasado, aportando el r 
ciento del total de la cant 
los distintos tipo.s de ga ■ > dije

. El rev

en nuestro país. f^ referer

M.C.D.2022
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'^^llura de 
•er Mari 

partid

'^°P2cuariasl 
’ón de é«l 
® en el,

r a fuerza, según Arafat, tendría 
como misión participar en el 
entrenamiento de la futura Policía 
alestina y ‘'cooperar con nosotros 

Jn todos los campos”

S
 

§
 

o

anrao
,*^sta afín, 
'•^^uguraQ 

^cional (jf 
y Gana

errota del integrismo
n los comicios jordanos

rcelona£ licoistas e izquierdistas 

1/1 sufrido un fuerte des- 
^^obrú electoral y han deja-

ís día i; 
n asistió
^el Minijj i el camino abierto para
"'a, Mi, 
o.

„. Jordania firme un 
meráo de paz con Israel, 
icual se oponían, de acuer- 
8 con los resultados ofí-

^>dió prm 
apertura; 
aria deBí! 
de los IBS

liles anunciados ayer mar- 
fi por el ministro del Inte
rior jordano, Salameh

AMAN. (Efe).- En las pri-
esdeE^ jeras elecciones multipartidis- 
idad y ip 5 celebradas el lunes, sólo 
ialmentei nade las tres mujeres que
notivo é presentaron como candida- 

Ísobtuvo un escaño en el nue-
«itORs» 'Parlamento.
ses partió El resultado más notable de 

^los comicios es la pérdida dei. que K 
netros © 
í y prese

fluencia en el electorado del 
rente de Acción Islámica

a la p 
nadera.

Klerosa Hermandad Musul-
lana, que sólo logró que fue-

“®"’$® ¡datos que había presentado.
urtanlñí

TO
 

•3

De esta forma, la fuerza par-
mentaria del Frente se redujo 

1^1) 11“ le 23 diputados con que con
taba en el anterior Parlamento 

rá en Iliacos 15 escaños que ocupará 
el nuevo Legislativo.

EI peor resultado del FAI 
íclo (GI fue el obtenido en la circuns-

a la fe en 
(TEC» ’

de CO? íripción de Balka, en la zona

la oi^‘ 
ganató 
io paai

antral del valle del río Jordán, 
en donde el anterior presidente 
^1 Parlamente y miembro del 
^ente, Abclulatif Arabiyat, no 
)gró ser reelegido. 
El FAI se presentó a las elec-

El rey Husein logró su objetivo, pues la próxima Cámara estará dominada por políticos centristas y figuras tribales conocidas por su apoyo al régimen.

C.

ra
í

Í

L
 1

ones con la consigna de “el 
O''*<Ailld d “'“A'’"”’ P^™ ’“’ 
nnraii .^"**'^‘‘^®s reales se vieron 
P pavadas desde el pasado 

^usto por la adopción del sis- 
,ínia electoral de “un hombre 

• ’ ^^^ sustitución del vie-
'^^f'^^° ^e votaciones en 

de - bloque, según los analistas.

general del motyPAI, Ishaq Farhan, dijo que 

^^^^'^ adoptado 

tuvipr ^^''®’^®s que esperaba 
¿M?^ ®^^^ modificación del

la próxima Cámara estará 
dominada por políticos centris
tas y figuras tribales conocidas 
por su apoyo al régimen.

Sin embargo y a pesar de 
su fracaso, los islamistas segui
rán constituyendo el grupo 
individual más poderoso del

Parlamento, un hecho con el 
cual tendrá que contar el 
poder.

El FAI se opone apasiona
damente a la paz con Israel 
y ha calificado el acuerdo 
OLP-Israel de traición, ya que 
la única solución para el Frente

; prodi* 
carne f

de a'

o fuf 
:n tér®
ciónet
de res gema electoral sobre su 
gn: "dación.
alai [Esa modificación 

yertos, fue

O

nunií’ gje
_
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orga-

para 
u P‘^'J‘‘"iento favorable 

líe llév política

* oponen” ”'“ “ 'salmistas
’ivo^' *°8’’a<Jo su obje- 

"brenca al hecho de que

^ 'Los Doce podrían enviar 

tropas a Gaza y Jericó^
El líder de la OLP, Yaser Arafat, manifestó ayer en Bruselas 

que los ministros de Exteriores de la Unión Europea han 
respondido afirmativamente a sus solicitud de enviar una fuerza 
internacional a Gaza y Jericó. Tras entrevistarse ayer con el 
jefe de la diplomacia belga, Willy Claes, que preside este 
semestre el Consejo de ministros de la UE, Arafat declaró 
que lo.s titulares de Exteriores respondieron positivamente a 
su solicitud. La fuerza, según Arafat, tendría como misión 
participar en el entrenamiento de la futura policía palestina 
y “cooperar con nosotros en todos los campos”, dijo Arafat.

El responsable de Relaciones Exteriores de la OLP. Faruk 
Kadumi. ya propuso en las negociaciones que mantuvieron 
palestinos e israelíes la semana pasada en Taba el despliegue 
de una fuerza semejante para garantizar la estabilidad tras la 
retirada israelí de Gaza y Jericó.

es el “Yihad” o “guerra santa” 
para liberar a todo el territorio 
palestino ocupado, que,' según 
esta organización, también 
incluye el actual Estado de 
Israel.

Entre los derrotados se 
encuentran Yacub Zayadin, 
secretario general del'Partido 
Comunista Jordano, y Azmi 
Jawaya, secretario general del 
Partido Jordano Democrático 
de Unidad Pública, que es una 
rama del Frente PopuUr para 
la Liberación de Palestina, de 
George Habach.

Basam Hadadin, del Partido 
Popular Jordano Democrático, 
y Jalil Hadadin, del Partido 
Arabe Baaz Jordano, lograron 
ser reelegidos en dos de los 
escaños concedidos a los cris
tianos.

Las elecciones se desarrolla
ron con toda normalidad y sin 
que se haya producido ninguna 
denuncia de irregularidad por 
los contendientes.

El índice de participación 
fue del 68 por ciento de los 
jordanos que habían retirado 
su tarjeta de elector, según 
datos del ministerio del Inte
rior.

La OLP e Israel 
intentan definir el 
concepto de 
“retirada de 
tropas”

Palestinos e israelíes, reu
nidos desde el lunes en El 
Cairo, intentan llegar a una 
definición del concepto de 
retirada de tropas, según 
fuentes palestinas.

La OLP e Israel buscan 
ponerse de acuerdo en defi
nir lo que ambos entienden 
por seguridad y retirada de 
tropas de Gaza y Jericó, dijo 
a Efe el doctor Husein Abu 
Chanab, director de la 
Embajada de la OLP en 
Egipto. “Si no llegamos a 
ese acuerdo, será muy difícil 
que podamos reanudar las 
conversaciones ampliadas, 
porque ambas partes entra
rían de nuevo en un círculo 
vicioso”.
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EE.IJU. y Corea del 
Sur organizan unas 
nuevas maniobras 
militares en clara 
advertencia al 
régimen norcoreano

SEUL. (Efe).- Los ejércitos 
de Corea del Sur y Estados 
Unidos efectuarán diez días de 
maniobras militares a finales de 
noviembre, según- un portavoz 
de la guarnición militar esta
dounidense en Seúl.

Los ejercicios, denominados 
“Foal Eagle", se anunciarán 
oficialmente hoy coincidiendo 
con una reunión especial del 
presidente de Corea del Sur, 
Kim Young-sam, con sus 
ministros responsables de la 
seguridad del Estado para ana
lizar la actual crisis en la Penín
sula Coreana.

En las maniobras participa
ran unos 100.000 soldados de 
ambos Ejércitos, alrededor de 
20.000 menos que en las 
maniobra.s anuales “Espíritu de 
Equipo” que tanto irritan a 
Corea del Norte.

La decisión de no suspender 
las maniobras militares conjun
tas fue tomada durante la 
reciente reunión de los minis
tros de Defensa de Corea del 
Sur, Kwon Young-dae, y de 
Estados Unidos, Les Aspin, 
debido a la persistente negativa 
de Corea del Norte a aceptar 
la inspección de sus instalacio
nes nucleares.

La.s maniobras militares, 
consideradas por Corea del 
Norte como un gesto ofensivo 
de su rival Corea del Sur, fue
ron suspendidas durante un 
tiempo cuando las relaciones 
entre ambos países mejoraron 
sensiblemente a partir de 1991.

Pero el diálogo intercoreano 
se encuentra ahora práctica
mente paralizado, y el clima 
se ha enrarecido en las últimas 
semanas por la actitud de 
Corea del Norte de no aceptar 
la clarificación de- su programa 
nuclear.

El presidente de Estados 
Unidos, Bill Clinton, advirtió 
el pasado domingo a Corea del 
Norte de que un ataque contra 
el Sur sería considerado por 
Washington como un ataque a 
Estados Unidos.

La CE levanta las 
últimas sanciones 
contra Sudáfrica

BRUSELAS. (Efe).- Los 
ministros de Asuntos Exterio
res de la Unión Europea (UE) 
decidieron ayer de madrugada 
(martes) levantar las dos últi
mas sanciones que pesaban 
sobre Suráfrica y prometieron 
el envío de obser\’adores a Ias 
elecciones libres que se cele
brarán el próximo mes de abril.

La decisión constituye la 
segunda “acción común” que 
emprenden los “Doce” fuera 
de sus fronteras, con la puesta 
en marcha de la Política Exte
rior y de Seguridad Común 
(PESC) prevista en el Tratado 
de Maastricht, después de la 
adoptada el lunes sobre la pro
tección de la ayuda humani
taria en Bosnia.

Yeltsin defendió por televisión esta Constitución de tipo presidencialista.

t
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El proyecto de Carsa Magna se someterá a referéndum eI12 de diciembre

Yeltsin defiende la
nueva Constitución

MOSCU. (Efe).- EI presi
dente ruso, Boris Yeltsin, 
defendió ayer, en una alocu
ción televisiva, la Constitución 
de tipo presidencialista inspi
rada por su Administración, 
cuyo proyecto firmó el lunes 
por la noche y se publicará hoy. 
informó la Agencia Interfax.

EI texto de la nueva Carta 
Magna será sometido a refe
réndum el próximo 12 de 
diciembre, fecha de la.s elec
ciones legislativos.

Según algunos analistas polí
ticos. al recurrir al pueblo y 
no al nuevo Legislativo para 
su aprobación, Yeltsin evita el 
riesgo de que un revés electoral 
en la composición del Parla
mento dificulte la adopción de 
su proyecto de Ley Fundamen
tal, llamada a sustituir a la 
actual.

El proyecto, entre sus puntos 
fundamentales, destaca la 
potestad del presidente para 
disolver el Parlamento en caso

Detenidos 50 integristas 
argelinos en Francia

PARIS. (Efe).- Una cincuen
tena de simpatizantes o mili
tantes del Frente Islámico de 
Salvación (FIS) fueron deteni
dos ayer en Francia en el trans
curso de una investigación que 
sucede al reciente secuestro y 
liberación en Argel de tres fun
cionarios consulares galos.

La redada, iniciada a prime
ras horas de la mañana en las 
principales ciudades francesas, 
la llevó a cabo el Servicio Cen
tral de la Lucha Antiterrorista 
del juzgado de París.

de diferencias insalvables con 
el Gobierno y la anulación del 
concepto de soberanía para las 
repúblicas que componen 
Rusia, lo que ha causado 
malestar entre algunos de sus 
dirigentes.

Desde que el pasado 21 de 
septiembre Yeltsin disolvió el 
Sóviet Supremo o Parlamento 
por medio de un decreto y días 
más tarde aplastó por la fuerza 
militar una insurrección arma
da de sus oponentes, gobierna 
por decreto y en solitario.

Controles sobre los 
extranjeros en Moscú

El alcalde de Moscú, Yuri
Luzhkov, ordenó el pasado 
lunes la reimposición de con
troles sobre la estancia en la 
capital rusa de extranjeros pro
cedentes de otros países de la 
antigua URSS, semejantes a los 
que existían durante el estado 
de excepción que el presidente

Todos los detenidos queda
ron incomunicado.s en las 
dependencias policiales.

Tras el arresto en la región 
parisiense de Djaffar El Huari, 
de 37 años, responsable nacio
nal de la Fraternidad Argelina 
en Francia, unas treinta per
sonas, todas presuntos miem
bros del FIS, fueron detenidas 
en la capital y en los tres depar
tamentos de la región pari
siense.

En Marsella se detuvo a unas 
diez personas, entre las que

impuso el mes pasado.
Las medidas, que entrarán 

en vigor el próximo día 15 y 
que repercutirán principalmen
te en aquéllos que viajan a 
Moscú desde los países del 
Cáucaso y Asia Central, obli
gan a la inscripción en el minis
terio del Interior de todos los 
no rusos de la Comunidad de 
Estados Independientes (CEI) 
que permanezcan más de 24 
horas en la capital.

La decisión de Luzhkov pro
mete ser bien recibida por los 
moscovitas, ya que muchos 
relacionan la oleada de delin
cuencia que ha vivido la ciudad 
en los últimos años.

Por otra parte, las nuevas 
normativas previsiblemente 
dificultarán el abastecimiento 
de la ciudad con frutas y hor
talizas, pues los vendedores de 
estos alimentos en los “mer
cados de granjeros” son casi 
todos los llamado “sureños”, 
caucásicos o centroasiáticos.

figura un ex rector de la mez
quita, y en Lyon, otras ocho.

Entre los detenidos en París 
se halla el presidente de la Fra
ternidad Argelina en Francia 
(FAF), Mussa Krauche, de 34 
años, considerado portavoz de 
los simpatizantes del FIS en 
Francia. Numerosos efectivos ’ 
policiales están efectuando en 
estos momentos registros 
domiciliaios en las capitales 
citadas, así como en Burdeos, 
Niza, Toulouse, Estrasbugro y 
Nancy.

Las autoridade/i 
musulmanas 1 
detienen a cinco ir 
líderes croatas di
Sarajevo |

ZABREB. (Efe)._ g I 
sejo Croata de Defena,® 
pidió ayer la ayuda de Pj 
eos azules de la ONU » 
rar a cinco de sus líde”» 
nidos el lunes en Saraja,! 
las autoridades musuli,B

Según el tefe del n W 
la República Croata deí 
Mg-Bosnia para DereS 
Humanos, Vladimir Po3 
las autoridades mi.sul3 
encabezadas por el pres¡S 
bosnio. Alia Izetbegovic S 
narmi el lunes la detendíS 

Svo° ?^ 'o P’'^sidente J HVO de Sarajevo: 
Jukie, vicepresidente v J 
tres comandantes niijS 
croatas bosnios. V

Los cinco comandantes 
sido detenidos, maltratad^ 
apaleados, y la sede del 
en Sarajevo destruida, afiij 
en Mostar el dirigente. 
la agencia de prensa 3 
to-bosnia Habena. ■ 

Pogarcic añadió que e J 
lo.s croatas de la capital bol 
reina el miedo y la indignad

El dirigente croata prel 
que desde el comienzo del 
agresión serbia, los milhl 
detenidos y el HVO pal 
paban en la defensa de la J 
tal bosnia y que el diario "di 
lobodjenje” los acusa ahorafl 
samen te de haber pianeadoJ 
los serbios dividir Sarajevo! 
cuatro partes. H

La cifra mundial ilt 
refugiados se ha 
septuplicado en 
veinte años

NACIONES UNIDAI 
(Efe).- La cifra mundial J 
refugiados, inferior a 2,5« 
nes hace 20 años, es de 0 
millones actualmente, hay.4 
millones de desplazados y -I 
sistema tradicional para put 
gerles está al borde del des* 
tre”, según Sadako Ogaii- 
alta Comisaria de la 0NVM 
Refugiados, J

“La enorme cantidaddeffij 
sonas desplazadas debilitó j 
solidaridad internacional, 
amenaza, a veces gravemei- 
la milenaria tradición de 
a los que genuinamente n^q 
sitan protección', dijo Ow 
al presentar el informe sfW 
“Estado de los RefugiadosH 
Mundo”. . J

Durante 1992 la citW" 
refugiados aumentó en 
10.000 cada día, pero alm^^ 
tiempo regresaron a susps^ 
de origen unos 46.000 • 
semana, en total 2,4 mi o* 
incluido millón y medio ’ 
afganos. ,

Las personas afectadaSr. 
el conflicto en la ex YugO'^ 
ascendía 3,6 niiHones e<i * 
de este año, incluidos - 
nes en Bosnia HerzegovJ 
si se agrega a este nume 
centenares de miles qn 
buscado refugio en otr •, 
ses, resulta que mas 
tercios de la población 
nia resultó afectada.
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Primera División/ undécima jornada

Alejandro 3
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Zalazar Q 1
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© Urbano
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CAMP D’ ESPORTS/ 21,00 HORAS/ MERINO GLEZ. (CANARIO)
UD LÉRIDA (20®, 4-6) ALBÁCETE BALOMPIE (13% 8-2)
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Entrenador: José Manuel Esnal, “Mané” 
Suplentes: Virgilio, Raúl, Gonzalo, 

Milinkovic, Parés
Uniforme: Camiseta azul y calzón blanco

Entrenador: Víctor Espárrago 
Suplentes: Sotero, Balaguer (portero), Chesa, 

Ramón, Jose
Uniforme: Camiseta y calzón blancos

Antonio sigue siendo ba ja por parte visitante; Mané no podrá contar con el lesionado Palau

El Albacete intentara hoy restar 
negativos ante un Lérida crecido

IDA: 
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1 Más complicado de lo espe- 
\ rado se presenta el compro- 
\ miso de esta noche para el 
1 Albacete Balompié. Hace tan 
| sólo una semana la salida a 
I Lérida se concebía como una 
E oportunidad pintiparada para 
j íjue los hombres de Espárrago 
[■ cosecharan dos positivos a cos- 
1 h de un rival que por aquel 
L entonces estaba hundido 
E moralmente y con su casillero 
\ de victorias por aquel entonces 
1 acero.
1 Pero la última jornada ha 
j venido a dar un vuelco espec- 
f Jacular para ambos equipos por 
1 ‘0 que se refiere a sus expec

tativas, El conjunto de Mané 
j se hacía con un convincente 
| nunfo en el siempre difícil 
1 erreno de la Real Sociedad 

9^*^ ^“ presencia
1 .''"’^®’’? L)ivisión puede no
2 ®” efímera como muchos 

Aolemás, la
I actuación se su 

spn'^° .^‘^Me, Soren Ander- 
In ^^ punta del iceberg de 

Parece clara reacción 
por parte ilerdense.
Un P^^^^ ®’ Albacete dio 
tamip^r ^*’'®^ ^” ^^ enfren- 
que p Tenerife, y lo 
lamenL? - ‘'^Portante, una 
"’eros 45 m-"^^^^” ®" ‘°^ P"’ 
Pérdifi fruto de una patrie concentración que 

ya ha costado más de un punto.
Atendiendo a estas conside

raciones, el partido de esta 
noche se ve inmerso en una 
más que razonable duda. Por 
un lado, comprobar si la haza
ña ilerdense en feudo vasco es 
flor de un día, y por otro espe
rar a que la recuperación man
chega sea una realidad tras el 

Él
l*

Un autogui de Coco propició la victoria del Lérida en su último enfrentamiento en Segunda División.

1

Í

ael
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^
#̂1

repaso sufrido el pasado 
domingo.

Pocos cambios

A pesar de la última derrota 
no se esperan excesivos cam
bios en la alineación que 
Espárrago pueda presentar en 
el noche de hoy. El técnico 

visitante parece decidido, en 
ausencia de Antonio y tras la 
vuelta de Zalazar, a jugar con 
un solo hombre punta y dos 
“carrileros” que puedan sor
prender con sus llegadas a la 
cobertura enemiga. Es lo que 
se intentó sin demasiado éxito 
ante el Tenerife, pero fuera de 
casa esta estrategia podría ser 

más productiva si su rapidez 
de ejecución cuenta con más 
fortuna que hace cuatro días. 
Además, la importancia de los 
puntos hace imprescindible 
marcar goles sin esperar a ver- 
las venir como viene sucedien
do con más frecuencia de la 
debida.

Animos renovados

En la trinchera ilerdense 
todo es euforia. La primera vic
toria liguera se quiere ratificar 
ante el Alba, tal y como sig
nificaba Mané el pasado lunes: 
“La victoria en San Sebastián 
no serviría de nada si no enca
denamos otra ante el Alba
cete”.

Para este partido, el técnico 
vasco contará con la baja de 
Palau, que fue operado hace 
dos días de una fractura del 
tobillo izquierdo qué le hará 
estar de baja al menos cuatro 
meses. En cualquier caso, e.s 
pervisible que pueda formar 
con los mismos hombres del 
pasado domingo con ki salve
dad del propio Palau aunque 
en este sentido el secretismo 
de Mané e.s ya habitual hasta 
el punto de dar la lista de con
vocados horas antes del par
tido.

Por su parte, la afición local 
estíi eufórica después de estre
nar su casillero de victorias.
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EI danés Soren Andersen, recientemente fichado, es la srun “estrella” del equipo de Mané

El Lérida no quiere ser comparsa
en su reingreso en Primera

C.G.

Casi cinco décadas tuvieron 
que transcurrir para que la UD 
Lérida pudiera retornar con 
todos los honores a la máxima 
categoría del fútbol español. El 
conjunto ilerdense, modesto 
donde los haya pero con un 
patrón definido de juego y un 
entusiasmo fuera de toda duda, 
realizó la pasada temporada 
una campaña espectacular 
rubricada con el premio del sal
to a Primera División.

Al frente de la nave figuraba 
y sigue figurando un hombre 
que prácticamente es ya de la 
casa, José Manuel Esnal, 
Mané, que cumple su sexta 
temporada en el banquillo 
catalán. El técnico vasco se ha 
estrenado este año en la divi
sión de honor, pues con ante
rioridad había dirigido al Bara- 
caldo, Sestao, Alavés y Figue
res, adquiriendo una rica expe
riencia que le ha servido para 
forjar en el Lérida un equipo 
relativamente competitivo.

Pero el comienzo de cam
paña no ha sido excesivamente 
pródigo en éxitos para los cata
lanes. Con tan sólo dos puntos 
en la jornada novena merced 
a sendos empates en su propio 
feudo, muchos comenzaban a 
ver reflejada la lógica del fútbol 
en la trayectoria del club iler
dense en el primer cuarto de 
campeonato. Pero el pasado 
domingo los de Mané daban 
la gran sorpresa en Anoeta y 
esta victoria puede servirles 
para relanzar las esperanzas en 
este equipo.

En vista de la competitividad 
que rodeaba a la nueva cate
goría conquistada, el Lérida, 
dentro de sus posibilidades 
económicas, realizó ocho nue
vas incorporaciones: Villa 
(Marbella), Pedro Luis (Las 
Palmas), Alessandro, Javier 
(Jaén), Djudjevic, Tomás (FC 
Barcelona) y el bosnio Milin- 
kovic (Becej) vinieron a cubrir

El Lérida no ha tenido un gran comienzo de temporada, pero espera mejorar su actual situación.

las cinco bajas que el cuerpo 
técnico vino a dar a finales de 
la campaña pasada, a saber, 
Benhalima, Sigüenza, Maza, 
Gracia y Grabulosa. Posterior
mente llegaron él veterano 
Urbano y Aguilá, que han con- 
segudio hacerse con un hueco 
entre los titulares.

Andersen, revulsivo

Pero la gran adquisición, 
producida hace tan sólo unas 
pocas semanas, ha sido la del 
danés Soren Andersen. Este 
delantero danés, procendente 
del Aarhus, se ha significado 
por ser el gran revulsivo ofen
sivo del Lérida en los últimos 
partidos. Sin ir más lejos, el 
pasado domingo en Anoeta el 
ariete nórdico consiguió anotar 
un gol dando los otros dos de 
su equipo y demostrando que 
puede ser un jugador de gran 

rentabilidad para el club iler
dense y de una notable pro
yección en el fútbol español a 
poco que las cosas le rueden 
normalmente.

Desde el punto de vista eco
nómico, el Lérida cuenta con 
el modesto presupuesto de 600 
millones de pesetas, segundo 
más bajo de Primera División, 
aunque notablemente superior 
a los 250 millones de la cam
paña precedente.

Por lo que respecta al sis
tema de juego, Mané sigue 
siendo partidario de consolidar 
el bloque defensivo que tan 
buenos resultados le proporcio
nó el pasado año, en el que 
fue el equipo menos goleado 
de Primera y Segunda División. 
Los rivales tan sólo pudieron 
hacerles encajar veinte tantos. 
Además de la defensa, Mané 
también quiere practicar el
contraataque como método

ofensivo que también le ha

El Camp d’ 
Esports sigue sin 
ver la victoria 
local

dado buenos resultados hasta 
ahora.

El impacto del ascenso hizo 
que el Lérida tuviera que 
adaptrse rápidamente a la nue
va categoría desde todos los 
puntos de vista. Además de la 
parcela deportiva, los catalanes 
tuvieron que ampliar notable
mente el Camp d’ Esports 
aumentando su aforo en 6.000 
espectadores para cubrir la 
gran demanda de una afición 
eufórica. Además, la campaña 
de socios tuvo una acogida ver
daderamente extraordinaria 
hasta el punto de que en el 
primer día de altas, el club con
siguió mil abonados, una cifra 
astronómica para un club 
modesto.

Ahora sólo resta que el equi
po responda a las expectativas 
creadas y consiga el objetivo 
marcado de la permanencia.

La trayectoria liguera del 
Lérida en este primer tramo 
de campeonato viene siendo 
patética si exceptuamos la 
última y sorprendente vic
toria en Anoeta ante el Real 
Sociedad.

Fuera de casa los cata
lanes, amén del citado triun
fo, han perdido el resto de 
desplazamientos aunque la 
mayoría de ellos de un 
modo ajustado ante el Celta. 
Tenerife (1-0), Logroñés 
(2-1) y Real Madrid (5-0), 
. Pero el talón de Aquiles 
de este equipo sigue siendo 
los encuentros en su propio 
terreno de juego del Camp 
d’ Esports donde todavía no 
conoce la victoria en sus cin
co enfrentamientos registra
dos hasta la fecha._ Así, la 
escuadra de Mané ha per
dido tres de esos partidos 
ante el Rayo (rival directo, 
por 0-1), Sevilla (0-3) y Ath
letic de Bilbao (1-2). Los 
otros dos encuentros se han 
saldado con sendos empates 
a uno (Valencia y Sporting 
de Gijón).

Esto le ha llevado ine- 
misiblemente a ocupar el 
farolillo rojo de la tabla cla
sificatoria, y aunque el 
triunfo en San Sebastián ha 
disminuido el bagaje de 
negativos, su situación sigue 
siendo difícil merced a esos 
cuatro puntos y seis nega
tivos.

Las próximas jornadas 
serán vitales para el rena
cimiento y recuperación de 
este equipo.

PRIMERA DIVISION SEGUNDA DIVISION

Partidos de la jomada 

Celta - Sporting 
Valencia - R. Madrid 
Logroñés - Sevilla 
R. Vallecano - R. Sociedad 
Lérida - Albacete
Tenerife - Barcelona 
Rácing S. - Zaragoza 

.At. Madrid - Osasuna
R.Oviedo - Valladolid 
Ath. Bilbao - Dep. Coniña •

Los resultados de los 
encuentros jugados aver no 
están incluidos en la 
clasificación.

I.- Sevilla............
2.- Barcelona.....

3.- Dcp. Coruña

4.- Valencia........
5.-.Ath. Bilbao...
6 .- R. Madrid....
7 .- Spórling........
8 .- R. Sociedad..

9 .- Tenerife........
10 .-Al. Madrid....
11 .- Rácing S.......
12 .-Celia!..........

13 .- Albacete.......
14 .- Osasuna........

15 .- Zaragoza......
16.- R. Vallecano
17.- R.Oviedo......
18.- Valladolid....
19.- Logroñés.......
20.- Lérida............

-i

10
10

10
10
10
10
10
10
10

10
10

10 
lÜ

JO 

10 
10 
lÜ 

10

En casa Fuera Goles

Pts.G. E. P. G. E. P. F. C.

3 2 0 3 1 1 19 7 15 + 5
5 0 0 1 2 2 19 9 14 + 4
3 1 1 2 3 0 II 2 14 + 4
4 1 0 2 1 2 17 10 14 + 4
3 1 1 2 1 2 17 12 12 + 2
3 0 2 2 1 1 16 11 12 + 2
2 1 2 3 1 1 IT 9 12 + 2
2 -> 1 3 0 2 14 13 12 + 2
3 2 0 2 0 3 15 15 12 + 2
3 1 1 0 3 2 16 16 10
3 1 1 1 1 3 8 8 10
2 3 0 0 3 2 8 9 10
1 3 1 0 3 2 10 14 8 - 2
2 0 3 1 1 3 13 18 7 - 3
2 1 2 0 2 3 11 16 7 - 3
2 1 2 1 0 4 12 18 7 - 3
1 1 3 1 2 2 7 14 7 - 3
1 3 1 1 0 4 6 13 7 - 3
3 0 n 0 0 5 11 16 6 - 4
0 2 3 1 0 4 7 18 4 - 6

Partidos de la jomada

. Compostela - Mallorca 
Villarreal - At. Marbella 
Hércules - Toledo 
Mérida - Athlétic 
Español - Palamós 
Burgos - Barcelona 
Betis - Badajoz 
R. Madrid - Murcia 
Leganés - Castellón 
Eibar - Cádiz

Los resultados de los 
encuentros jugados ayer no 
están incluidos en la 
clasificación.

I
En casa Fuera (Joles

_J2i-r; F P U F P. F. C.

1.- Mallorca.................... 10 5 • 0 o 1 3 1 19 7 15

2.- Badajoz...................... 10 4 1 0 2 2 1 19 10 1.^--'

3.- Compostela............... 10 3 2 0 3 0 2 16 10 14-J

4.- Español...................... 10 3 n 0 2 1 o 12 7
5.- Barcelona.................. 10 ? 3 0 1 3 1 19 13 12*-

6.- Palamós..................... 10 1 4 0 3 o 9 16 12 12^2

7.- Burgos........................ 10 4 1 0 0 3 9 14 13 12-2

8.- R. Madrid................. 10 4 0 1 1 1 3 16 11 11-1

9.-Toledo........................ 10 9 3 0 1 i 9 12 10 11-1

10.- Eibar........................... 10 4 1 0 0 n 3 10 8 11-1

11.- Betis............................ 10 3 1 1 0 3 o 12 12 10

12.- Hércules.................... 10 3 1 1 1 1 3 11 12 10

13.- Murcia........................ 10 2 9 1 1 1 3 12 18 9-1

14.- Castellón.................... 10 1 2 9 1 9 9 11 15 8-2

15.- Villarreal................... 10 3 1 1 0 1 4 7 12 8-2

16.- Mérida........................ 10 3 0 9 0 1 4 12 13 7--1

17.-Al. Marbella.............. 10 1 9 9 1 1 3 11 15 7-2

18.- Athlétic...................... 10 9 0 3 0 9 3 11 18 6--

19.- Cádiz........................... 10 1 9 T 0 9 3 7 18 6 i

20.- Leganés...................... 10 0 3 7 0 0 5 11 24 3'
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jj^cj^jiintg albaceteño afirma que se vio penudicado por la actuación arbitral

El Tecnur F.S. cayó ante
el Super G Denia (5-3)

LT

- Super G Denia: Roselló, 
Cámara. Novoa, Sotorres^ (I), 
Uriol (0 -cií^^^o inicial- Perez

Tormo (1), Aurau.
3 Tecnur F.S.: Chino, Juan, 

Antel (2). G°i’“lo. V^a (I) 
.¡íco inicial- Fabi, Carlos, 
Win, Manu. ,

Arbitros: López y Conejero, 
de Alcira. Según comenta el 
Tecnur F.S. en su nota, “tu
vieron errores en la aplicación 
del Reglamento. Privaron de 
un claro gol al Tecnur al no 
aplicar una clara ley de la ven
taja. Mostraron excesivas tar
jetas. Cinco descalificaciones y 
otras tantas tarjetas amarillas .

En el comentario del par
tido, la nota del Tecnur F.S. 
refleja: "El Tecnur realizó un 
encuentro muy completo, el 
más completo en lo que lleva 
disputado de liga. Sin embargo, 
no pudo traerse de tierras ali
cantinas algo positivo. Los 
numeroso.s errores arbitrales en 
contra del conjunto albaceteño, 
propiciaron el camino de la vic
toria del equipo local que, sin 
llegar a desmerecer con su jue
go, sí se vieron claramente 
favorecidos por los colegiados.

Los de Domingo se adelan
taron en el marcador a poco 
de iniciarse el encuentro en un 
buen contraataque pero media
da la primera parte los locales 
conseguían el empate. Los 
albaceteños seguían contragol- 
peando con peligro y de ahí 
llegó el segundo gol. Antes de 
finalizar el primer tiempo 
Angel materializó un tiro de 
doble penalti y dejaba el mar-

Exito del I Curso Internacional de
Boxeo Thailandés celebrado en Albacete

LI
Con bastante más éxito del 

flue en principio se tenía pre
visto, se celebró en Albacete 
el primer Curso Internacional 

e Boxeo Thailandés que, ape- 
de ser el quinto celebrado 

en nuestra ciudad, nunca se 
'^0 a tal magnitud como la 

ahora.
El .seminario en cuestión, fue 

dirigido por el José Luis Her
rar. desde Francia

“^' evento. Hernández es 
®”®c’do en numerosos pai- 

mejores 
mundo, 

varin ^^S alumnos a 
^^jppeones del mundo, 

t^ropa, Franci, etc..

seminario se contó 
peón ^^ Farid: cam- 
Boxe^ y Europa de 
^xing). Jt" ^^^^' 

peón deí
mundo de

1

El Tecnur F.S. salió derrotado en su desplazamiento a Denia.

cador favorable al Tecnur al 
descanso, 1-3.

Tras la reanudación, los ali
cantinos salieron dispuestos a 
arriesgar el todo por el todo, 
para contrarrestar el marcador 
adverso. Los colegiados 
comenzaron una serie de des
propósitos, casi siempre en 
contra de los albaceteños. 
Señalizaron un saque de banda, 
de forma errónea a favor del 
Super G y, como consecuencia 
de ello conseguían el segundo 
gol. Seguidamente, de nuevo, 
el equipo arbitral volvía a des

Kick-Boxing, campeón del 
mundo de Full Contac y cam
peón del mundo de Savate 
(Boxeo Francés); José Manuel 
Egea, mayor campeón del 
mundo de toda la historia del 
Karate y su hermano Francisco 
Egea, sub-campeón del mundo 
de dicho arte marcial.

Según comentó Jordi Fran
cisco Chillón (Director del 
Club Lumpini, primera escuela 
de boxeo y deportes de con
tacto en toda Castilla-La Man
cha): ““Hoy en día, y de una 
forma deporiva, España sigue 
teniendo algunos de los mejo
res peleadores del mundo. 
Pero, por desgracia, cotinua- 
mos dando un mayor crédito 
a todo lo que nos viene de 
otros países. Es un error”.

Para terminar. Chillón afir
mó que “en mi escuela hay 
competidores con un gran 
nombre. Pero nunca se les dio 
hasta hoy la oportunidad que 

favorecer al equipo de Domin
go, cuando en una contra alba
ceteña, dejaron de aplicar una 
clara ley de la ventaja que, ter
minó en gol y, ante la incom
prensión de propios y extraños, 
anuló lo que suponía el cuarto 
gol visitante, hecho éste que 
fue reconocido por los propios 
jugadores y entrenador local.

A partir de ahí, los colegia
dos alcireños estuvieron toda
vía más desafortunados hasta 
el final del encuentro, permi
tiendo a los locales emplearse 
con dureza y con acciones 

Los campeones del mundo junto a los entrenadores del Club Lumpini.

n

merecían. Ahora tenemos uno 
de los gimnasios más prepa
rados de toda España y a la 
vez reconocido por las Fede

antirreglamentarias sobre los 
jugadores albaceteños.

Los alicantinos conseguían 
empatar el encuentro en una 
desafortunada jugada de los 
defensas visitantes. A raiz de 
ese instante se sucedieron 
numerosas ocasiones en ambas 
porterías, pero sería el conjun
to de Denia el que aprovecha
ba una de ellas para ponerse 
por delante. Los de Domingo 
buscaron el empate, pero a fal
ta de un minuto para el final 
llegó el último gol, sin tiempo 
para más”.

raciones Española y Francesa 
de Boxeo (DNK). Quizá algu
nos no lo crean, pero todo esto 
está en Albacete”.

El Albacete sigue 
buscando refuerzos 
en el extranjero

El secretario técnico del 
Albacete Balompié, Enrique 
Orizaola, dijo a Efe, que desde 
la secretaria técnica por él pre
sidida, se siguen buscando 
refuerzos extranjeros paríi la 
delantera manchega.

“Estamos buscando en el 
mercado internacional un juga
dor de característica.s goleado
ras y joven, aunque para que 
este venga, otros extranjeros 
que tenemos se tendrán que 
marchar, para ello, se les esta 
buscando equipo”, añadió Ori
zaola. Estas manifestaciones 
del secretario técnico albace
teño van dirigidas claramente 
a los jugadores ex-yugoslavos 
con que cuenta el Albacete, el 
croata Nenad Bjeligíi y el ser
bio Vladan Dimitrijevic. juga
dores que no cuentan con el 
agrado del entrenador urugua
yo Víctor Espárrago.

Añadiendo el técnico alba
ceteño que “estamos buscando 
en varios sitios, ya hemos visto 
algunos, y hay posibilidade.s de 
traerlos, veremos como y cuan
do, porque lo que ocurre con 
los jugadores es que los que 
hay son muy caros y tenemos 
que tener el acierto y la fortuna 
de que cuando vengan se aco
plen inmediatamente al equipo 
y marquen los goles que sean 
necesarios”.

Sub-16: Romero, 
del Albacete, 
participó en el 
triunfo de España 
sobre Israel (5-1)

El jugador del Albacete 
Julián Romero participó en la 
victoria que ayer consiguió 
España frente a Israel en par
tido de la fase de clasificación 
para el Campeonato de Europa 
Sub-16. El jugador manchego 
jugó durante todo el encuentro, 
que dominó el equipo de San
tiesteban de principio a fin 
como así lo refleja el marcador 
final, 5-1.

Los goles fueron consegui
dos por: 1-0: m.12: Cabello; 
2-0: m.20: Iván; 3-0: m.25: 
Joseba; 3-1: m.38: Ben Yosef; 
4-1; m.61: Aaron, 5-1: m.65: 
Aaron.

Boskov rechaza la 
oferta de Jesús Gil 
para entrenar al 
Altético

El técnico montenegrino 
Vujadin Boskov anunció ayer 
que no ha aceptado la oferta 
del Atlético de Madrid para 
hacerse cargo del equipo hasta 
final de temporada, en tanto 
que el presidente del club 
madrileño, Jesús Gil, confirmó 
a Efe que el nuevo entrenador 
“tendrá que aceptar una ficha 
muy baja y cobrar por objetivos 
cumplidos”.



La Tribuna
36

EI conjunto rodease de baloncesto es e¡ colista de su ^po en la Segunda División

El C.R. La Roda volvio a
cosechar una nueva derrota

LAMORA

82, C.B. Fuenlabrada: Due
ñas (10), González (21), Wala- 
óe (6), Quintana (2). Cuesta
(5). Bogas 
Conde (2). 
ñas (7).

48, Caja

(lÜ). López (13).
Gómez

Rural
Juan Antonio (3),

(6), Báde-

La Roda:
J. Damián

(9), Santiago (2). Ginés (11), 
Matías (3). Cortes (14), Dieso 
(6).

Se inició la segunda vuelta 
en el grupo F-2B de la Segunda 
División de baloncesto con el 
desplazamiento que realizaba 
el Caja Rural La Roda al Pabe
llón Fernando Martín de Fuen
labrada, en donde recibió una 
abultada derrota.

El partido enfrentaba al pri
mer y al último clasificado y 
los pupilos de Adolfo Fernán
dez no encontraron la moti
vación que tuvieron en ante
riores partidos.

El partido tuvo poca historia 
y de ahí que al descanso se 
llegara con una diferencia de 
25 puntos para los madrileños, 
46-21, lo que debaja el partido 
casi sentenciado.

El entrenador del Fuenla
brada dio entrada a todos sus 
jugadores, ya que el encuentro 
resultó una mera exhibición 
para el equipo rnadrileño debi
do a la poca oposición que 
tuvieron por parte de los 
rodenses. Así se llegó al final 
del partido con una diferencia 
de 34 puntos . 82-48. que refle
jaba claramente lo sucedido en 
la pista.

En definitiva uno de los peo
res partidos jugados por el Caja

Rural La Roda, por lo menos 
en el aspecto anímico.

La clasificación continúa 
encabezada por el Fuenlabrada 
con 14 puntos, uno más que 
su inmediato perseguidor. Ban- 
sander. El Caja Rural La Roda 
ocupa la séptima y última posi
ción con siete puntos.

En lo que se refiere a la 
Segundti División Autonómica, 
el Caja Rural La Roda se 
imponía al Club Los Llanos de 
Albacete por 87-77. El equipo 
de rodense consiguió un parcial 
de 12-1 en el minuto 4 que 
le hizo situarse con siete puntos 
de ventaja, llegándose al des
canso con un 48-41.

En la segunda mitad el equi
po capitalino se refugiaba en 
una defensa zonal 2-3 en un 
intento de asfixiar a los hom
bres interiore locales, pero el 
Caja Rural utilizó su mejor 
arma, el contraataque para 
conseguir mantener la ventaja 
y conseguir la victoria por el 
referido resultado de 87-77.

Los resultados que se pro
dujeron en la tercera jornada 
de la Segundé! División Auto
nómica fueron: V. Alcardete 96 
- Caudete 83; Tecnur Albacete 
68 - Madrigueras 59; Alcázar 
de San Juan 64 - Almansa. 75; 
Caja Rural Léi Roda 87 - Los 
Llanos Albacete 77; Club Cin
co 60 - El Provencio, 72.

La clasificación está encabe
zada por Almansa con 6 pun
tos, igualado con El Provencio. 
Léi tercera plazéi la ocupa el 
Caja Rural La Roda, empatado 
él 5 puntos con Madrigueras 
y Tecnur Albacete.

El Caja Rural La Roda volvió a perder, esta vez en Fuenlabrada.

9

^ Victoria del Tecnur AJJ 
sobre el Konga Madrigueras

El Tecnur AJJ venció al Konga Madrigueras en la tercera 
jornada de la Segunda División Autonómica por 58-49. El 
encuentro fue muy disputado, siendo prueba de ello que al 
descanso se llevaba con un ajustado 29-24 para los locales.

En la reanudación el conjunto de Madrigueras realizó su 
mejor juego y le dio la vuelta al marcador para conseguir 
un 38-44 en el ecuador de este periodo. Todo quedó finalmente 
en agua de borrajas ya que el Tecnur colocó un parcial de 
15-0 que dejaba el partido sentenciado.

Por su parte, el Tecnur que milita en la 2- División femenina 
cayó derrotado ante el Esquivias por un abultado 78-45, Aunque 
comenzó ganado el equipo albaceteño, pronto las locales dieron 
la vuelta al macador y aprovechando los numeroso errores del 
Tecnur se hicieron con un abultado triunfo.

LA TRIBUNA

TECNUR, S.A.

CAJA CASTILLA MANCHA

EMPRESAS QUE APOYAN AL

C.A.B.A. EN V DIVISION
FORMA Y CONTRASTE

RESTAURANTE PISCINA CONSTRUCCIONES MORENO Y 
ROLDAN

CARNICERIAS LOS VALIENTES

RESTAURANTE ESTACION DE 
AUTOBUSES

PEDRO LOPEZ “MUEBLES"

VIUDA JULIAN NUÑEZ, S.A.

NUÑEZ Y CAÑADAS. S.A.

VIH Campeonato

Natación para 
Ciegos y Deficii 
Visuales

Durante los días lj ,,„ 
de noviembre se celebr ' ' 
la Piscina Municipal ú/a? 
cete la octavéi edición del c 
peonato Interterritorial Natación paréi Ciegos y It 
cíentes Visuales 0^2^ 
el negociado de%p„ * 

b Dirección General *7 
ONCE, la Delegación Teñir 
nal de Castilla-La 
léi Agencia Provincial deAl¿ 
cete, con la colaboración^ 
Ayuntamiento y el IMD.

En este campeonato ;•,- 
ciparán nadadores de re«¿ 
cidéi faméi mundial con recote 
del mundo y medallistas ente 
Juegos Paralímpicos de Bau^ 
Iona'92 y en los Campeo,, 
de Europa de Roma’93.

COCA GOLA - AQUARIUS

RESIDENCIAL POSADA DEL 
ROSARIO

RESTAURANTE
LOS CHORROS (RIOPAR)

IRIS BINGO

ALBALUX, S.A. VIVILOSER, S.L. 
(CONSTRUCCION)

PORTLAND ALBACETE
INOX-FRIO ALBACETE, S.L.

CAFETERIA DOS RUEDAS
SECISA “Seguridad"

GABINETE TECNICO 
DE SOFTWARE, S.L. P.A.A.S.A. “Matadero de Aves"

GIMNASIO "FORMAS" WORLD SERIGRAFIA

UNIHARD “Grupo Escritec" 
INFORMATICA

HERMANOS LOPEZ (CAT)

FRANCISCO LOPEZ
BARCENILLA (PODOLOGO)SIDE1

CALZADOS FERIA AGROALBACETE, S.C.L.

HOTEL MANILA INCAYMOL, S.A.L.

CENTRO DE ESTUDIOS 
LOPEZ QUILES

HOSTALALBACETE

EL DIAMANTE AZUL
JIFER, ASESORES
Y SERVICIOS ALBACETE AGRICOLA

CHELSY. Camisero VIAJES RODATOUR

Empresa CABA AUTOBUSES GONZALEZ

ACEITES OLIMPO

A’TOMO, S.A.

NARE SELVA. SA.

CLADING INGENIEROS, SA.

MALTAMANCHA, S.A.

COSEMA, S.L.

MIGUEL PIQUERAS

DEPORTES “LEO”

INDUSTRIA BASICA 
CUCHILLERA, SA.

CERVEZAS CASTILLA LA 
MANCHA, S.A.

Los cuatro equipos 
albaceteños de tenis 
de mesa cayeron 
derrotados

Mala suerte tuvieron te 
equipos albaceteños detenisúe 
mesa en categoría nacionaln 
que todos cayeron derroiacs 
en sus respectivos compromi
sos. Eri la División de Hob 
femenina el Severo Ochoa® 
por 1-5 frente al Unradáii 
de León. En la Primera Dai 
sión Masculiníi el Morabia 
Coreyde venció por -.xl al 
Severo Ochoa y el Coslada dio, 
cuenta, por idéntico resultaii 
del Club Albacete. Porúltiii». 
en la Segunda División Mas
culina, el Ibí endosaba » 
rotundo 5-0 al Severo Ochoa.

C/ Ricardo Castro, 4
Teléfono 2417 92 

de 5 a 8 tarde
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C.G. Palas, campeón 
regional de squash

El pasado sábado se celebro 
/Albacete, en las mstalacro- 
^"c dpi Club Gimnasio Palas, 

i'“, Campeonato de Casti- 
tu Mancha de Squash por 
jLpos, que comenzó a las 
.« horas con el correspon- 
¿nií sorteo y en el que se

1^ ganados 13 y perdidos 2.
2- Club Squash Toledo 11

puntos. Partidos ganados 11 y 
perdidos 4.

3- Club Squash Parque (Al
bacete) 4 puntos. Partidos 
ganados 4 y perdidos 11.

4- Club Squash Almansa 
(Albacete) 2 puntos. Partidos

ganados 2 y perdidos 13.
El equipo ganador, el Club

Gimnasio Palas de Albacete, 
contó con la presencia del 
actual campeón regional, José 
Luis Orizaola, que fue como 
primer jugador y capitán lideró 
a su equipo hacia la victoria 
final.

V

José Luis Orizaola recoge el trofeo como capitán del Club Gimnasio Palas.

llegaron a disputar un total de
■ treinta partidos.
! El nivel de juego fue^ muy 
/aceptable, destacando lógica- 
mente los partidos entre los 
primeros jugadores de cada 

¡equipo y especialmente los de 
José Luis Orizaola (Club Gim- 

.nasio Palas), Miguel Cuesta 
ííOub Squash Toledo), Amós 
bstedo (Club Squash Parque) 
[v Manolo Camarasa (Club 
Squash Almansa).

\h\isy Toledo depararon ¡os 
Bsríidos más emocionantes

Los partidos decisivos y por 
¡lo tanto más emocionante, se 
¡dieron entre los primeros juga
dores del Club Gimnasio Palas 

y y del Club Squash Toledo, Ori
zaola y Cuesta, y Ricardo Sevi
lla y José Royo, del Club Gim- 
¡¡nasio Palas, que vencieron a 

Í Jesús López y a José Luis San- 
Í liago del Club Squash Toledo 

y que auparon a los albace- 
t tenses al primer lugar, procla- 
Í mándose como primeros cam- 

peones de Castilla-La Mancha 
í de squash por equipos. Por su 
s parte, los toledanos ocuparon 
i la segunda plaza, proclamán- 
1^ dose subcampeones regionales. 
| Otras partidas interesantes 
1 resultaron las que protagoni- 
j zaron los jugadores Angel Ruiz 
1 Risueño, José Carlos Alvarez 

y José Miguel Cantos, del Club 
¡ Gimnasio Palas; Javier Narro, 
Hosé Luis Castellano y Fran- 
t cisco López del Club Squash 
t Parque y Sergio Gisbert, F. 
, Javier Fernández, Pedro Jesús 
»'™do y Miguel Albertos del 
! Llub Squash de Almansa.

Durante toda la competi- 
í jon, que terminó a las 21,30 
i oras con la entrega de trofeos 
1 .''medallas, los jugadores se vie

ran arropados y aplaudidos por 
un publico entendido y nume-. 

Í ^*° ^’^^ en la ins
cciones del Club Gimnasio

"‘‘'^’P^'^'inno, que ha 
' por la Dipu-

ha rn ele Albacete,
de 1 ” i^^° ^*^^ '^ (Colaboración 

| einta de Comunidades 
^nnicipal de 

AIUwJ ^‘:' Ayuntamiento de 
Federár'’' eomo con la 

tilla de Cas-
-ganiza-

•'2

^'guíente^m^^^’^^n quedó de la 
romanera:

b^ete P^las (Ai-
puntos. Partidos

mayor alesna 
de tu vida _
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í-í
'V

í?
'

tu

IS
Í

isu wms

181

M.C.D.2022



La Tribuna
38

EI Deportivo de La Coruña entrenó ayer en Lezama y levantó una sran expetación

El Sevilla buscará afianzar 
el liderato en Logroño

Cruyí^g 
cuatro puntos más 11 
no estaría cabrea Jl 
y no actuaría tn,,11

MADRID (Efe).- El Sevilla 
viajó ayer a Logroño con la 
intención de lograr hoy un 
resultado favorable en el esta
dio de Las Gaunas que le per
mita afianzarse por segunda 
semana consecutiva en el lide
rato de la Primera división.

Luis Aragonés, técnico del 
Sevilla, es consciente de la difi
cultad que entraña el partido, 
por lo visto el pasado domingo 
en el estadio Bernabéu, donde 
el Logroñés, a pesar de perder, 
dejó una buena impresión 
entre los aficionados.

El FC Barcelona se desplaza 
a Tenerife con la duda de saber 
si Andoni Zubizarreta volverá 
a estar en el banquillo. Johan 
Cruyff,- entrenador azulgrana, 
confió en Busquets ante el 
Rácing de Santander y posi
blemente vuelva a alinearle hoy 
en el estadio Heliodoro Rodrí
guez López.

Jorge Valdano, director téc
nico del Tenerife, sólo desea 
brindar al público de su equipo 
un triunfo para recompensar el 
multitudinario recibimiento 
que le dispensaron ayer los 
seguidores, tras eliminar al 
Olympiakos de la Copa de la 
UEFA.

El Deportivo se entrenó ayer 
en Lezama en medio de una 
gran expectación. La presencia 
de Bebeto, Mauro Silva y com
pañía colapsó las instalaciones 
del Athletic de Bilbao, que 
recibe a un Deportivo en un 
buen momento de forma.

Heynckes dará entrada de 
nuevo a Guerrero y Ciganda 
en el equipo inicial, mientras 
que Carlos García, Mendigu

r f

El Sevilla de Luis Aragonés buscará afinanzar hoy su liderato.

ren y Garitano son dudas.
El Atlético de Madrid, 

envuelto en una de sus habi
tuales crisis deportivas, nece
sita remontar el vuelo ante 
Osasuna. Roman Kosecki se 
enfrentará a sus ex compañe
ros, entre los que no viaja Mar
tín González, a quien el doctor 
José María Ibarra le ha acon
sejado descanso.

El Real Oviedo se enfrentará 
al Real Valladolid en el estadio 
Carlos Tartiere. Andrés, con 
una rotura de fibras, en la pier
na derecha será baja en el equi

po de Radomir Antic.
El Racing de Santander reci

be al Real Zaragoza, que tiene 
otra oportunidad para subir un 
peldaño - en ~ la clasificación 
general. Víctor Fernández, téc
nico del equipo aragonés, per
fila un once inicial en el que 
podrían estar Belsué y Nayim 
para suplir a Lizarralde y Santi 
Aragón, respectivamente.

García Remón, técnico del 
Sporting de Gijón, ha confiado 
en un nuevo producto de la 
cantera de la Escuela de 
Mareo, para jugar contra el

Celta. El nuevo jugador se lla
ma Mario, tiene 18 años y pro
cede del equipo filial.

El Valencia, tras ratificar en 
el cargo de entrenador a Guus 
Hiddink, olvidada ya la debacle 
europea, disputará mañana un 
intreresante partido ante el 
Real Madrid. Benito Floro no 
podrá contar de nuevo con 
Martín Vázquez, que ha regre
sado a los entrenamientos, y 
la duda será si Emilio Butra
gueño formará parte del equi
po titular tras su irregular 
actuación del pasado domingo.

BARCELONA fer 
Johan Cruyff, entrenad^*' 
FC Barcelona, afirmó av^í 
si el equipo hubiera U* 
cuatro puntos más en el I 
Campeonato de Liga no 
“cabreado” y no ac,uan,i 
lo esta haciendo.

El técnico dejó clan, 
dejar en el banquillo a 7? 
zarreta TO era para c„f,t 

siado senas, puessejue»,* 
mucho, resultados, pteaL’ 
la entidad y orgullo pen^ 
por lo no puede permitinet 
un dedo de cachoiidt,- 
comentó.

Cruyff explicó que la irr; 
gularidad del equipo no 
mite ser “más amable" : 
todos nos hubiera gustado® 
no hubiera pasado, pero\ 
ocurrido y hay que actuar d¡ 
acuerdo a como está la sito 
cion en estos rnomentos' 
subrayó.

“No es cuestión de confiar 
ni de calidad, porque anibís 
cosas existen en la plantilla, 
pero lo que se ha ganado n 
es historia y sólo sirve pan 
estar orgulloso, ya que lo qw 
vale es el próximo dominEft 
lo pasado no importa denu- 
siado”, añadió.

Busquet podría Jugar tambiít 
hoy ante el Tenerife

tifa

Johan Cruyff no quiso pra- 
nunciarse sobre el portero que 
será titular en Tenerife hot. ’"’
aunque aventuró que Busquéis ^''

Cacho Heredia: “El partido frente 
a Osasuna no será mi despedida”

cuenta con bastantes posibili
dades. “La posibilidad de que 
juegue Busquets es baslanü 
grande, pero, una vez más. es» 
se decidirá mañana cuanbo 
haga la alineación”.

Cruyff subrayó que cuando 
se tiene el peso de una decisiw 
“se reflexiona de forma dife-

^ica 
Guo 
partí 
fcte 

i'Sá 
bitn 
de e

rente, ya que se debe pen® jue 
bajo un prisma de seriedad y er

MADRID (Efe).- Ramón 
Armando “Cacho'" Heredia, 
técnico argentino del Atlético 
de Madrid, comentó que no 
ve el partido ante Osasuna 
como “su despedida”, porque, 
según dijo, va a seguir unido 
al club madrileño y porque 
siempre ha sido consciente de 
que era entrenador de “forma 
interina”.

“Nunca he sido un entrena
dor fijo. Yo sabía que estaba 
en el banquillo por la desti
tución de Pereira y ahora vol
veré a ser el segundo entre
nador. Por tanto no pienso en 
el partido de mañana como en 
el de la despedida”, explicó 
Heredia.

EI técnico argentino negó 
haber tenido problemas con 
Iselín Santos Ovejero. “Oveje
ro es un gran amigo mío, y 
siento mucho lo que está 
pasando”, dijo.

“Es cierto que se negó a ir

a Zaragoza, me comentó que 
tenía otras cosas que hacer. 
Luego supe que fue a presen
ciar el partido entre el Valla
dolid y el Deportivo, dos de 
los próximos rivales del Atlé
tico”, indicó.

Heredia habló sobre el bra
sileño Moacir, sobre el que 
cree que se ha cargado dema
siada responsabilidad al com
pararle con Schuster.

“Moacir está recuperado, 
aunque todavía puede faltarle 
algo sobre todo en sus circuns
tancias, ya que se ha cargado 
sobre él mucha responsabili
dad”, dijo; Heredia aseguró 
que aún no sabe si el brasileño 
jugará o no ante Osasuna. “Al 
chico le han pegado muchos 
palos, sobre todo porque se le 
ha comparado con Schuster, y 
creo que son muy distintos”.

Heredia añadió que aún es 
pronto para saber si Caminero 
y Juanito podrán jugar. “Cacho” Heredia afirmó que nunca ha sido un entrenador fijo.

serenidad”.
Argumentó que no debí 

cuestionarse la calidad <k 
Zubizarreta. “Si un portero to 
jugado cinco años seguidos cas 
sin fallar un partido es p^ 
algo”, y reveló que para el« 
decisión de dejarle en el ban
quillo “también fue muy fuet 
te”.

El problema del Barcelona 
en su opinión, es “la ptesie" 
y la tensión, no la calidad fin 
bolística, y en un portero s 
ve más rápido. Busquéis. & 
pasado domingo, lo hizo pef 
fectamente, y en otros encuefr 
tros también ha demostra 
serenidad y tranquilidad .

Johan Cruyff insistió en q» 
“de los diecisiete que se - 
plazan a Tenerife todos tien 
posibilidades de jugar, ponq 
todos ofrecen garantías pann 
partido muy difícil”- , 

“Cualquier portero 
hacer la gran /cantada en 
quier partido, tanto el^w 
del mundo como el que e 
en dicho encuentro , eom

med

be 
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WaJofresa y Lolo Sáinz durante el entrenamiento de ayer de la selección nacional.

ifiana 
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fe “En este Preeuropeo, el espíritu del equipo es lo que debe sobresalir”
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¡MALAGA (Efe).- Lolo 
Sáinz. técnico de la selección 
^pañola de baloncesto, que 

se enfrentará a la Repú- 
fea Checa en el pabellón de 
Ciudad Jardín en el primer 
partido del Preeuropeo, mani- 
btó aver que para estos par
te “el espíritu del equipo es 
3 que debe sobresalir”.
Sáinz, quien dirigió el tercer 

teenamiento desde el inicio 
* esta concentración, señaló 
pií pese a que España puede 
£r favorita para la clasificación 
wy que intentar por todos los 
Kdios una máxima concentra
ron y luchar a tope en la par
ala que corresponde”.

Hay que defender, correr, 
hsova a ser el espíritu técnico 

0 equipo , apuntó el selec-
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Jorge Valdano retira su 
confianza a Ochotorena

trada

iqüC 
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luedc 
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rife ha ’ ^'^.^’'^’’‘‘'Hor del Tene- 
confianza 

fOchotnrp ''^^^^ J®^^ Manuel 
'’ov frente^ Zo ^ ^^^Jdido que 
" fSíía'^y^'o-. ocupe 

-^"0*0 López

•’^ncif de ® con- 
''’^^Pués del ^“5 ofreció 

estadio Heliodoro

donador nacional, quien subra
yó que no decidirá los dos juga
dores que se queden sin ves
tirse ante la República Checa 
hasta mañana mismo, horas 
antes del encuentro, que 
comenzará a las 20:30.

Sáinz señaló que, por el 
momento, los únicos fijos son 
los dos bases, Rafael Jofresa 
y Pablo Laso, así como que 
Epi es prácticamente seguro; 
con lo que podrá igualar el 
récord de internacionalidades 
de Niño Buscató.

El técnico pudo contar en 
esta sesión con los cuatro hom
bres que estaban ligeramente 
lesionados, Villacampa, Oren
ga, Rafael Jofresa y Herreros, 
con los que podrá contar si 
no surge alguna novedad.

^ ^Tos dos primeros partidos 

son muy importantes”
MALAGA (Efe).- Antonio 

Martín, pívot del Real Madrid, 
señaló ayer que “los dos 
primeros partidos del 
Preeuropeo -ante la República 
Checa y Turquía- son muy 
importantes para la selección”.

Martín indicó que si España 
gana estos dos partidos iría 
luego con gran moral a Israel 
al tercero y último. “Y la 
clasificación para el Europeo 

Rodríguez López.
“Los cambios no son pro

blemas del equipo rival” indicó 
Valdano, “Manolo está demos
trando diariamente una profe
sionalidad y un nivel notable 
y está pidiendo una oportuni
dad que el cuerpo técnico no 
le puede negar”.

Manolo López no ha dispu
tado esta temporada ningún 
encuentro oficial de liga ni de 
Copa de la UEFA con el Tene

rife. Jugó su último partido 
ante el Valencia, en la primera 
vuelta de la pasada liga “y des
de entonces estaba esperando 
una oportunidad”, manifestó el 
cancerbero de Arucas.

Aparte de Manolo, que vuel
ve a la titularidad después de 
un año, en la alineación del 
Tenerife para el encuentro de 
hoy se producirán las reapa
riciones de Aguilera, Redondo 
y Dertycia. Manolo jugará frente al Barcelona.

Juan Antonio Orenga.

Orenga: “Hay que 
intentar que la 
gente vibre como en 
Alemania”

es fundamental, porque si no 
se logra no se va a los Juegos 
Olímpicos de Atlanta”, dijo.

El jugador del Real Madrid, 
tras afirmar que estaba muy

. satisfecho por estar con la 
selección, reconoció que no le 
sorprendió la llamada de Lolo 
Sáinz, puesto que lo esperaba.

Martín indicó encontrarse 
bien físicamente, recuperado 
de un golpe en la espalda.

MALAGA (Efe).- Juan 
Antonio Orenga, pívot del 
Estudiantes que se encuentra 
concentrado en Málaga con la 
selección española de balonces
to para disputar el Preeuropeo, 
declaró ayer que tiene “ganas 
de intentar que la gente vibre 
otra vez con el equipo como 
ocurrió el verano pasado en 
Alemania”.

Orenga, quien pese a ser un 
habitual en las últimas convo
catorias reconoció estar “muy 
contento” por ésta, señaló: 
“Todos los jugadores y el téc
nico nos quedamos con mal 
sabor de boca en el pasado 
Europeo, ya que se jugó bien 
y no se consiguió una clasi
ficación acorde con ello”.

El jugador estudiantil dijo 
que además de que la gente 
vibre “lo más importante es 
ganar estos tres partidos para 
estar en el Europeo de Atenas, 
y que nadie se olvide que allí 
se juega la clasificación para 
los Juegos Olímpicos de Atlan
ta”.

Respecto a los descartes que 
tendrá que hacer Lolo Sáinz 
para el encuentro de hoy ante 
la República Checa, Orenga 
afirmó que desconoce la idea 
del técnico español. “Si se está, 
bien, y si no hay que aguan
tarse, esperar y, por supuesto, 
vibrar con el equipo para que 
gane, pero induclablemente me 
gustaría estar”, dijo.

El pívot reconoció que la afi
ción malagueña le sorprendió 
favorablemente cuando la 
selección jugó el pasado verano 
un partido de la Asociación de 
Baloncestistas Profesionales 
(ABP), porque, subrayó, “res
pondió muy bien, y seguro que 
ahora va a estar otra vez con 
el equipo”.

Orenga comentó también 
que a todos los jugadores les 
gustaría igualar el récord que 
va a lograr Epi. “Pero ésto sólo 
lo pueden hacer Epi y Niño 
(Buscató). A mí me quedan 
muchos partidos para intentar
lo”, agregó.

Respecto a la racha negativa 
de resultados por la que está 
atravesando el Estudiantes, 
manifestó que “todos lo.s años 
hay altibajos en los equipos”.

M.C.D.2022
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Horóscopo

ARIES
SALUD.- No abuse del alcohol ni 
del tabaco.
TRABAJO.- Solicite la ayuda que 
necesita y no sea tan orgulloso. 
AMOR.- Nostalgia del pasado.

LIBRA
9 SALUD.- Muv buena.

it i /k TRABAJO.- Sea constante y no cam- 
bie de método continuamente.
AMOR.- Aventura interesante, que 
pudiera terminar en matrimonio.

TAURO 
- SALUD.- Cuidado con las corrientes.

TRABAJO.- Triunfo importante en 
^^ '''^3 profesional.
AMOR.- Desilusión en el plano 
amoroso.

Q. ESCORPION
SALUD.- No cometa excesos de nin- 
gún tipo.
TRABAJO.- Normal.
AMOR.- Tome en serio las palabras 
de la persona amada.

GEMINIS ^ SAGITARIO
SALUD.- Bienestar físico.
TRABAJO.- No adopte actitudes 
demasiado tajantes.
AMOR.- Armonía.

SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Oferta tentadora.
AMOR.- No amargue su existencia 

" con esas dudas ridículas.

CANCER
SALUD.- Excelente.
TR.ABAJO.- Su postura parece, con 
frecuencia, la de un fanático.
AMOR.- Venza ese complejo de infe
rioridad estúpido.

^ CAPRICORNIO
SALUD.- Catarro nasal.
TRABAJO.- No sea tan frío ni tan 
calculador; demuestre a sus compa- 
ñeros que tiene sentimientos.
AMOR.- Excelente.

LEO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- No crea que el tiempo 
resolverá las cosas.
AMOR.- La indecisión no le conviene 
en absoluto.

^ ACUARIO
SALUD.- Bastante buena.
TRABAJO.- Jornada poco propicia 
para iniciar nuevas actividades.
AMOR.- Procure que su aspecto 
externo sea más atractivo.

VIRGO
SALUD.- Molestias de tipo renal. 
TRABAJO.- Acepte sus responsabi
lidades sin quejarse de su situación. 
A.MOR.- Normal.

PISCIS 
r SALUD.- Igual que en días pasados.
P. TRABAJO.- Si mezcla las finanzas

S con la amistad, surgirán fricciones 
difíciles de superar.
AMOR.- No sea impulsivo.

i

LOS NIÑOS 
palabra será g

N.ACIDOS HOY.- Serán impulsivos, desprendidos y enormementc serviciales. Su facilidad de 
rande. lo mismo que su don de gentes y su simpatía.
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Entre las desordenadas letra, 
de este recuadro figuran diez 
(1), que pueden leerse de 
izquierda a derecha, de dere 
cha a izquierda, de arriba a 
abajo,, de abajo a arriba y en 
diagonal. ¿Sería Vd. capaz de 
identificarías, teniendo en 
cuenta que una misma letra 
puede formar parte de uno 
más de ellos?

(1) Letras griegas.
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Crucigrama

HORIZONTALES: 1: Famosa aba
día de Londres. 2. Período largo de 
tiempo. Escuchaba. 3: Acudir. Contrac
ción. 4: Río de la vertiente mediterrá
nea. Hueso de la cadera. Pieza en for
ma de circunferencia. 5: Existe. Modo 
de caminar, acelerado, propio de las 
caballerías. Exclamación de asco. 6: 
Acudiría. Río de la vertiente cantá
brica. 7: Del verbo ir. Agarrado. Inter
jección. 8: Claridad. Metal precioso. 
Ente. 9: Río de la vertiente cantábrica. 
Símbolo de litio. 10: Escuchar. Prefijo 
que significa tres o tres veces. 11: 
Seguidor de cierta herejía del siglo V 
de la Iglesia, predicada por un patriar
ca de Constantinopla, que profesaba 
la existencia en el Redentor de dos 
personas, separando en El la natura
leza divina de la humana (PI).

VERTICALES: 1: Apellido del 
astronauta norteamericano que salió al 
exterior de la astronave Gemini IV

19 
íiiie' 
slem 
Gobi

19 
lucí
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en pleno vuelo orbital. Ultima sscóa 1 
del intestino delgado. 2: Resto• • I 
Reflexivo. Pronombre personal. 4: Fri- 
fijo que significa tres o tres veces, k^ 
to farniliar (Femenino). Al revés. 
miento convulsivo, contracción iw 
luntaria de un músculo, o: 
v familiar, madre. Grueso. Letra 
alfabeto griego. 6: Jaleo. De y 
ir. 7: Negación. Sujeto con hg* 
Pronombre personal. 8: PreposicaJ 

Demostrativo. Altar. 9: 
de los golpe.s con quien se a 
uná puerta. Preposición msei»^ 
10: Tarifa oficial que deiermma 
derechos que se han de 
tos ramos de la administración F 
11: Instrumento para medir v 
Composición musical de caracie 
dico, generalmente vocal, .^ 
pañamiento de uno o más instm 

(PI).

las 
íen

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORKON^J 

LES: 1: Restallaran. 2: Ora. Ira. 3: MM. NN. 4: Bis_^J 
noC. 5: oL. Oculo. Ta. 6: Asco. Bica. 7: In. Asnos. 
Ron. aeR. Sil. 9: iS. Oí. 10: Ase. Ene. 11; Estipulados.

VERTICALES: 1: Rumbo. Iride. 2: Milanos. 3: SO;
Tri. Oca. Así. 5: AA. Acosa. eP. 6: Anú. Neo. 7: Li. 
El. 8: Ara. Oís. Una. 9: Ra. eD. 10: Notario. 11: Nunca.
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Efemérides
Decreto de las Cortes 

W '‘ignore! que se concede, 

ífeíñmSen.osísm¡- 

f ' m«ca la muerte de mas 
JS mil personas en Tokio

oe 
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CA 
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"E La revolución se 
L de a las grandes ciudades 
r' L v se establece un 
Serno 'republicano en elel

ras

re-
■ a 
en 
de 
en 
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) o

n«0- Fuerte terremoto en 
L ’esr mueren 500 personas 
r 5 producen importantes 
1 materiales en la zona 

□ifera de Ploesti.
¡1946.- Los comunistas ganan 
jjs elecciones parlamentarias
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?n Francia.
1047-Totalmente destruida la población de Karamula (Ca- 

Lmirá) tras la sublevación musulmana, que duró 13 días.
1948- EE.UU. y el Reino Unido deciden devolver a los 

alemanes el control de la cuenca del Ruhr.
1950.- España ingresa en la FAO, organismo de la ONU 

para la Agricultura y la Alimentación.
1958.- El dirigente soviético Nikita Kruschev pide en Moscú 

Ila anulación delcontrol cuatripartito sobre Berlín.
I 1968.- La URSS lanza la sonda especial Zond 6, que emite 
Ifotografías ele la cara oculta de la Luna.
H 1978.-.Se adelanta la mayoría de edad de los españoles de 
los 21 a los 18 años.
y 1982.- Yuri V. Andropov sucede a Breznev como Secretario 
jkneral del PCUS.
y 1983.- El Consejo de Ministros español aprueba la ley general 

defensa de los consumidores.
n 1987.- EI presidente González y los representantes de toda.s 
llas fuerzas parlamentarias (excepto Eusko Alkartasuna) ratifican 
|en el Congreso el Acuerdo contra el Terrorismo, firmado 5 
Idías antes por los partidos mayoritarios.
1 1988.- El Gobierno húngaro aprueba un proyecto de ley sobre

__^Bel derecho de asociación que permite el establecimiento de 
Bun sistema pluripartidista en Hungría.

1990.- Carmelo Guillén Acosta obtiene el Premio Nacional 
nde Poesía “San Juan de la Cruz”.

1991.- Un grupo de científicos de 14 países europeos logra 
Hen Gran Bretaña reproducir de forma controlada la fusión 
■nuclear, con futuras aplicaciones en la obtención de energía 
H ilimitada.
B 1992.- Los socialistas de los 12 países de la CE fundan el 
BPartido de los Socialistas Europeos.

Santoral
SANTORAL

.Nuestra Señora de la Fuencisla; santos Tifón, Demetrio y 
León Magno.

HOJA DEL ALMANAQUE
Días transcurridos: 311
Días hasta finalizar el año: 55 días

EL SOL Y LA LUNA
El sol sale a las 06,55 y se pone a las 17,02 (H. S.).
La luna sale a las 02,38 y se pone a las 14,36 (H. S.).

Farmacias

ALBACETE

PARA HOY: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
PEREZ JIMENEZ. Avenida Menéndez Pidal. 39 y
RODRIGUEZ NAVARRO, María Marín, 58.

. De 10 de la noche en adelante:
CUELLAR, Avda. España, 28 (Esquina Circunvalación)
PARA MAÑANA: De 9,30 de la mañana a 10 de la noche:
GONZALEZ TOBARRA. San Antonio, 37 y
MANSILLA LEGORBURO, Mayor, 30.
De 10 de la noche en adelante:
GONZALEZ TOBARRA, San Antonio, 37.

VILLARROBLEDO

PARA HOY: CRISTOBAL GONZALEZ HIDALGO, 
0. Cuartero, 20.
PARA MAÑANA: MANUEL LOPEZ SANCHEZ. A. Bajas, 1.

HELLIN

PARA HOY: GABRIEL PRECIOSO CASANOVA.
Rabal, 36.
PARA MAÑANA: PRESENTACION ESPINOSA. Rabal.

TOBARRA

PARA HOY: ALBERTO GARCIA REINA. Mayor, 84. 
PARA MAÑANA: DOLORES SIDERA BLANCO, 
Avda. Constitución, 2.

LA RODA

PARA HOY: JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,
Mártires, 2.
PARA MAÑANA:
Mártires, 2.

8.

JUAN MIGUEL ESCRIBANO TEBAR,

ALMANSA

PARA HOY: M® TERESA MERA SANCHEZ, 
Corredera, 37.
PARA MAÑANA: ANA M® GOMEZ CAMACHO, 
Manuel de Falla, 28.

El tiempo

Temperaturas estables
Según' los datos facilitados por el Observatorio Metereológico 

de la Base Aérea de Los Llanos, la temperatura máxima regis
trada ayer fue de 12,2 grados a las 14:10 horas, mientras que 
la mínima fue de 5,6 grados a las 8:40 horas. El cielo estuvo 
cubierto, la humedad relativa del aire fue del 84% y el viento 
sopló con una fuerza de 18 kilómetros a la hora en dirección 
Este.

El Instituto Nacional de Meteorología prevé nubosidad en 
aumento en Andalucía, con precipitaciones ocasionalmente 
tomentosas, e intervalos nubosos en el tercio norte de Galicia, 
litoral de Cataluña, Pirineos, Ibérica. Baleares y comunidades 
valenciana y murciana. Muy nuboso en Canarias con chubascos 
ocasionalmente moderados que podrán ser fuertes en las islas 
orientales y norte, y con tendencia a disminuir durante el dia. 
Cielos nubosos disminuyendo a poco nuboso en Cantabria.

Castilla-La Mancha.- Nuboso en la mitad norte e intervalos 
en el resto con algunas brumas y bancos de niebla matinales. 
Ascenso ligero a moderado en las temperaturas y vientos flojos 
variables.

ALBACETE

Parque de Bomberos ...59 61 08
Policía Nacional........... 22 33 62
Policía Municipal.........59 61 26
Guardia Civil.22 11 00-21
G. Civil de Tráfico...... 21
Casa de Socorro...........21
Cruz Roja Ambulancia21

86 61
07 23
61 61
90 12

Urgencias....................... 59 71 37
Hospital General..........59 71 00
Alcohólicos Anónimo-S 50 03 12
Estación de Ferrocarril21 02 02
Telégrafos...................... 22 20 00
0. Reclamación Pre
cios......................................... 59 61 11
Protección Civil.............. 22 34 00
Tele-Ruta (Madrid) 
..................................91-535 22 22
Teléfono de la Esperanza
.......................................... 50 33 31

Teléfono del Vecino 
.........................................24 25 00

Emergencia de Gas Castilla-La
Mancha ,21 25 25

¡AKODA

Policía Municipal........ 44 21 93 ‘
Guardia Civil.................44 13 05
Casa de Socorro........... 44 13 28
Cruz Roja............................. 44 05 64

HELLIN

Comisaría de Policía....30 15 16
Servicio Urgencias S.S.30 03 63
Policía Municipal.........30 00 00
Bomberos........................30 00 8(-|
Cruz Roja.............. .........30 08 00

ALMANSA

Parada de Taxis
Bomberos..........

.34 10 80
,34 00 80

Hospital Ntra. Sra. Belén 
......................................... 34 19 80

Policía Municipal......... 31 04 65
Guardia Civil.................34 00 96
Cruz Roja........................34 11 90
Casa de Socorro............34 19 80

VILLARROBLEDO

Policía Municipal.........14 04 00
Centro de Salud............14 36 11
Centro de Salud............14 36 51
Guardia Civil................. 14 01 27
Bomberos........... ............14 00 80
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CARLOS III
GRAN ESTRENO. Hay buenas 
ones para temer a la oscuridad, 

película basada en una novela 
de Stephen King,

“LA MITAD OSCURA”
(No recomendada,para menores de 18

Madigan, Julie Harris y Michael Rooker. 
Pases: 5,30 -8y 10,30

CANDILEJAS I CANDILEJAS II CAPITOL
SENSACIONAL ESTRENO. 

Espectacular reparto. Una película 
llena de acción.

EN LA LINE)^ DE FUEGO 
(No recomendada para menores 

de 18 años). ' 
Clint Eastwood, Rene Russo y 

John Malkovich 
Sesiones: 5,30 - 8 y 10,30

SENSACIONAL ESTRENO. El 
olvido es la única venganza y el 

único perdón.
“SOMBRAS EN UNA BATALLA”

(No recomendada para menores 
de 13 años). 

Carmen Maura. Joaquín de Almeida. 
Sonia Martín y Fernando Valverde.

Sesiones: 6.15 - 8.30 y 10.45

SENSACIONAL ESTRENO. La película más 
esperada del año. Una aventura que 

comenzó hace 65 millones de años. La 
Ultima película de STEVEN SPIELBERG.

JURASSIC PARK 
(PARQUE JURASICO)

(No recomendada para menores de 13 años) 
Sam Neill, Laura Dem, Jeff Goldblum y 

Richard Attenborough. 
Pases: 5 - 7.45 y 10,30

_ CERVANTES 
últS^',estreno. La 

'^®* g®*^'®’ y polémico 
PEDRO ALMODOVAR

0 recomendada para menores
• úe 18 años) 

roñica Forqué, Peter Coyote y 
Victoria Abril.

£^^os: 5,30 - 8 y 10,30

GOYA PALAEOX

:oM> 
s. Arr^ 
Re.

W

SENSACIONAL ESTRENO. Basada 
en el best-seller de Michael Crichton.

Hay un impostor en la Casa Blanca y 
la “primera dama" no se queja.

SOL NACIENTE
(No recomendada para menores 

de 18 años). 
Sean Connery, Wesley Snipes, 

Harvey Keitel, Tatjana Patitz y Tia 
Carrere.

Sesiones: 5 - 7,45 y 10,30

DAVE, PRESIDENTE POR 
UN DIA”

Kevin Kline, Sigourney Weaver, Frank ■ 
Langella.

Un Film de IVAN REITMAN 
(Para todos los públicos) 
Sesiones: 5,30, 8, y 10,30

SEX-SHOP
-Revistas importadas 

-Artículos látex
-Cabinas individuales 
-Artículos de broma 

Pedro Coca, 2
(abierto todos los días de 3,30 
a 10,15 incluso domingos y 

festivos) ALBACETE

M.C.D.2O22
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HIGINIO OLIVARES

CADEMIA
CURSO93-^

EMAS

^ ACADEMIA GASPAR ROMERO^ ACADEMIA GASPAR ROMERO
CZ TINTE, 1 2, ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01C/ TINTE, 1 2. ENTPLA. A. ALBACETE. TEF. 22 82 01

OFICIALES, AUXILIARES Y AGENTES: Grupos ya iniciados.

* PARA LICENCIADOS Y DIPLOMADOS UNIVERSITARIOS

Calderón de la Barca, 3 — Teléfono; 23 00 74 — 02002 ALBACETE

CURSO DE WORDPERFECTCONTABILIDAD-A UTOCAD-CLIPPER

ÜINFORMATEÍ
OPOSICIONES

!

Bernabé Cantos, 6 — 504820 * ALBACETE

INGLES TODOS LOS NIVELES

CENTRO DE ESTUDIOS SUPERIORES

OPOSICIONES INSALUD

OPOS!
AUXILIAR DE ENFERMERIA

OPOSICIONES AL CUERPO NACIONAL DE POLICIA APOYO, FORMACION Y TECNICAS DE ESTUDIO EHINSALUD PROXIMAS CONVOCATORIAS

JUSTICIA
OPOSICIONES MAGISTERIO

o M t N / c 4

Concepción, 12-3® Izqda. TIL 21 85 48 - 52 08 52 Fax: 52 08 52 ALBACETE

GAONA, 6 
{¡7 241064

GAONA, 5 
{¡7 241064

VENT 

V6N1 

VENl 

ElNC

C/ PADRE ROMÍ.'í 
TLF: (967)520)5 

C; ZAPATERO:'
TLF; (967) 218: 

ALBACETE

.CLAS 
PARA 

■CLAS 
Y ADI 

•TERT 
•GRUI 
•100' 

COLI 
•PROI

Clases va iniciadas iilNFORMATEH 
SOMOS ESPECIALISTAS E\ TEMAS SAMTARIOS. CIES- 
TOS DE APROBADOS EN LLTIMA CONVOCATORIA

AUX. ADMINISTRATIVO-CELADOR 
PINCHE-LAVANDERO, ETC.

* PERSONAL SANITARIO NO FACULTATIVO 3.500 plazas. Clases 
Auxiliares de Clínica. Técnicos de Laboratorios y ATS.
* PERSONAL NO SANITARIO, 2.900 plazas (Gestión, Administra
tivos, Auxiliares, Celadores, etc.)

¡¡INMINENTE CONVOCATORIA!!
3.500 plazas personal No Facultativo

MIEMBRO. COMITE LOCAL EXAMANES.
UNIVERSITY OF CAMBRIDGE 

LOCAL EXAMINATION SYNDICATE

Nuevo sistema de oposiciones y adquisición de nuevas especia
lidades. Comienzo inmediato. Clases intensivas viernes tarde y 
sábados mañana.

Comienzo, viernes, 12 de Noviembre, 7 de la tarde

(PREPARACION TEORICA
• PRUEBAS FISICAS 
PRECIO ESPECIAL)

Academias 

COLON
C/ ZAPATEROS, 28 

. ALBACETE-TFNO: 24 04 81

* CONVOCADAS 1.200 PLAZAS
* PREPARACION DE TODAS LAS PRUEBAS POR PROFESORES 

TITULADOS EN DERECHO Y SOCIOLOGIA, FUNCIONARIOS 
DEL CUERPO NACIONAL DE POLICIA. PRUEBAS FISICAS EN 
GIMNASIO ACREDITADO.

‘EGB. BUP. FP. COU, SELECTIVIDAD, ESCUELA POLITECNICA, uÑÍ^ 
‘ ACCESO UNIVERSIDAD MAYORES 25 AÑOS Y GRADUADO ESCOLA’ 

‘ IDIOMAS: FRANCES, INGLES, ALEMAN.
‘CLASES ESPECIALES DE AYUDA Y FOMENTO AL ESTUDIO PARI)^ 
OFRECEMOS: ASISTENCIA PERSONALIZADA POR PROFESORADO V 
MENTE CUALIFICADO EN GRUPOS REDUCIDOS Y HOMOGENEOS

ENSEÑANZA SECUNDARIA Y TECNICOS 
FORMACION PROFESIONAL

Plaza Periodista Antonio Andújar, 10-1 ®C. Esquina C/Baiís
Teléfono: 52 37 76

‘ CAJAS DE AHORRO Y BANCA, ESTUDIANTES FP, RELACIONES Wj: 
UNIVERSIDAD,

CLASES DIARIAS 0 INTENSIVAS MAÑANAS SABADOS

CURSO 93-94
ADMINISTRATIVOS

MECANOGRAFIA - INFORMAS^

RESERVA TU PLAZA
Información: Marqués de Villores, 18 - Telf. 23 31 11

MATRICULA ABIERTA
Información: Marqués de Villores, 18 Tef 2331

Calderón de la Barca, 3 — Teléfoho: 23 00 74 — 02002 ALBACETE

INGLES-FRANCES-ALEMAN

f 1 .* M "

Ambos sexos. De 18 aa* 
Graduado escolar.

o « *

CENTRAL IDIOMAS 
centro de estudios

CENTRAL IDIOMAS 
centro de estudios

U «o

ACCESO UNIVERSlDAiT 
MAYORES 25 AÑ()s

* En Noviembre comenzamos grupos
* Regalamos los temarios.

I^UPE ALBACETE ALBACETE

PREP.4RACI0N COMPLETA CON 
PRACTICAS EN CENTRO SANITARIO DE ALBACETE 

Turnos de mañana, tarde y noche
2.900 plazas personal No Sanitario

P- Simón Abril, 13 (frente al Parque) 
Teléfono: 22 67 66
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Preparamos todas las materias de:
*E.G.B.-B.U.P,-C.0.U.-UNIVERSITARI0S
*ACCES0 UNIVERSIDAD MAYORES DE 25 AÑOS
♦OPOSICIONES
♦INFORMATICA

I^W^I OPOSICIONES PORTEROS DE ESCLELA 
AYUNTAMIENTO DE ALBACETE

1 GAONA, 5 | 
■ {¡7241064 ■

3 PLAZAS. CLASES Lt INICUDAS. HNFOR-MiTE!

CURSO DE ELECTRONICA BASICA
Gran oportunidad. No hacen falta conocimientos 

previos. 3 meses de duración. 
Clases ya iniciadas. iTotalmente práctico!

Moderno material de laboratorio

H CURSO DE SECRETARIADO DE DIRECCION I

Mayores de 16 años. No precisa estudios. 2 horas 
diarias de clase: Informática, Contabilidad, 

Mecanografía, Idiomas... iTotalmente práctico! 
¡VLTIMAS PLAZAS! IUNFORMATE!

15 CENTROS EN: 
MADRID 
BARCELONA 
VALENCIA 
VALLADOLID

INGLES-FRANCES-ALEMAN 
SECRETARIADO-INFORMATICA 

DIPLO. INFORMATICA DE GESTION 
TECNICO EN OFIMATICA

ACADEMIA

¡OPOSICION CUERPO NACIONAL DE POLICIA!
EL 43% DE APROBADOS EN LA PROVINCIA SE 
PREPARARON EN NUESTRA ACADEMIA EN LA 

ANTERIOR CONVOCATORIA
ABIERTO PLAZO DE MATRICULA. PLAZAS LIMITADAS 

PREPARACION A CARGO DE ESPECIALISTAS 
DEL CUERPO NACIONAL DE POLICIA

40 Horas
Dos horarios posibles:

— 1.- de Martes a Viernes de 16.00 a 18.00
— 2.- los Sábados de 10,30 a 13,30

Certificado de asistencia
— Inscripción hasta el Viernes 12 de Noviembre

ACADEMIA

¡OPOSICIONES GUARDIA CIVIL!
* No esperes a la convocatoria.
* Ya hemos comenzado la preparación de todas las 

pruebas, incluidas las físicas y test psicotécnicos.
¡En el curso 92/93, más de 40 

alumnos han resuelto su futuro!
TU PUEDES SER UNO DE ELLOS!

Plazas limitadas

Preparamos, matriculamos y examinamos de
1. ENGLISH SPEAKING BOARD
2. ASSOCIATED EXAMINING BOARD
3. UNIVERSITY OF LONDON
4. UNIVERSITY OF MICHIGAN

Miembro del COMITE LOCAL’University oí Cambridge 
Local examinations Syndicate

Preparación completa, incluidaspruebas física 

8 alumnos aprobados en la anterior convocad

Preparación completa. Temarios propios 
¡Gran éxito de nuestros alumnos el año pm^

^ ACADEMIA GASPAR ROMERJ
A. ALBACETE. TEF

E.G.B. - B.U.P. - C.O.U. 
UNIVERSIDAD - IDIOMAS-FP.

CONTABILIDAD

AUXILIARES 
DE 

JUSTICIA
(PREPARACION TEORICA 

- MECANOGRAFIA 
PRECIO ESPECIAL)

GUARDIA CIVIL

Aula - 5 „
MULTICENTRO DE ENSENAR

COMERCIAL
IDIOMAS _

INGLES • FRANCES 
ABIERTO PLAZO DE INSCRiPgSjg
Arquitecto Vandelvira, 32 - Teléf: 22 05

ALBACETE

0
 5t ’/j a; 
C

 
S

FORMA
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DE GASOLEOS A PARA AUTOMOCION 

''^UTA DE GASOLEOS B PARA AGRICULTURA 
*^^A DE GASOLEOS C PARA CALEFACCION

C industria
TLF. 21 71 71

FAX 52 25 30
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

/«lAccQ PARA ÑIÑOS A PARTIR DE 3 ANOS, EDAD IDEAL 
' ADQUIRIR UNA, PRONUNCIACION PERFECTA.
CLASES DE CONVERSACION Y GRAMATICA PARA JOVENES 

PARA NIVELES MEDIOS Y ALTOS.
■ REDUCIDOS MAXIMO 6 ALUMNOS.

DE APROBADOS EN LOS EXAMENES DE TRINITY 
.Soremío NATIVO. DIRECCION RITA MAY MELTON.

C! S. AGUSTIN, 18 ENTP. E2. TEF. 5211 58

9 go
 

H
o tn

VENTA DE LUBRICANTES MARCA Campsa 
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 
COMPLETAMENTE GRATIS 

PARA GASOLEOS A Y B

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

GASOLEOsaaacnirnaaaa^

PECÍSA

Pedro Cifuentes, s.A.
DISTRIBUIDOR 

COMERCIAL DE:

P^Campsa

VENTA DE:
GASOLEO A PARA AUTOMOCION 

GASOLEO B PARA USO AGRICOLA 
GASOLEOS C PARA CALEFACCION E 

INDUSTRIA
PONEMOS DEPOSITOS Y BOMBAS 

COMPLETAMENTE GRATIS PARA A Y B

ontiusJiuiiileToM, 24,111$,11 50112153 01 Fai, 2417 ib MTE

AUMENTAMOS NUESTRA 
SECCION DE ANUNCIOS

45.000
LECTORES

ASILO
DESEAN

FUENTE EGIVI1992

SERVICIO A DOMICILIO CON CAMIONES 
CISTERNA Y CONTADOR HOMOLOGADO 

ANTES DE 24 HORAS 
PEDIDOS E INFORMACION

TLF. 21 71 71
FAX 52 25 30 
ALBACETE

Campsa
Distribuidor Comercial

I

Ahorre energía y aumente ei bienestar de su hogar con la

y protéjase del 
frío, ia lluvia y 
el viento

Pol. Ind. Campollano, C/C, 21. Tel. 52 02 05 • Albacete

Las Buenas Costumbres

DIARIO INDEPENDIENTE

La Tribuna
ace

HORARIOS DE MISAS DE LAS PARROQUIAS DE ALBACETE
SABADOS Y VISP. FIESTASLABORALES DOMINGOS Y FIESTAS

ASUNCION
8 8’30 

•

9 9’15 10 11 18’30 19 19'30 

•

20 16 17’30 

•

18’30 19 19’30 

•

20 8 9 9’15 9’30 

•

10 10’30 11 11’30 

•

12 12'30 

•

.13 16’30 17’30 18 18’30 19 19’30 

•

20

BUEN PASTOR • • • • • •
CORAZON DE JESUS • • • • •

ESPIRITU SANTO • • • • • • •
FATIMA • • • • • •

^M SRA. DEL PILAR • • • • • •

52A. SRA. DE LA PAZ •

ÍHJA. SRA. DE LAS ANGUSTIAS • • • • • •

IDISIMA CONCEPCION • • • • • •
^^ADA FAMILIA • • • • • •
^ANP^CISCO • • • • • • • • •

SA^SE • • • • • . • • • «I
•

§ANJI^
• • • • • • • • • • • • • •

• • • • • •
SAN PEDRO •
?antate^a • • •

§^?1*od2^ingo • •

;^ÍVBNTEDE PAUL • •
®^SR^E LA ESTRELLA •

SSlí^GROSA
• •

SgTER¡2 •
SAN PEDRO-SEPULCRO

19’30 miércole.s
•

M.C.D.2022
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• ENCUESTAS Turísticas 
Breves, Albacete y provin
cia, pagaderas semanales, 
tiempo total o parcial. Entre
vistas Sr. Caparrós, Hotel 
Eva (C/ del Carmen, 49), 
mañana jueves de 18 h. a 
19 h.

• EMPRESA de ámbito 
nacional, precisa cubrir 9 
puestos de trabajo. Presen
tarse en Cafetería Alarde, c/ 
Octavio Cuartero, 43 de 10 
ai y de 5 a 8 tarde

• SI TIENES más de 20 
años y te interesa trabajar 
en el sector asegurador, llá
manos al teléfono 52 32 58 
de 10 a 14 horas y concierta 
una entrevista

• SE NECESITA señora 
para cuidar niños. Teif.; 
24 12 33 de 2 a 4 y de 8 
en adelante

NECESITO PERSONAS

Que me ayuden 
en mi negocio. 
Ofrezco trabajo 
sencillo. Buenos 
ingresos. Telf: 
967/2311 63

• VENDO chalet. Parque 
Universidad. Garaje. Jardín. 
Teléfono: 50 75 96

• SE VENDEN 2 máquinas 
de tabaco. Una 13 canales 
y monedero todas las mone
das y otra 19 canales. Las 
2, 200.000 ptas. Telf.: 
50 94 96

Casa Inmobiliaria 
Informa:

• VENDO piso Barrio del 
Pilar. Cuatro habitaciones, 
salón, baño y aseo. Telf: 
50 88 68

• VENDO piso lujo. Zona 
Parque Lineal. 3 habitacio
nes, salón, 2 baños, tras
tero, garaje. Precio a con
venir. Teléfono: 50 88 68'

• VENDO pisos en cons
trucción en varias zonas de 
Albacete. Télf: 50 88 68

• SE VENDE piso en C/ 
Feria. 150 m^. 4 habitacio
nes, salón, baño y aseo. 
Telf: 50 88 68

• VENDO piso zona Arqui
tecto Vandelvira. 4 habita
ciones, salón y cocina 
amueblada. Telf: 50 88 68

ALBAIN
Vende locales cén
tricos de 100 m^ a 
800 m^. Varios pre
cios. Facilidades de 
pago. Telf: 21 12 52

ALBAIN
Vende local entreplan
ta para oficinas. Cén
trico de 45 m^ a 170 
m2. Acabados de pri
mera. aire acondicio
nado, mármol. 
115.000 ptas. m^.

Telf: 21 12 52

• VENDO entreplanta y 
alquilo bajo y entreplanta. 
Plaza de la Catedral, 3. Telf.: 
23 19 51

• VENDO piso. Edificio 
Simago. 3 dormitorios, coci
na amueblada, garaje opcio
nal Tel: 22 49 16

• VENDO piso zona Hos
pital. 4 habitaciones, salón, 
baño y aseo. Telf: 50 88 68

• VENDO piso de lujo. 
Zona Parque. 122 m^. 3 
habitaciones, salón de 32 
m^, garaje, calefacción indi
vidual. Telf: 50 88 68

• VENDO piso zona Octa
vio Cuartero 3 habitaciones, 
salón. Telf: 50 88 68

• OCASION vendo piso. • SE ALQUILA local acon- 
Avda. de España. Tef. dicionado. María Marín.
22 52 29 Tfnos.: 21 59 86-23 21 13. 

José Luis

VENTA DE VIVIENDAS, 
APARTAMENTOS Y PLAZAS 

DE GARAJE

Información y ven
tas. Pérez Galdós, 
62. Tfnos: 50 85 66 
- 24 1'9 59

• ALQUILER de aparta
mentos. Un dormitorio, 
salón comedor, cocina, 
baño y trastero. Primeras 
calidades. C/ María Marín, 
48. Telf. 22 13 52

• ALQUILO piso amuebla
do, Teodoro Camino. Telf: 
21 3710

• SE NECESITA chica para 
compartir piso. Económico. 
Dr. Fleming, 39 A-6®L

• VENTA de apartamentos 
en primeras calidades. 
Salón comedor, dormitorio, 
cocina, baño y trastero en 
C/ María Marín, 48. Telf: 
22 13 52 y 22 48 25

• OCASION vendo plaza, 
garaje calle Carmen. Muy 
amplia. 1.400.000. 22 71 52

• VENDO piso 4®, garaje 
y trastero, cocina amuebla
da. C/ Hellín, 45. Telf.: 
23 19 51

• OPORTUNIDAD vendo 
terreno en Polígono Campo- 
llano. 4.600 m^. Tef. 50 61 32

• PARTICULAR compraría 
casa vieja céntrica. Telf.: 
21 62 24 de 5 a 8 tarde

ALOmtER

• SE ALQUILA nave, eco
nómica, con luz y agua, a 
2 kilómetros de Albacete. 
Telf.: 2214 53

• ALQUILO plaza garaje 
Villacerrada. 7.000 ptas. Telf. 
29 81 26

• SE ALQUILA nave. 300 
m^ acondicionada. Polígono 
Campollano. Teléfono: 
22 46 52

• SE ALQUILA apartamen
to amueblado, a estrenar, a 
100 metros zona parque. 
Telf.: 22 14 53

• ALQUILO local acondi
cionado, Quevedo 62, junto 
Menéndez Pidal. Telf.: 
50 14 99

• SE ALQUILA piso a estre
nar. Frente Pryca. 90 m^. 
Garaje y trastero. Telf.: 
21 05 16. Horas oficina

• SE ALQUILA piso amue
blado. Telf.: 50 19 24 o Fran
ciscanos, 31

• SE ALQUILAN 2 entre
plantas de 70 y 75 m^, con 
posibilidad de unirlas; situa
das en chaflán Rosario-Pé
rez Galdós. Razón tef. 
22 13 73

• ALQUILO piso céntrico a 
estrenar, salón, 2 habitacio
nes, calefacción, 45.000 
ptas. Telf: 21 27 47

• LAS ALIANZAS DE ORO 
agencia matrimonial. No se 

confunda. Somos una agen
cia matrimonial seria, doce 
años de experiencia nos 
avalan. Nuestro propósito es 
crear hogares o bien una 
amistad sana. En este cen
tro trabajamos cada dia para 
que las cosas sean serias 
y honestas. C/ Padre Roma
no, n» 13 2® A. Tfno: 
52 15 90 Albacete

• LAS ALIANZAS Pensio
nista, 66 años, viuda, desea
ría conocer hombre bueno 
afectuoso para compartir mi 
vida. Teléfono: 5215 90

ESTUDIAMOS Y RESOLVEMOS, MEDIANTE GAS CANALIZADO 0 
BOTELLAS SU INSTALACION DE

CALEFACCION INDIVIDUAL
Y AGUA CAUENTE CON LA ENERGIA DEL FUTURO LIMPIA Y ECONOMICA 

Butano SE LO DEMUESTRA
Consúttenos sin compromiso al Teléfono: 23 57 08

Climagas, S.L. - EMPRESA COLABORADORA DE Repsol Butano, SA

• LAS ALIANZAS Arqueó
logo, 43 años, divorciado, 
conocería señorita de 33 a 
40 años. Teléfono: 52 15 90

• LAS ALIANZAS Aboga
da, 36 años, soltera, cono
cería caballero culto y edu
cado. Teléfono; 52 15 90

• LAS ALIANZAS Profesor 
de F.P., 46 años, viudo, 
deseo abrir una nueva etapa 
de mi vida. Teléfono- 
52 15 90

■OFICINA**®’*?,*

—¿asitaaARjg»• LAS ALIANZAS Músi
co-pianista, 32 años, soltero, 
busco chica a la que dedicar 
mis mejores composiciones. 
Teléfono: 52 15 90

—/an m a r t í n 
asesores

Rosario, 3 - 7.' (Edificio Capítol) 
» 21 04 29 ALBACETE

PLADUR
Muebles 
Murales

Aislamientos 
Obras sin obra 
Tef. 44 30 87

• MANTENEMOS su par
cela durante todo el año_ La 
decoramoS( plantamos cés
ped, Rosales; la podamos. 
Pida presupuesto: 24 23 42. 
Santi

SEÑORITAS 
GLAMUR

Masajistas para 
caballeros.

Tef: 50 96 33

• SE TRASPASA chuirtt^ 
cafe bar, por no poder ate^ 
der. Telf.: 2418 44

• TRASPASO extraordinario 
local comercial, totalmente 
equipado. Situación céntrica 
de primer orden. Tef. 
50 61 32

• MASAJES TERAPEUn. 
COS Ambos sexos. Sai 
Antonio, 5-1 ®A. Albacete 
Información 968/28 25 05

1 1 La Tribuna
de Albacete

HORARIO DE AUTOBUSES

(1) El Bonillo: lunes, martes, viernes-14 00 y 18'00

miércoles y jueves. 14'30

(2) Munera: viernes: 14'00-17'00

PROVINCIA LABORABLES SABADOS FESTIVOS
Albatana 13'30-18'30 13'30 —

Alcalá del Júcar 14'30 — —

Almansa 09'30-11'30-12'00-13'30

17'00-18'30-19'30

13'30-19'30 —

Ayna 14'15-18'00 14'15 —

Balsa de Ves 13'00 — —

Bienser\'ida 15'00-17'45 15'00-17’45 —

Carcelén 12'00-14'30-18'30 — —

Casas Ibáñez 07'00-09'30-13'00-13'45

14'30-18'00

07’00-09’30-13’45

18’00

18’00

Casas de Lázaro 18'00 14'30 ____
Caudete 12'00-13'39-18'30 13'30-19'30 ____
El Bonillo (1) 14'00-14'30-18’00 14'30
El Salobral 08'00-12'45-18'00 14'15 —

Hellin 08'15-09'30-11'15-12'15

13'30-14'30-16'00-18'00

20'15

06'40-11'15-13'30

13'40-18'00-20'40

06’40-13'40-20'40

La Herrera 14'00-15'00 14'00 ____

Minqlanilla 19'00 ____ ____
Molinicos 18'00 14'15 ____

Montealeqre del Castillo 13'30-18'30 13'30 ____
Munera (2) 14'00 14’00 ____
Nava de Abaio 12'45-16'00 — —
Paterna de Madera 15'00 15’00 —
Peñascosa Í 18'00 - -

Socovos 15'00 15'00 ____
Valdeqanqa 13'45-19'00 14'15 ____
Villamalea 12'00-14'30-19'00 14’00 ____
Villarrobledo 08'00-11'00-12'30

13'30-15'30-17'30

1900-2000

12’30-19’00 —

OTROS DESTINOS LABORABLES SABADOS FESTIVOS

Alcázar de San Juan 16'45 ____ —

Alicante y Benidorm (3) 03'10-11'25-17'20-18'15-19'15

21 '15-22'15

33'10-04'10-11'25-17'20-18'15

19'15-21'15-22'15

03'10-11'25-17'20-18'15-1915

21'15^

Almería 03'05 03'05 MIL

Barcelona 00'15-14'30-23'45 00'15-14'30-23'45 00'15-14'30-23^

Campoamor (4) 12'45 03'10-12'45 1245,

Casasimarro 13'00-18'30
---

Ciudad Real 05'00 05'00

Cuenca 06'00-06'00-15'00 06'00-15'00
09IL

El Picazo 18'30 ---

Iniesta (5) 13'15-18'00 __ ---

Jaén 03'30-17'15 03'30-17'15
03'301715,

Jumilla 14'30

La Manqa 12'00-19'05 04'15-12'00-19'05
12'0019^

Las Pedroñeras 14'30

Los Alcázares (6) 12'45 02'15-12'45
12'45182!,

Madrid 02'15-09'30-10'45-11'15-12'15

16'15-17'35-18'15-19'00

32'15-02'50-09'30-10'45-11'15

12'15-16'15-17'35-18'15-19'00

02'15-09'30-10'4511'15-’ü'’
16'15-17'35-18'1^

Motilla del Palancar (7) 06'00-14'15 14'15
Orcera

Puente Genave

15'00

15'00

15'00

15'00

—■ 

—‘

Puertollano 

Quintanar del Rey

12'15

06'00-08'15-11'00-13'15

14'15-18'30

12'15

14'15

Sevilla 01 00-06'15-12'40 01 00-06'15-12'40
01'00-.06151¿jí!-

Tébar 14'00 _____ ______

Toledo

Tomelloso (8)

05'30

14'00 14'00

Torre Juan Abad 16'00

Valencia 00'15-05 45-07'00-09'30-13'45

14'30-17'45-18'00-23'45

30'15-05'45-07'00-09'30-13'45

14'30-17'45-18'00-23'45

00'15-05'45-14'30-1/-5-^®

(3) Alicante: 22'15 sólo Alicante (6) Los Alcázares: lunes: 02'15-12'45 

03'10 04'10 sólo Benidorm (7) Motilla del Palancar: viernes: 14'30

(4) Campoamor: viernes 12'45 19'05 (8) Tomelloso: viernes: 14 00-17'00

(5) Iniesta: viernes: 14'30-18'00
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La informatización de la 
vida laboral ha provocado 
nuevos métodos de estudio La Tribuna

TELEVISION ¡
m^m^to de este masazine se incluye en el programa juvenii “Para nosotros

ÍS

f»
í# “Bit a bit , nuevo programa sobre

la actualidad informática en la 2
ra 
1

S

ara

ylADRID. (Efe)-- Ea 2 de 
■p'E comienza hoy la emisión 

un nuevo programa, “Bit 
bit" primer informativo que 

.realiza en una televisión en 
España sobre las últimas nove
dades en el mundo de la infor
mática, dirigido a estudiantes 

iy profe.Monales.

lunena 
ír 31611.

El nacimiento de este maga
zine, que se incluye en el pro- 
trama Tara nosotros”, se pro-

PEW|. 
'■ Sai 
laceie 
505

(ICA

SA

duce cuando ya existen en 
España más de. 3 millones de 
ordenadores personales y Uc
ean al mercado, de forma con
tinuada, nuevos videojuegos y 
programas de ordenador, que 
se van quedando viejos nada 
más nacer, y que han acapa
rado el ocio de las nuevas gene- 

1 raciones.

La informatización de la vida 
laboral e incluso privada en 
España es ya un hecho que 
ha provocado nuevos métodos 
de estudio, de organización y 
de formas de trabajo, una 
autentica revolución que ya es 
asumida como normal por los 
más jóvenes y que en un futuro 
inmediato el conocimiento de 
algunos de sus “lenguajes” será 
imprescindible para conseguir 
muchos puestos de trabajo.

“Bit a Bit”, calificado por 
TVE como un informativo “lú
cido e informático”, se com
pone de una rápida sucesión 
de microespacios, que se inicia 
con los “Exitos de la semana”, 
al que seguirá el espacio 
“Club”, donde los jóvenes inte
resados podrán votar sus pro-

duetos preferidos, recibir infor
mación, participar con trabajos 
personales desde sus casas o 
acudir a los estudios para hacer 
una demostración práctica.

Otros espacios son un “ban
co de pruebas”, donde lo.s par
ticipantes emitirán su opinión 
sobre todos los juegos, softwa- 
res o hardwares que salgan al 
mercado y donde se ofrecerán 
los nuevos lanzamientos que 
dia a dia sacan al mercado las 
casas del sector, destacando los 
mejores. Esta revista informá
tica tendrá también su parte 
pedagógica, en la que se invi
tará a los poseedores de un 
ordenador personal a sacarle 
partido, descubriendoles de 
forma práctica las utilidades de 
la informática.

Las películas del día

Í sé

En España ya existen más de 3 millones de ordenadores personales.

915
215.
0'05.
3'45.
2'45.

^1 
id
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1^
’
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►‘'Tiempo para amar”.-
La única oferta cinematográ
fica que la primera cadena emi- 
lie hoy miércoles es una come
dia británica titulada “Tiempo 
para amar”. Centrada en las 
distintas historias de amor y 
desamor que protagonizan los 
personajes que visitan una 
habitación de un hotel de París. 
Me! Ferrer, Britt Eckland son 
algunos de los protagonistas de 
esta floja historia que el teles
pectador podrá ver a las 16.20 
horas. Es muy posible que a 
algunos les recuerde a “Eso del 
matrimonio”, una inolvidable y 
entrañable película.

►“La captura”.-
En la 2. la película de la maña
na apuesta por un western del 
nño 1950. “La captura” se emi- 
•^ a las 11.00 horas y cuenta 
eon la presencia de Lew Ayres, 
feresa Wright y Víctor Jory. 
Interesante guión escrito por 

mismo autor de “Duelo al 
, otra magnífica cinta pro- 

Agonizada por Gregory' Peck. 
La captura” cuenta la huída 
J ^pnnbre perseguido por 

^®"^° y sin más 
ofrece un 

• ^PLOvecha para con- *Ane su historia.

121

18»
23'45

Piedra de escándalo”.- 
comiT ^^’^^’ ^tena 3 da 
ción ^?Í^ programa- 

S i ?“‘?^. “Piedra de 
John ’ ^‘"gida por untal 

interpretada por 
Eikenhp'^^^ ^°"°eidos, Jill 

Jee Spand y 
mujer que?’*’ ^-‘^"^ ^^ 
^onar X ’ Después de aban- 

eurse a la ensenan-

María Barranco.Farra Fawcet..Alfredo Landa.

za. La historia se complica 
cuando la chica es violada por 
un autoestopista que recoge en 
la carretera.

► “Disparos a medianoche”.- 
Pero esta no es la única cadena 
que apuesta por el drama, ya 
que Tele 5 ha programado a 
las 14,30 un filme para el que 
hay que tener los pañuelos pre
parados. “Disparos a mediano
che”, cuenta con Farra Fawcet 
(ex angel de Charlie) y su com
pañero sentimental en la vida 
real, Ryan O’Neil. Una mujer 
dispara contra sus hijos que son 
trasladado.s al hospital. A partir 
de ahí, saldrá a la luz la triste 
y dramática historia de esta 
mujer.

► “Aquí el que no corre vue- 
1a”.-
Del drama a la comedia en 
tan solo unas horas. Tele 5 emi
te a las 21.30 horas “Aquí el 

que no corre vuela”, una pelí
cula española del año 91 diri
gida por Ramón Fernández. 
Interpretada por Arturo Fer
nández, María Barranco, José 
Coronado y Alfredo Landa, 
aborda en tono de comedia las 
peripecias de una banda de 
timadores. Entretenida.

► “Crimen desorganizado, 
sociedad anónima”.-
El intento de Jim Kouf de 
hacer una comedia con “Cri
men desorganizado, sociedad 
anónima” fue un absoluto fra
caso y pese al buen reparto- 
de actores, la cinta es para 
echarse a llorar de lástima. 
Cuatro avezados ladrones ten
drán que vérselas con dos estú
pidos policías. Peor imposible. 
La Segunda Cadena castigará 
a los telespectadores proyec
tando esta película a las 22.00 
horas.

► “El matadero”.-
Y para que no digan que Tele
5 no ofrece todos lo.s géneros, 
por último, ha optado por emi
tir una de miedo a partir de 
la 1.00. “El matadero” es el 
sugerente título de esta pro
ducción norteamericana. Cas
quería pura y dura. Crímenes 
a diestro y siniestro que el ase
sino se encargará de relizar con 
un hacha.

► “Regreso a las armas”.-
Una hora más tarde. Antena 
3 hará sufrir a los noctámbulos 
con una película bélica de ulti- 
mísimo orden titulada “Regre
so a las armas”. La cinta está 
repleta de actores desconoci
dos, que seguramente no 
empezaron su carrera interpre
tando a Shakespeare. Por otro 
lado, el argumento no tiene 
desperdicio. Un mercenario y 
agente secreto que efectúa 
misiones arriesgadas y sucias 

en cualquier lugar del mundo, 
regresa a San Francisco des
pués de una misión fallida, se 
encuentra con que han asesi
nado a su hijo y asesinado al 
amigo que le custodiaba.

► “Tres tipos duros”.-
Para terminar el día. la misma 
cadena ofrece “Tres tipos 
duros”, dirigida por Gordon 
Parks, y cuyo reparto está enca
bezado por Jim Brown, Fred 
Williamson y Sheila Frazier. 
Un joven de color escapa de 
un centro donde un grupo de 
racistas experimentan con una 
fórmula química para acabar 
con la raza negra. En el hos
pital donde se recupera de las 
heridas de bala producidas en 
la huida, le cuenta a un amigo 
la.s macabras intenciones que 
se persiguen en el Centro (An
tena 3-4,00).

► “ColI de ida y vuelta”.-
No hay mejor manera de decir 
adiós que decir hola. Despe
dirse y no marcharse es una 
situación por la que muy poca 
gente pasa en televisión. Pocos 
son también los que pueden 
hacer el mismo programa en 
la radio y la televisión. José 
Luis Coll es una de esas excep
ciones que confirman la regla. 
Lo suyo es el humor, irónico, 
y mordaz a ser posible, y el 
mismo intentaba aplicar desde 
hacía varios años a su “¿Ha
blando se entiende la gente?”, 
que despidió la pasada semana, 
cuando menos hasta el próximo 
mes de enero. Ahora, sabeedor 
de la situación económica y 
social que vive esta España 
nuestra, lo que afirma es que 
“Este país necesita un repaso”.

M.C.D.2022
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t«!2 Canal Plus
retransmite el

ancestral, el terror

tve1

del saber”, en
encuentro de la XI

futbol ofensivo y

“La aventura

la 2, aborda el estudio 
de un sentimiento jornada liguera 

Tenerife-Barcelona

2:
 Í ̂.

La Televisión Educativa, que de 
lunes a viernes se emite por la 2, 
aborda este miércoles el estudio de 
un sentimiento ancestral, indisolu
blemente ligado al ser humano y a 
su incapacidad para encontrar siem
pre respuestas a lo desconocido; el 
terror. Grandes artistas ^e diferentes 
épocas han utilizado este ancestral 
sentimiento para recrear sus obras.

El canal de pago transmitirá a sus 
abonados el encuentro entre el Tene
rife y el F.C. Barcelona, dos equipos
que practican un 
de calidad.

Líi jornada XI 
Nacional de Liga 
miércoles por el

del Campeonato 
se adelanta este 
compromiso de

Muchos artistas tratan este sentimiento.
nuestra selección ante Dinamarca el 
próximo día 17. El Barca viaja a Tenerife.

07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07.29.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,30.- PINNIC
09,15.- LA PRIMERA RES

PUESTA
10,05.- NOTICIAS
10,10.- POBRE DIABLA
11,00.- PASA LA VIDA .
13,30.- EL MENU DE KAR

LOS ARGUIÑANO
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES 

PEOR
15,00.- TELEDIARIO I
15.30. - KASSANDRA
16.20. - SESION DE TARDE: 

“Tiempo para amar” 
(1971). Dirección: Chris
topher Miles. Intérpre
tes: Joanna Shlmkus. 
Mel Ferrer y Britt Eck- 
land. París, una de tantas 
habitaciones siempre en 
alquiler y muchas histo
rias de amor relaciona
das con ella.

18.05.- NOTICIAS
18.10. - REGRESO .A CASA
19.00.- ¿QUIEN ES EL JEFE'.’
19.25.- COLORIN COLORA

DO
19.30.- INFORMATIVO 

TERRITORIAL
20.00.- A LAS OCHO CON 

RAFFAELLA
21.00.- TELEDIARIO 2
21.27. -EL TIEMPO
21.30. - OBJETIVO INDIS

CRETO
22.00. - VALOR Y CORAJE
23.45.- ESTUDIO ESTADIO: 

Programa que emite 
resúmenes de los parti
dos correspondientes 
jornada de futbol.

00.45.- TELEDIARO 3
01.15.- LEY Y ORDEN
02.05.- DIGA 33
02.30.- DESPEDIDA 

CIERRE

a la

06,30.- CARTA DE AJUSTE 
06,59.- APERTURA Y PRE

SENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,30.- LA AVENTURA DEL 

SABER: LOGOS
11,00.- LA PELICULA DE LA 

MAÑANA: “La captu
ra” (1950). Dirección: 
John Sturges. intérpre
tes: Lew Ayres. Teresa 
Wright. Lin Vanner huye 
perseguido por la policía. 
Herido y sin más ayuda 
que la que le ofrece un 
sacerdote, aprovecha 
para contaric su historia.

12,35.- 24 HORAS
13,30.- ULTRAMAN
14,00.- LOS PIRATAS DE LAS 

AGUAS TENEBRO
SAS

14.30. - LOS FRUITTIS
15.00.- CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCU

MENTALES
17,00.- PARA NOSOTROS
20.00.- EL INFORME DEL 

DIA
20,30.- BALONCESTO: Parti

do clasificatorio para el 
Campeonato de Europa 
que entran tara 
equipos; España 
coslovaquia

22,00.- CINE: -‘Tigra, 

a los
- Che-

hielo y
fuego” (1982). Dirección: 
Ralph Bakshi. La malva
da . Reina Juliana y su 
hijo Nekron quieren con
quistar el mundo.

23.25.- DOCTOR EN ALAS
KA

00.15.- EL NEGOCIO DEL 
SIGLO

01.10.- XIV FESTIVAL DE 
JAZZ DE MADRID

02.10.- DESPEDIDA Y 
CIERRE

0630.- RODILLO DE PRO
GRAMACION

06,45.- NOTICIAS
07,15.- TRAS 3 TRIS BUENOS 

DIAS
09,30.- PASIONARIA
1030.- SANTA BARBARA
11,15.- TODO lí’A BIEN
13,00.- EL EQUIPO “A"
14,00.- COSAS DE CASA
1430.- EL PRINCIPE DE BEL 

AIR
15,00.- NOTICIAS
15,30.- TELECINE; “Piedra de 

escándalo”. Dirxrctor: 
John Korty.

17,30.- A OTRA COSA
17,35.- SALVADOS POR 

CAMPANA
LA

18,00.- MENTIRA COCHINA
18.20.- SOMOS DIEZ
18,45.- TENTACION
19,30.- COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CINC
22,00.- CITA CON LA VIDA 
00,00.- LOS INTOCABLES 
01,00.- NOTICIAS
01,30.- FUTBOL; Portugal - 

Estonia
03,30.- TV SHOP
04,00.- CINE DE MADRUGA

DA: “Tres tipos duros”. 
Director: Gordon Parks. 
Intérpretes: Jim Brown, 
Fred Williamstin y Sheila 
Frazier. Un joven de 
color escapa de un cen
tro donde un grupo de 
racistas experimentan 
con una fórmula química 
para acabar con la raza 
negra. En el hospital 
donde se recupera de las 
heridas de baia produci
das en la huida, le cuent¿i 
a un amigo las macabras 
intenciones que se per
siguen en el C'entro.

05,45.- CIERRE DE EMISION

06,30.- AVANCE PROGRA
MACION

06,35- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

07,00.- DESAYUNA CON 
ALEGRIA

09,30.- ANTONELLA
10,25.- MICAELA
11,20.- LAS MAÑANAS DE 

TELE 5
12,55.- LAS NOTICIAS. AVA- 

NACE I
13 .00.- LA RULETA DE LA 

FORTUNA
13,30.- NUEVO HUMOR 

AMARILLO
14 .00.- SONIC
14.30. - GRAN PANTALLA 

TV: “Disparos a media
noche”

16.30. - LO MEJOR DE 
BENNY HILL

17.00. - LAS BROMAS DE LA 
BATALLA DE LAS 
ESTRELLAS

17.25. - LAS NOTICIAS. 
AVANCE 2.

17.30. - LA TELE ES TUYA 
COLEGA

17.35. - HUGOLANDIA
18 .05.- BATMAN
18.35. - GRANDULLON
19 .05.- ¿SE PUEDE?
19,45.- SU MEDIA NARANJA
20,30.- LA.S NOTICIAS
21,00.- SORTEO DE LA 

ONCE
21,05.- MISTERIOS SIN 

RESOLVER
21.30. - NOCHE DE HUMOR: 

“.Aquí el que no corre 
vuela”

23,15.- ESTE PAIS NECESITA 
UN REPASO

00,30.- ENTRE HOY Y 
MAÑANA

01.00.- NOCHE DE MIEDO: 
“El matadero"

02,35.- CAMINO 
INFIERNO

03.25.- CIERRE DE 
G RAM ACION 

DEL

PRO-

ESPACIOS PROMO
CIONALES

08,00.- ABC WORLD NEWS 
08,30.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Tic tac toons.
08,55.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTI

CIAS
10,00.- CINE: “Náufragos”.
11,29.- CINE: “Volver al pasa

do”.
13,30.- PIEZAS: ATROX. 

MIEDO -EN EL ESTO
MAGO

13,35.- LOS 40 PRINCIPALES 
14,00.- REDACCION. NOTI

CIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMA

DOS: Don Coyote y San
cho Panda.

14.30. - TELECOMEDIA
15,00.- CINE: “Treinta minutos 

para morir”.
16,33.- DOCUMENTAL: 

AUTORRETRATOS
17,30.- SESION ESPECIAL 

V.O.: “Resplandor en la 
oscuridad”.

19,35.- DIBUJOS 
DOS: Rico.s v 

20,00.- AVANCE.'
CION

AN1MA- 
mocosos. 
REDAC-

20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
20.30.- TELECOMEDIA: El 

slj(tw de Jackie Thomas.
21.00.- REDACCION. NOIl- 

CIAS
21,25.- PREVIO FUTBOL
22,00.- FUTBOL; En directo 

desde el Estadio Helio- 
doro Rodríguez López 
de Tenerife, partido 
correspondiente a la 11 ® 
jornada del campeonato, 
nacional de liga en 1® 
división que enfrentará a 
los equipos: C.D. Tene
rife - F.C. Barcelona

00,00.- ESTRENO CANAL+: 
“El juego de los mensa
jes invisibles”

01,52.- EL TERCER TIEMPO 
02,12.- CINE: “Amor verdade

ro”.
03,49.- 24 HORAS
04,42.- CINE: “Verso sera”.
06,15.- CIERRE

07,45.- CARTA DE AJUJIt 
07,55.- AVANCE DE PRO.

G RAM ACION 
08,00.- A LA BABALA 
08,45.- CANAL EDUCATIVO 
09,30.- SERIE 
10,00.- ENTRE SEMANA 
11,00.- CINE MATINAL:

“Johnny Ratón”. Esp^ 
ña, 1969. Director: 
Vicente Escriba. In^. 
pretcs: Roben Park 
Luis Dávila. Jorge 
Rigaikl y José Sacristán.

12,40.- A LA BABALA 
14,00.- NOTICIAS 9
15,30.- TARDES DE CINE 

“La persecución de D.B. 
Cooper". USA. 19SI. 
Director; Roger Spoiiis- 
woode. Intérprete': 
Robert Diivall. Treat 
Williams, Kath HarrulJ. 
D.B. Cooper concluyo 
con é.xito el vuelo del 
siglo cuando saltó desde 
un jet 727 con 2(KT"í 
$ y desapareció.

17,15.- GENTE CASADA
17,45.- A LA BABALA
18,40.- EN PANTALLA: “ta- 

ribe". USA, 1987. Direc
tor; Michael Kennedy 
Una bella aventurera;, 
su ayudante, vendedores

20,30.-

armas, escamotean de s 
empresa una gran can
tidad de explosivos qw 
intentarán vender a met- 
cenarios de Belice. 
NOTICIAS 9

21.10.- EL TIEMPO
21,15.- NOCHE DE MISTE

RIO
23,30.- MI NUT A MINET
00,30.- EN PLURAL
01,30.- 11 IST0R!A,S DEL CRI

MEN
02,15.- FIN DE EMISION

Ase^cidción 'Ayiíeíeil^ u Cumim^K''
(Solicite injormocióri ^ratuilH mhre pim'ención de minusealías psíquicas,/isicns y sensoriales)

c/María de Molina. 64 - 28006 MADRID-Tfnos.: 411 45 91 - 411 73 28

CALENDARIO DE VACUNACIONES
3 meses

5 meses

7 meses

15 meses

18 meses

6 años

11 años

14 años

Tétanos Difteria Tosterina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

Tétanos Difteria Tosferina Polio 1-11-111

1 Parotiditis (•) Sarampión Rubéola

Tétanos Difteria Polio 1-11-111

Tétanos Polio 1-11-111

Rubéola 
sólo niñas

Tétanos Polio 1-11-111

Trabajemos 
por la justicia

CARITAS
Colabora
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É Pacino vuelve a sus orígenes 
les:

momo actor en "Carlitn's way”

H Patino se hizo famoso lAr sus interpretaciones en “El Padrino", de Francis Ford Coppola.

Ehctor interpreta a un sánsster puertorriqueño que intenta salir del mundo del crimen

1 NUEVA YORK. (Efe).- La 
“ta. 1 película “Carlito’s way” (“El 
» I : estilo de Carlitos”) acaba de 
K*- I ' llegar a las salas de cine neo- 
ira; 
ÍOW

lea I 
ras- 
F‘ 

raer

STE-

1 yorquinas con la pretensión de 
1 adentrar al público en el sub- 
1 mundo del crimen latino en 
| Nueva York de la mano de 
| Al Pacino.
1 Los actores latinos se quejan 
1^ 3 menudo de que siempre les 
| dan papeles violentos, de cri- 
r minales, que en última instan- 
r da desprestigian a la comuni- 
| dad de emigrantes hispanos, 
1 pero ahora pueden encontrar 

CRl- ■ M motivo más para su des- 
B contento en esta película en 

la que, además, no se les ofre- 
P^P®^ protagonista.

— | Dingiüo por Brian De Pal- 
“Carlito’s 

presupuesto de ■ j Amillones de dólares, ha sido 
violento.s que 

I ^calks de Nueva York han 
11 conocido.

' película provocó
entre la 

' v ^^1, Metro neoyorquino 
' p ^e rodaje por 

' 1 y perjuicios 
causaron a 

• ICIO de transporte públi- 

i'viofc*® ^^ ’^^ escenas más 

* i &^^a en L ^^ niadru- 
h denrma "“'''^'’ del metro 

n Nue? Central 
* Co" lasí, 

un inron r ‘^^ ^^^^ provocó ^' “^«O en las escaleras 

automáticas.
Al Pacino, quien ganó su pri

mer “Oscar” por la película 
“Esencia de mujer”, aparece 
ahora en un personaje muy 
diferente, como es el de Car
litos, un gángster puertorrique
ño que intenta desesperada
mente salir del mundo del 
crimen.

“El chico quiere salir pero 
las reglas de la calle le empujan

^ Brían De Palma recupera el mundo del 

^^hampa” hispano en esta película
La trama es la adaptación de dos novelas 

de Edwin Torres, juez de Nueva York 
conocido como “la máquina del tiempo” por 
la forma en que trató los conocidos casos 
sobre la violación de una mujer blanca por 
un grupo de adolescente.s de color en el 
Central Park y el asesinato de un turista en 
el Metro.

La película trancurre en la década de los 
años 70 y se presta “a hacer todas las escenas 
de cocaína”, según De Palma, para quien 
ésta es una de las raras ocasiones en las 
que no es el artífice de la historia.

En el guión de cine trabajó también David 
Koepp, quien escribió también el de “Parque 
Jurásico”.

Hace 1 0 año.s que Al Pacino protagonizó 
la película “Scarface”, de acción y suspense 
dirigida por De Palma, que obtuvo bastante 
éxito.

Después de los pobres resultados de las

Giulietta en los funerales de Fellini.

a regresar”, explica De. Palma 
al describir el papel de Al Paci
no, quien en una secuencia 
aparece en una interminable 
persecución huyendo desde 
una discoteca de Harlem de 
tres hombres armados hasta los 
dientes.

Para compensar un poco la 
situación adversa y aparente
mente sin salida, Carlitos tiene 
como su mejor amigo a un abo

gado judío, representado nada 
menos que por Sean Penn, 
para quien ésta es su primera 
película en cinco años.

La película cumple también 
con las reglas del éxito comer
cial y da un respiro al público 
al incluir entre la violencia 
escenas románticas, amorosas, 
con Penélope Ann Miller, 
conocida por su papel en la 
película “Awakenings”.

últimas películas de De Palma, como “Los 
intocables”, “La hoguera de las vanidades” 
y “Raising Cain”, el puertorriqueño 
“Carlitos” es un buen candidato para suceder 
a “Scarface”, tanto en la violencia como en 
el suspenso.

En “Scarface” la crítica elogió la magistral 
interpretación y el pulido acento cubano de 
Al Pacino en el papel del mafioso Tony 
Montana.

En esta ocasión Al Pacino aparece con 
un acento puertorriqueño en una nueva 
inmersión caribeña.

Al Pacino ganó su primer “Oscar” por la 
película “Esencia de mujer”, y aparece ahora 
en un personaje muy diferente, como es el 
un gangster puertorriqueño que intenta 
desesperadamente salir del mundo del 
crimen. “El chico quiere salir pero las regla.s 
de la calle le empujan a regresar”, explica 
De Palma al describir el papel de Al Pacino.

Giulietta Masina, 
viuda del director 
Federico Fellini, 
ingresa en una 
clínica romana en 
grave estado

ROMA. (Efe).- La actriz 
Giulietta Masina, viuda del 
cineasta Federico Fellini, ha 
sido ingresada de nuevo en una 
clínica romana, donde se 
encuentra en grave estado, se 
informó ayer.

Masina, de setenta y dos 
años de edad, fue internada el 
pasado lunes en la sección de 
Angiología (sistema vascular) 
de la Clínica romana “Colum- 
bus”, si bien la noticia no llegó 
hasta los medios de comuni
cación hasta ayer martes.

El radiólogo Roberto Tavan- 
ti, sobrino de la actriz, dijo que 
la muerte de Fellini, ocurrida 
hace dos domingos, “ha sacu
dido el sistema nervioso” de 
su tía.

Además, dijo, Masina ha 
fumado muchísimo durante la 
larga enfermedad de Fellini y 
también por esta razón “ne
cesita un período de 10 días 
de reposo durante el cual 
podrá desintoxicarse”.

Giulietta Masina pasó 15 
días en el mismo hospital el 
pasado mes antes de que Felli- " 
ni fuera ingresado en graves 
condiciones en el policlínico 
Umberto Primero, en el que 
falleció el pasado 31 de octu
bre.

Progresivo empeoramiento

Su hermana Mariolina dijo 
que desde la muerte del mítico 
cineasta Giulietta ha sufrido un 
progresivo empeoramiento de 
sus condiciones de salud, que 
ya eran precarias antes de falle
cer su esposo.

“El marido era su Dios, era —* 
todo para ella y después de 
la muerte de Fellini ha apa
recido cada vez más confusa”, 
añadió.

Según “La Repubblica”. 
Giulietta sufre desde hace algu
nos meses una gravísima enfer
medad. “En lo.s día.s que duró 
la agonía de Fellini resistió con 
gran valor, pero ahora el dolor 
puede consumirle las pocas 
fuerzas que le han quedado”, 
añade.

M.C.D.2022
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Pagan viajes pnlítico-culturales,

Gaudeamus igitur.- Alegrémonos. sí. como recomienda el himno universitario

I

► Si finalmente se confirma 
su emisión mañana por la 
noche, el programa de “La 
máquina de la verdad” de 
Tele5 puede batir en Albacete 
su propio récord de morbo 
y expectación.

Provincial, al gastare 
uno.s cuantos cientos de miles 
de pesetas en mandar un 
diputado (del PSOE, cómo 
no) a hacer campaña electoral 
a El Salvador.

por excelencia, porque la UNED sigue adelante con su importante labor docente 
pese a todas las dificultade.s (no sólo económicas). Buena prueba de ello fue el 
acto de inauguración oficial del curso en el que, como puede verse en la fotografía 
de José Luis, hubo llenazo y la gente aplaudió convencida.

► Juntar en el mismo plató 
a Manuel Costa (dueño de la 
finca donde se asesinaron los 
novilleros), al padre de los 
chavales que se confesaron 
autores, y al padre de uno 
de los muertos, puede dar 
mucho de sí. Lo de Antonia 
del’Atte va a quedar en 
mantillas.

► Como deben pocos miles 
de millones, emplean nuestro 
dinero en pasarse unas vaca
ciones y de paso apoyar a los 
partidos hermanos de allende 
la mar océana. Increíble.

Dentro de una campaña de la Consejería de Agricultura

Material para asociaciones
protectoras de animales

LT

La Consejería de Agricul
tura y Medio Arñbiente de 
la Junta está llevando a cabo 
una campaña de distribución 
de material zoosanitario y 
productos biológicos entre 
las asociaciones de protec
ción de animales domésticos 
de la región, con las que 
vienen colaborando en los 
útlimos años.

Estos productos son uti
lizados por estas asociacio
nes para la desinfección y 

. tratamiento de los centros 
de acogida con que cuentan 
y para el correcto estado 
higiénico-sanitario de los 
animales que tienen a su 
cargo.

Este año la colaboración 
ha sido con 8 ayuntamientos 
de la región en los que se 
han invertido 25 millones 
para la construcción de cen
tros de acogida.

La Dirección General de 
la Producción Agraria de 
este departamento tiene 
censados todos los núcleo.s 
zoológicos de Castilla-La 
Mancha para su control, 
contando con un completo
registro de animales 
sanaderos.

Liberados 4 buitres

no

Por otra patre, el Centro 
de Recuperación de Aves 
Rapaces del Minizoo Muni- 
cipal de Guadalajara pondrá

en libertad el próximo jueves 
a cuatro buitres, que ya se 
encuentran en condiciones 
de volver a su medio natural.

Según declaraciones efec^ 
tuadas por el director del 
minizoo, Fernando López 
Herencia, estas aves se suel
tan cuando se ha compro
bado que tienen todas las 
garantías de sobrevivir.

En estos momentos, el 
Centro de Recuperación de 
Aves Rapaces alberga unas 
30 aves que precisan de 
atención para poder recupe
rarse. una gran mayoría 
rapaces diurnas y nocturnas, 
aunque también, hay mamí
feros y reptiles.

Este centro comenzó a 
funcionar en 1987.

► Y para escándalos, el últi
mo que acaba de protagonizar 
la Entrampadísima Diputa-

► Por lo menos, podrían 
intentar que Iberia regalara 
los billetes, igual que hizo 
Trasmediterránea con Solcha
ga. O traer un souvenir a los 
proveedores que llevan meses 
esperando cobrar las facturas 
que les adeuda la Diputación,

fl 
jirí 
f5Í

(a<

Lunes, 8.....
Martes, 9 ...._. 
Miércoles, 3^ 
Jueves, 4....
Viernes, 5 ....
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Lunes, día 8
19—31 -32-42-44--49

Cumple. 43 i Rein.l) 
.Martel día 9^

9 — 25 —38 - 42 -43 -48

... 12754

....93995
.. 78331

....85193

....40820
Serie 023

er

El Centro de 
de Aves 
Rapaces de 
Guadalajara 
libera a 4 
buitres

Miércoles, día 3
4—32—37-39-45-49

Coniple. 21 Rein. 2
Viernes, día 5

1— 2— 3—14—24-46
Comple.40 Rein. 6

PRIMITIVA
Jueves, día 4
21 —23—26-31 -37-40

Cumple. 43 Re*"-
Sábado, día 6

5—10—14-17-24-33
Cumple. 39 Re'" '’

P

/V iT^PTA^TTT np^iD ^i nuestras instalaciones no fuesen las mejores 
• del mercado, no. podríamos hacer este anuncio

ANTES DE SECAR, ALMACENAR O VENDER TU COSECHA DE MAIZ, CONSULTANOS, 
________PUES (SOMOS AGRICULTORES COMO TU) Y SIEMPRE SALDRAS GANANDO ^

l

s
1

SACALE A TU MAIZ HASTA EL ULTIMO GRANO
COOPERATIVA AGRARIA SAN ANTON-84, SOC. COOP. LIVITDA. 

0/ Autovía, n® 40 (Políqono Industrial Campollano). ALBACETE Telf.; 967/21 71 00 V 21 ^

.2022


